

celebración de Junta general extraordinaria el dia 8 de enero próximos.

Presentado en el Registro de la Junta la memoria de la solicitud de Junta general extraordinaria.

Por la tarde ensayos la orquesta y el coro, y por la noche la orquesta solamente.

Enero 1954

Viernes

Viernes

1^o

Faust

Zarzuela 12^o

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 17, 18 y 19 de Diciembre, excepto el rol de "Faust" que ha sido interpretado por el tenor Aldemir Missiani. Corresponde a 12^o de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 16:45 terminando a las 20:55.

Sábado

2

Werther

Nº 23

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del dia 30 de Diciembre. Corresponde a 23 de Propiedad y alonso a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a las 1 de la madrugada.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

Por la tarde ensayo la orquesta y coro

Domingo

3

Don Gil de Alcalá

Zarzuela 13^o

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 25 y 27 de Diciembre, excepto el rol de "Don Gil de Alcalá" que ha sido interpretado por el tenor Pablo Lissif. Corresponde a 13^o de Propiedad y alonso a tardes. La representación ha empezado a las 17:30 terminando a las 21:15.

A causa de una fuerte afección el tenor Juan Orive ha sido substituido por Pablo Lissif, motivo dando un retraso en comenzar la representación.

Por la noche ensayo de artistas en el escenario el piano

Lunes

4

Pagado a la Empresa 165.000 pesetas importe de los enlocamientos correspondientes a los funciones celebradas los días 29 y 30 de Diciembre y 1, 2 y 3 de Enero a razón de 33.000 pesetas por función.

Por la tarde ensayo de artistas en el escenario el piano, y por la noche ensayo de orquesta y coro

Martes

5

A las 10 horas se reúnen en la Sala de Juntas los señores Barón de Guell, Presidente, Beato delegado acompañado de un ingeniero, Murat e Iglesias para un examen de impresiones sobre

las proyectadas obras del escenario, suspendiendo la reunión a las 13.30 reunándose nuevamente desde las 17.30 a las 20.30

A las 21.30 ha comenzado el ensayo general de las tres óperas "La Medium", "Amelia al Ballo" y "Tutti a pezzi" terminando la una de la madrugada

El representante don Martínez Lomas de Argemir y la señaladora de persona en secretaría solicitando unos datos en referencia a la próxima junta general extraordinaria, manifestando estar autorizado para ello por el Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell

Miércoles

6

Werther

Zarzuela

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 30 de Diciembre y 1 de Enero. Correspondiente a 14.º de Propiedad y salvo a tardes. La representación ha comenzado a las 18 terminando a las 21.

Durante la presente semana vista de Teatral de turno don Ramón Wagner Bosch a las 18 horas se ha reunido en la sala de juntas el Vicepresidente Dr. Barón de Fuell con los técnicos para entablar los estudios sobre las reformas del escenario. La empresa entrega una comunicación en la que participan los causas de la suspensión de la ópera en un acto "Tutti a pezzi" anunciada para mañana.

El coro no se ha presentado al ensayo de esta tarde señalado para las 14.30, y por la noche tampoco se han presentado.

Jueves

7

Amelia al Ballo (Estreno)

Nº 26

Estreno en España de la ópera en un acto, libretos y música de Gian Carlo Menotti, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Amelia" Tatiana Menotti - "El Marido" Manuel Guseñi - "El Amante" Alfonso Miseriano - "La Amiga" M. Teresa Pujol - "el Comisario de Policía" Vicente Riaza - "la Camarera" Marcela Hurtore - "D. Caparrero" Pilar Flores - Maestro Director, Armando La Rosa Parodi - Realización escenica de Juan Germán Schoder - Maestro de coro José Anglada - Decorados y efectos destornis Rafael Richard - Realización de los decorados F. Pow Tilin - Vestuario fl. Cornejo de Madrid - Muñecos Niño

La Medium (Estreno)

Estreno en este gran teatro de la ópera en dos actos, libretos y música de Gian Carlo Menotti, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Mónica" Tatiana Menotti - "Toby" Juan Magriña - "Madame Flora (Baloo)" Augusto Oltraella - "Mme. Golmeeau" Marcela Hurtore - "M. Golmeeau" Manuel Guseñi - "Majestuosa" Pilar Flores - Maestro director, Armando La Rosa Parodi - Realización escenica de Juan Germán Schoder - Maestro de coro, José Anglada - Decorados y efectos destornis Rafael Richard - Realización de los decorados, F. Pow Tilin - Vestuario, fl. Cornejo de Madrid - Muñecos Niño

Corresponde a 24^o de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha comenzado a las 22 terminando a la una de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona durante la presente semana a cargo de Voz de Turno. Don Ramón Iglesias Bosch, Accionista D. Josep Pons y Pons se persona en Secretaría tomados algunos datos con referencia a la próxima Junta general extraordinaria.

Por la tarde ensaya la orquesta y coro.

Viernes

8

Por la tarde ensaya la orquesta y coro.

El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell firma un talón de importe 132.000 pesetas para el pago de suscripciones a la Compañía, y los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de Diciembre.

El Vocal Secretario Don Ramón Iglesias firma los certificados.

Para un cambio de impresiones previo a la Junta general se han reunido en Secretaría a las 20 horas, los señores Excmos. Dr. Barón de Fuell, Dr. Josep Talls i Vallenar, Dr. Juan Llmat Vidal, Dr. Jaume Bertrana Mat, Dr. Miquel Biada Vilas y Dr. Ramón Iglesias Bosch.

A las 21 horas ha comenzado el ensayo general de la ópera "Don Juan" terminando a la una de la madrugada.

A las 22.15 y con asistencia del Delegado Gobernativo ha quedado constituida en el Salón de Sesiones la Junta general extraordinaria de señoras Accionistas bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Barón de Fuell acompañado de los Vocales Dr. Juan Llmat Vidal, Dr. Josep Talls i Vallenar, Dr. Jaume Bertrana Mat, Dr. Miquel Biada Vilas y Dr. Ramón Iglesias Bosch actuando como secretaria el último de dichos señores. El Vocal Dr. Luis S. Magaña no asiste por encontrarse ausente. Han sido presentados por el delegado y manifiestan todos los extremos de la confidencialidad. Se ha retardado la sesión a las 23.10 horas.

Sábado

9

Don Juan

nº 25

Ópera dramática en cuatro actos y nueve cuadros, música de Wolfgang Amadeus Mozart, libreta italiana de Carlo Lorenzini da Ponte, traducida al alemán por Sey, interpretada bajo el seguimiento de partes y dirección: "Don Juan" Paul Schöeggl; "El comendador" Kurt Bochme; "Dona Anna" Karin Wartmann; "Don Ottavio" Albert Weikenreiter; "Don Elviro" Gustav Hinzenbauer; "Leporello" Heinrich Pfleiderer; "Masetto" Jánosmar Pantcheff; "Zerlina" Emmy Rose; Maestro director Wilhelm Löchner; Regidor de escena Ernst August Schneider. Maestros de canto José Wagnleitner - Coreógrafo Juan Magaña - Desarrollos realizados por López Serrilla, sobre bosques de Burgos - Maestro Miro - Vestuario H. Cornejo de Madrid.

Corresponde a 25^o de Propiedad y alquiler a noches. La representación a las 21 terminando a las 23 horas de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Pagado a los dos jefes de la brigada la maquinaria y al jefe electricista los jornales, de la

rempo por cuenta de la Empres.

Vuelv secretario don Ramón Iglesias Boch redacta una carta para el señor Benito Delgado, de Madrid, y despues sea expuesta frente de Oficinas para el proximo dia 15.

Por encargo del Vicepresidente Dr. Barrios de Guell es remitida al Correio General la carta del fr. Benito Delgado para su firma.

Por la parte encargo de orquesta, artistas y uno

Domingo

10

Carta 15

Amelia al Ballo

La Medium

interpretacion bajo el mismo reparto y dirección del dia 9 del actual.

Partita a Pugui (estreno)

Estreno en la parte de la opera en un acto, libretto de Vicente Gómez, musica de Vicenzo Scotti interpretacion bajo el siguiente reparto y dirección; "Legend Boxeador", Adelmo Tiziano = "Primer Boxeador" Mariano Hernandez = "el boxeo" Vicente Riva = "el Pintor" loro general = Maestro director, llamado en Riva Parigi = Realizaciom vicaria de Juan German Schröder = Maestro de capro, José Gómez = Desnudo y escotes desnudos, Rafael Richard = Realizaciom de los desnudos, F. Pom Vela = Vestuario R. Cornejo, de Madrid = Trajes de Mayo = y este en colaboracion de "Locas - P. V.", Permanecer L. V. y Motteveletas Montes.

Corresponde la 15^a de Propiedad y alles a tardes. La representacion es comprendida a las 17:30 terminando a las 21

Lunes

11

Pagado a la Empres 132.000 pesetas importe de las subvenciones correspondientes a la funcion celebrada los dias 6-7-9 y 10 del actual.

Presentado en el Registro del Oficio. (18) los certificados de los asistidores de la sociedad correspondiente al pasado mes de Diciembre.

Son repartidas las copias en la Junta de Oficinas del proximo dia 15, y los B. I. M. de la Vicepresidencia dando cuenta del resultado de la Junta general extraordinaria.

Se persona en Secretaria el Dr. Gómez, Presidente de la Sociedad, acompañado de un diligente para un cambio de impresiones sobre el edictamiento de planes sobre las proyectadas otras.

Es remitida una carta a D. Francisco Benito Delgado, de Madrid, dando cuenta de los acuerdos tomados en la Junta general extraordinaria.

La orquesta y coro ensayos por la noche

Martes

12

Amelia al Ballo

11º 26

La Medium

Partita a Pugui

interpretadas bajo el mismo reparto y dirección de los días 7 y 10 del actual.

Corresponde a 26 de Propiedad y a los a noches. La representación ha comenzado a las 21.30 terminando a la una de la madrugada.

Han sido selladas y firmadas unas relaciones entregadas por el sindicato referentes al "Censo Electoral Sindical" y que son necesarias para poder hacer efectivos los censos de los seguros sociales y Municipales. La sede sindical, el mes de diciembre próximos pasados.

La orquesta y el coro ensayos por la tarde

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell hace su sugerencia la conveniencia de remitir una carta al Arquitecto Municipal Dr. Esteban. El Secretario Don Ramón Iglesias ha sido entrevistado.

Miércoles

13

Presentadas al sindicato las reuniones de "Censo Electoral Sindical" para su conformidad quienes han decretado un ejemplar debidamente sellado.

El Vocal Secretario Don Ramón Iglesias se persona en secretaría para ultimar el formalizar los boletos a favor del Patronato Pro-Seguros Sociales.

La orquesta y coro ensayo tarde y noche

Jueves

14

Función de Gala en honor de la VI Flota de los Estados Unidos de América

Don Juan

11º 27

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 9 del actual. Corresponde a 27 de Propiedad y a los a noches. La representación ha comenzado a las 21.30 terminando a la una de la madrugada.

Asisten a la representación el jefe y otros mandos de la VI Flota acompañados de sus respectivas esposas, siendo recibidos en el vestíbulo del Teatro por el Vicepresidente Excmo. Dr. Barón de Guell y el Vocal Secretario Dr. Ramón Iglesias. Las señoras fueron desequipadas con un ramo de flores al entrar en el palco, por la Jefatura de Seguridad y la Comisaría. Al finalizar el primer acto y al terminar la representación fueron interpretados los himnos nacionales de los Estados Unidos y España.

Querido a la casa Van. Padres dos ramos de Flores
 El Vocal Secretario don Ramón Wagner se presentó en Secretaría ultimando el borrador
 del contrato del Patronato Pro-Festivales Wagner
 Por la tarde ensayo orquesta y coro

Viernes 15

Bajo la presidencia del Excmo Sr. Barón de Guell a las 19.45 se han reunido los jefes de Oficina con asistencia de los Vocales don Juan Amat Vilas, don José Valls Táveras, don Fernando Bertrand Martínez, don Miguel Boix Ríos, don Lluís Sirona F. Magínera y don Ramón Wagner Bosch, terminando a las 21.15.

Querido al agente de seguros Sr. Galcerán el aumento hasta sesenta el número de efectos en los efectos del seguro de incendios de este gran Teatro.

La orquesta y artistas ensayaron por la noche "El Caballero de la Rosa". El coro en la sala de ensayos.

A las 21 ha comenzado el ensayo general de la ópera "El Caballero de la Rosa" terminando a la una de la madrugada.

Sábado 16

El Caballero de la Rosa

21^o 28

Opera en tres actos, libretto de Hugo von Hofmannsthal, música de Richard Strauss, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "La Maestra", Princesa de Wendorff "María Reining" = "el Barón de Herrenau" Heinrich Stölzel = "Detudis" Dagmar Hermann = "el Señor de Papinal" Kurt Reinm = "Lodín, su hijo" Eugenio Rose = "Wladimir Leitmetzterin" Ruth de Boesch = "Naberezhni" Erich Mantzi = "Anfisa" Lisa Servetto = "el Compañero de Policía" Ljubomir Pantcheff = "Frida" El Rotario" Ljubomir Pantcheff = "el Tránsito" y "Un Hombre", Fritz Spelzhaner = "Un cantante" Willy Weitzenmeier = "Un peregrino" Juan Magriñ = "Tres hermanas" Margaretha Feigl, Josefa Nadarro, Margarita Soler = "Una Modista" Pilapello = "El Vendedor de Puros" Diego Monje = Maestro Director, Wilhelm Richter = Regidor de Iglesia, August Schneider = Maestro de coro, José Angulo Decorados de José Soteras = Vestuario P. Cornejo, de Madrid = Muebles Mijro =

Correspondiente a 28 de Propiedad y a cargo la misma. La representación ha comenzado a las 21 terminando a la una de la madrugada. Ha sido realizada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Se ha sido remitido a don Federico Marimón el borrador del contrato de concesión en favor del Patronato Pro-Festivales Wagner, y a los Arquitectos don Fernando de la Escosura y don José Soteras una carta por la que se les notifica la dirección de las obras.

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los sueldos de la semana por efecto de la lluvia.

la orquesta y el coro ensayan por la tarde

Domingo

17

Don Juan

Zarzuela 16

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 9 y 14 del actual. Corresponde a 16 de Propiedad y actos a tardes. La representación ha empezado a las 17.30 terminando a las 20.50.

Lunes

18

Pagado a la Compra 132.000 pesetas importe de las subvenciones correspondientes a los festejos celebrados los días 12, 14, 16 y 17 del actual.

En pago deducir 6 trompetas, "Gida"

Los Arquitectos Don Fernando de la Cressana y Dn. J. M. Lloret se presentan en Secretaría revisando los planos del Teatro.

La orquesta, artistas y coro ensayan por la noche

Martes

19

El Caballero de la Rosa

Nº 29

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 16 del actual. Corresponde a 29 de Propiedad y actos a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a la una de la madrugada.

La casa Hijos de Francisco Jane L. V. entrega dírivas nuestras para la concesión de una cena para la noche del pasillo de platino.

Entregados a la Compra 5 dirivas con motivo del aniversario de la orquesta
el coro, artistas y orquesta ensayan por la tarde

Miércoles

20

El encargado del pintor Alenza se presenta en el Teatro tomado nota algunos quejidos que tienen que efectuarse.

A las 17.30 el Vocal secretario Dn. Ramón Roquer se reúne en la Sala de Juntas con una representación de la orquesta presidida por el encargado de la misma Dn. Gómez. Por la tarde ensaya la orquesta, artistas y coro.

Durante la presente semana actua de Vocal de Turnos Dn. Manuel Bertrand Martínez.

A las 21 ha empezado el ensayo general de la ópera "La Walkiria" terminando a la una de la madrugada.

Hoy y hoy dos delineantes han trabajado, por la mañana, en el escenario.
La comisión de músicos revisada por el Dr. Secretario está formada por los señores;
Dn. Hermann (aristó), Segú, González (encargado orquesta) y Larpe (delegado sindical).

Miercoles

21

La Walkiria

Nº 30

Primera jornada de "El Anillo del Nibelungs" en tres actos, letra y música de Richard Wagner.
interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Siegmund" Max Lorenz, "Hunding" Kurt Bohm,

"Wotan" Sigurd Boerling = "Sieghardt" Lise Lotterus = "Brunilde" Gertrude Fröhlich Prandl = "Fricka" Georgine Wilhelmine = "Gretelinde" Carmen Lopez = "Ottoline" Margaretha Feigl = "Waltraut" Margaretha Höller = "Schwertleite" Oscar Torres = "Hellmunge" Teresa Battie = "Siegfried" Olga Schuricht = "Frimeinde" Georgine Wilhelmine = "Rosamunde" Agnes Herman = "Wrestro director" Rudolf Lampre = "Inspección escénica" Hans Weissner = "Decorados, primer acto de Tristana" = segundo acto de Salvadot Alarma y acto tercero de J. Mestres Baranes.

Lunes pone a 30: de Propiedad y a los a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 1:10 de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Un operario pintor empieza pequeños remiendos

Dos delincuentes del Dr. Escrivá continúan sus trabajos

La orquesta y coro ensayan por la tarde

Viernes

22

El Arquitecto Dr. Llorente se persona en el Teatro para una visita de inspección con referencia a las reformas proyectadas

Dos delincuentes del Dr. Escrivá y dos del Dr. Llorente continúan sus trabajos

Un operario pintor termina los pequeños remiendos

Un empleado de la casa Hijos de Francisco Lanz toma medida, para formular presupuesto, de una sala destinada al pasillo de platea

La orquesta y el coro ensayan tarde y noche

Sábado

23

La Walkiria

11º 31

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 21 del actual. Correspondiente a 31: de Propiedad y a los a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 1:15

La representación de hoy ha sido designada por la Compañía para el Beneficio con Bandeja a favor de los empleados permanentes, porteros y acomodadores

Se han recaudado las siguientes cantidades; Puerto principal 12.894 = Salón Desarrollo

1.700 = Escalera San Pablo 351.15 = Escenario 268.30 = Total 15.213.45 pesetas.

Dos delincuentes del Dr. Escrivá y dos del Dr. Llorente continúan sus trabajos

Pagado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la Compañía

El Vicepresidente Dr. Barón de Frell firma un talón de importe 132.000 pesetas para el pago de subvenciones a la Compañía

La orquesta y el coro ensayan por la tarde

Domingo

24

El Caballero de la Rosa

Zarzuela

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 16 y 19 del actual. Correspondiente a 17:

de Propiedad y a lo más tarde. La representación ha empezado a las 17 terminando a las 20.50.
 Para el beneficio de empleados permanentes, porteros y asesores, se han recordado las siguientes cantidades; Cuenta principal 8.180 = Lluvia Arenzana 350 = cestera Juan Pabla 144 = operario 191 = total 8.665. Ayuntamiento 200 = Dr. Arquer 500 = Dr. Fesser (Bar.-solana) 400
 J. Manuel Vallen 350 = total 1.450

Miércoles 25

Pagado a la Empresaria 132.000 pesetas importe de las subvenciones correspondientes a las funciones celebradas los días 19-21-23 y 24 del actual.
 Los delineantes del Dr. Bassano y dos del Dr. Latorre continúan sus trabajos.
 Por la tarde ensaya la orquesta.

Para el beneficio de empleados se han recordado las siguientes cantidades; Dr. Juan Pérez
 Inclot 100 pesetas, Dr. Weissner 25 pesetas = Total 125 pesetas

A las 21.30 ha empezado el ensayo general de la ópera "Tannhäuser" terminando a la una de la madrugada.

El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell se personó en Secretaría interesándose por los trabajos que efectúan los delineantes.

Jueves 26

Tannhäuser

Zarzuela 18'

Opera en tres actos, divididos en cuatro actos, digo cuadros, libretas y musicas de Richard Wagner, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Hermann, la hija gracia de Turingia" Kurt Böhme = "Tannhäuser" Max Lorenz = "Wolfram" Kurt Rehm = "Walter" Friedrich Speltauer = "Biterolf" Hig Lemoine = "Heinrich, el escocés" Pedro Lander = "Reinmar" Miguel Aguirre = "Elvire" Paul Helmuth Müller = "Tenu" Dagmar Hermann = "Un pastor" María Palmer Llorente = Primera bailarina, Aurora Sams y Juan Magriñá = Bailarinas solistas, Beatriz Aguilera, Antonia Barrera, Alejandra Jiménez, Presentación carnaval, Graciela Torre, Federico Gómez, Jesús Durán, Jesús Carrión y Antonio Larrosa = Maestro Director, Philipp West = Regidor de escena, Ramón Weissner = Maestro de coro, José Anglada = coreógrafo y maestro de baile, Juan Magriñá. Decorados de Ramón Batlle y Vestuario H. Llorca, de Madrid.

Correspondiente a 18' de Propiedad y a lo más tarde. La representación ha empezado a las 17 terminando a las 21.30. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Para el beneficio de empleados se han recordado las siguientes cantidades; Dr. V. Pérez 100, Dr. Félix Fages 100, un concierto 100 y otro concierto 25 = total 1.225 pesetas.

Con motivo de conmemorarse el XXI aniversario de la Liberación de Barcelona ha sido izada la bandera nacional en la fachada principal.

Durante la presente semana actuó de Teat de humor Don Juan Martí Tidal

Viernes 27

A las 18.30 ensaya la orquesta hasta las 21

Un grupo de bomberos de Mataró visitan el Teatro
el Vicepresidente Sr. Barón de Fuell firma un talón de importe 132.000 pesetas para el pago
de subvenciones a la empresa.
La orquesta ensaya tarde y noche, al cargo totalmente por la tarde
Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18
Los delincuentes del Dr. Escrivá y dos del Dr. Latorre continúan sus trabajos

- Sábado 28 La Diputación Provincial entrega 200 pesetas para el beneficio de empleados
la orquesta ensaya por la tarde
el Vicepresidente Sr. Barón de Fuell está noche en salidas para Madrid
Los delincuentes del Dr. Escrivá y dos del Dr. Latorre continúan sus trabajos
La empresa entrega las comunicaciones relativas al desarrollo de la próxima temporada de Otoño enero 1954
A las 21 ha empezado el ensayo general de la ópera "Eristan e Zolda" terminando a
las 24 de la madrugada.
Hoy terminan los ensayos la orquesta y el coro

- Viernes 29 **Eristan e Zolda** 31^o 32
Drama lírico en tres actos, libre y música de Ricardo Wagner, interpretado bajo el
siguiente reparto y dirección; "Eristan" August Leider, "Rey Math" Kurt Bohme, "Zolda"
fotruce Groß, "Woldehald" Ignaz Böserling, "Wolof" Kurt Rehm, "Brangane"
Georgine Milintzic, "Un Pastor" Friedrich Spethbauer, "Un piloto" Juan Riebs,
Maestro director, Rudolf Kempe, Maestros de coro, J. G. Anglada, Decorados, Leopoldo Rodríguez
vestuario, H. Cárneja de Madrid.
- Corresponde a 32^o de Propiedad y años a noches, la representación ha empezado a las
21 terminando a los quince minutos de la madrugada. Ha sido radiada por Radios Nacionales
de España en Barcelona.

Los delincuentes del Dr. Escrivá y dos del Dr. Latorre continúan los trabajos.
Por avería en la corriente alterna (125) ha quedado paralizado el servicio del ascensor
por breves instantes (el servicio) diez al empezar la función, y por las mismas causas
ha quedado averiado el motor de la instalación decalección.
Don J. W. Ruiz (enfoilar) 4^o y 5^o pis entrega 100 pesetas para el beneficio de empleados

- Sábado 30 **Tannhäuser** 31^o 33
Interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 26 del actual. Corresponde a 33^o de
Propiedad y años a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 1:15 madrugada
pagadas a los empleados permanentes la mitad del mes actual, y a los dos fijos de la

brigada de maquinaria y el jefe electricista los jornales de la semana por cuenta de la Compra.
Los delincuentes continúan sus trabajos.
Don Pedro Flores entrega 50 pesetas para el bienestar de los empleados.

Domingo 31

Tristán e Isolda

Cartel 19

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 29 del actual. corresponde a 19^o de Propiedad y alquiler a horas. La representación ha empezado a las 17 terminando a las 20:50

Febrero 1954

Lunes

1º

Pagado a la Compra 132.000 pesetas importe de los sublocamientos correspondientes a las funciones reseñadas los días 26-29-30 y 31 del actual.

Un empleado del "Edicador Guardiana" revisa la instalación encontrando las pilas agotadas. Remitieron presupuesto para su reparación.

El Dr. Gómez, representante de la Sociedad, se personó en el teatro para comprobar las medidas en el escenario.

Los delincuentes del Dr. Gómez y los del Dr. Esteban continúan sus trabajos.

Martes

2

Zannhauser

II. 34

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 26 y 30 del actual. corresponde a 34^o de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 22:30 horas de la madrugada. (1:25)

Los delincuentes del Dr. Gómez y los del Dr. Esteban continúan sus trabajos.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell y el Secretario Don Ramón Roig se personaron en el teatro redactando una instancia para el Ministro de Educación Nacional, y suspiros ser concedida Junto de Oficios para el próximo jueves.

Miercoles

3

Zannhauser

II. 35

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 26 y 30 de Enero y 2 del actual. corresponde a 35^o de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las 22 de la madrugada.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell firmó una instancia dirigida al Sr. Ministro de Educación Nacional y una copia de la misma para el Sr. Ministro de Información. Por la tarde son remitidos al Madrid, estos papeles. Otra copia ha sido entregada a Don Albert Porr. Son repartidas las convocatorias para la Junta de Oficios del próximo día 4. El Secretario Dr. Gómez remite presupuesto de una cena para la alfombra del pasillo de planta

Los delincuentes del Dr. Gessurra y los del Dr. Latorre continúan sus trabajos.

Eristáu e Zolda

JLº 37

Sábado

4

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 29 y 31 de Enero. Correspondiente a 37º de Propiedad y abusos a noche. La representación ha empezado a las 21 terminando a los siguientes minutos de la madrugada.

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Guell a las 19.25 se ha reunido la Junta de Oficios con asistencia de los Vocales Don Juan Ignacio Tidal, Don José Valls Taberner, Don Manuel Bertrand Mata, Don Miguel Biada Rivas, Don Juan Sironi F. Magneiro y Don Ramon Hoguer Bosch, terminando a las 20.45.

Los delincuentes del Dr. Gessurra y los del Dr. Latorre continúan sus trabajos.
La imprenta Boixas entrega 100 pesetas para el beneficio de los empleados.

Viernes

5

Los delincuentes continúan sus trabajos.

Han sido adjuiciados a Don Miguel Pujol, dueño de la joyería "Pujol" calle de San Pablo número 1, como mejor postro y por la cantidad de 2.500 pesetas los objetos en hasta los precedentes de las temporadas Teatrales 1951-52, cantidad que supera los ingresos de la función celebrada el día 23 de Enero a beneficio de los empleados permanentes, festeros y acasilladores.

El Dr. Gessurra, jefe de la Sociedad, se personó en Secretaría para inspeccionar los trabajos de los delincuentes.

La Walkiria

JLº 36

Sábado

6

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 17 y 23 de enero, excepto el rol de "Requiem" que ha sido interpretado por el tenor August Leider. Correspondiente a 36º de Propiedad y abusos a noche. La representación ha empezado a las 21 terminando a los siguientes minutos de la madrugada.

Paga al jefe de los jefes de las brigadas de maquinaria y al jefe de electricistas los gastos de la remota permanencia de un día.

Los delincuentes continúan sus trabajos.

Zamahauzer

JLº 20

Domingo

7

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 30 de enero y 2 y 3 del actual. Correspondiente a 20º de Propiedad y abusos a tarde. La representación ha empezado a las 17 terminando a las 21.10.

Resumen de la Temporada

Con la representación de hoy termina la Temporada de Invierno 1953-54 que

los costos de 57 representaciones de ópera, 37 de noche y 20 de tarde, disfrutando todas ellas de la subvención contractual de 33.000 pesos.

Para la temporada que termina hoy la Junta de Teatro acordó ceder a la Compañía bajo las condiciones establecidas en la escritura de cesión de este gran teatro, el palco de plata número 28 y la butaca número 36 de la tercera fila de un teatro por la que satisfizo 34.314 pesos por los 57 funciones de ópera.

Las representaciones, en números y títulos han sido los siguientes; 3 de "La traviata" = 2 de "La Gioconda"; 3 de "Rida"; 4 de "Tosca"; 2 de "Andrea Chenier"; 1 de "La Bohème"; 3 de "La Cidra de Chamonix"; 3 de "Giovanni di Scipio" (estreno); 3 de "La Sonnambula"; 3 de "Margherita da Cortona" (estreno) + de "Tann"; 3 de "Don Gil de Alcalá"; 3 de "Werther"; 3 de "Amelia al Ballo" (estreno); 3 de "La Mecdum" (estreno); 3 de "Don Juan"; 2 de "Partita a la que"; 3 de "El labrador de la Rosa"; 3 de "La Waltziria"; 5 "Tannhäuser"; 3 "Tristan e Isolde" de entre ellas la del 10 de diciembre es concepto función de gala en honor del Jefe y Oficiales del Regimiento Presidente "Diputación de Laxias" y la del 14 de enero en honor de la XI flota de los Estados Unidos de América.

Fueron retransmitidas total o parcialmente por Radio Nacional de España en Barcelona todas las primeras representaciones de las óperas mencionadas.

La Compañía entrega una comisión especial para que, por representación individual de la soprano donña Rosalía Pradal, en la función de este tarde será representada "Tannhäuser" en lugar de "La Waltziria".

Al terminar la representación el tenor don Max Lorenz ha sido obsequiado con una corona de laurel.

Durante el segundo acto se ha repartido a los porteros, mesinadores, servidores de tabaco y hostores, lo que les ha correspondido en el beneficio que se celebra el día 23 de enero próximo pasado a razón de 570.35 pesos por parte.

Sueldo

8

Pagado a la Compañía 165.000 pesos importe de las subvenciones correspondientes a las funciones celebradas los días 2-3-4-6-7 del actual.

Al Vicepresidente Dr. Barón de Guay se le examina y se propone el reparto de lo recaudado en el Beneficio de empleados y dispone se entreguen al Compañía D. José F. Arquer, 3050 pesos y 10% de lo recaudado para que se reparta entre los empleados de administración, en atención de haber destinado para tal beneficio la segunda representación de "La Waltziria".

Entregado a Don Francisco Massi, Director de maestros de la Compañía un 3050 pesos tanto mencionados.

Repartidos a los empleados permanentes, lo que les ha correspondido en el beneficio a razón de 570.35 pts por parte.

Librados de la Compañía 34.314 pesos por la cesión del palco y butaca la frontal;

44.575.75 pesetas por jornales del personal permanente desde el 1º de noviembre al 14 de Febrero y 70.70 por seguros sociales durante el mismo periodo correspondiente a los dos Jefes de maquinaria y electricista.

El Vicepresidente Sr. Barón de Fuell firma un talón de inspección a la empresa; los certificadores de las actividades de la sociedad durante el pasado mes de Enero, masas reservas de aceros y el suplemento correspondiente al aumento del numero de funciones con referencia al seguro de incendios.

Los arquitectos señores Drs. Castaños, Lomas de Gregorio y Drs. Lopis, Latorre y personan en ferretería, estableciendo entre sí con el Sr. Escrivá, Director de la Sociedad, quien les da amplias explicaciones sobre los proyectos, otros de carácter.

Ha sido cortada la corriente desde las 7 a las 18

hrs. deviniéntes continúan sus trabajos

Martes

9

los delineantes continúan sus trabajos

A las 19 horas se reúnen en Secretaría el Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Fuell y el Vocal Secretario Dr. Ramón Hoquer con los Arquitectos señores Escrivá y Latorre. Ha sido cortada la corriente desde las 7 a las 18 horas.

Miércoles

10

los delineantes continúan sus trabajos - Ha sido cortada la corriente desde las 7 a las 18

Jueves

11

El Vicepresidente Sr. Barón de Fuell telefona manifestando que el Sr. Benito Delgado, de Madrid llegaría a Barcelona el Sr. Benito Delgado de Madrid, el próximo lunes, y que se avise a los Arquitectos señores Escrivá y Latorre para la reunión que se celebraría el citado día.

De acuerdo con las instrucciones del Vicepresidente Sr. Barón de Fuell, han sido avisados los señores Escrivá y Latorre.

Muñoz Pallarols retira del piso del Dr. Gómez dor los muebles existentes en el mismo, mas un sofá, cuatro sillones y una mesa de centro que fueron prestados por la citada casa el dia 25 de enero proximo pasado.

Pagado al agente de seguros Dr. Galician la prima correspondiente al suplemento por aumento del numero de funciones.

Viernes

12

Tres operarios y dos operarias del tapicerio Solbes han comenzado esta mañana la reparación del telón cortina.

Presentado en el Registro del Oficinas Civil los certificadores de las actividades de la sociedad correspondiente al pasado mes de Enero.

La Empresa de nuevo 13 campanas y 4 marcas, celesta, armonium, piano y tuba.

Los barrenderos manifiestan haber retirado de entre las salas efectuadas, salvo envases del coro y camerinos unas 34 sillas deterioradas, habiéndolas depositado en el piso.

viernes 13 Pugnado a los dos jefes de la brigada de maquinaria y al jefe electricista los jefes de la semana por cuenta de la Empresa

El tapicero Llorente retira los asientos del palco número 15 del piso segundo
Los operarios de Muebles Pallarols trabajan en el palco del Dr. Gobernador Civil
Hechizado a los burgueses señores Escosura y Estévez que la reunión con el Dr. Benito Delgado de Madrid tendrá lugar el próximo lunes a las 11 horas
Los operarios del tapicero Llorente terminan la reparación del telón. continúa

Sábado 14 Descanso

Lunes 15 Hoy pasan a cargo de la Sociedad la brigada de maquinaria el jefe electricista, como también los sustitutos del jefe Miguel Yáñez y del jefe José Viñéster, con motivo del expediente de jubilación de ambos, en trámite.

A las 11 horas se reúnen en la sala de juntas el Vicepresidente Dr. Barón de Fuell, el Dr. Benito Delgado de Madrid con los burgueses señores Escosura y Estévez para concretar de tales sobre las proyectadas obras. Por la tarde el Vocal Secretario Dto Ramón Higuer redacta el borrador del contrato entre la Sociedad y Dto Francisco Benito Delgado, de Madrid.

Los operarios de la casa Pallarols trabajan en el palco del Dr. Gobernador y un empleado de la misma retira la alfombra.

Han sido cortadas la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Martes 16 A las 17 horas el Vicepresidente Dr. Barón de Fuell, acompañado del Vocal Secretario Dto Ramón Higuer, firma el contrato con Industrias Eléctricas Francesas Benito Delgado S.A. de Madrid

El Vocal Secretario redacta el acta de la junta general extraordinaria celebrada el día 8 de enero próximo pasado.

Los operarios de Pallarols continúan trabajando en el palco del Dr. Gobernador Civil
Han sido cortadas la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

miércoles 17 Entregado a los jefes la copia original de los recibos de sucesión correspondientes a febrero 1934.

Un representante de la Columbia solicita autorización para una grabación de discos de zarzanas el próximo dia 25. Consultado el Vicepresidente Dr. Barón de Fuell y el Vocal Secretario

Don Ramón Roquer, dando en los formularios. La compañía Columbia abonará por la autorización 3.000 pesetas mas el importe del fluido eléctrico que se consuma.
Los operarios de Pallars continúan su trabajo.
Habrá sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18 horas.

Jueves 18

El Dr. Mario de Electricidad Mario y un técnico de la Compañía fueron de Electricidad se personan en el Teatro para ultimar los de tales referentes al emplazamiento de los dos transformadores.

A las 18 horas el Vocal Secretario Don Ramón Roquer y el Director Administrativo de la Compañía Dr. Massó se reúnen en Secretaría para un cambio de impresiones sobre el contrato de la Sociedad con el Patronato Pro-Festivales Wagner.

La Compañía Columbia manifiesta que por ausentarse de esta ciudad la D.ña Barberena solicita cambiar el día 25 del actual por el 20 para poder llevar a cabo la grabación de discos que debía efectuarse el primero de los citados días.
Los operarios de Pallars continúan su trabajo.

Viernes 19

El Montejo la Lloré de Gétilidad, Didegas, Sección de Espectáculos, remite los oficios notificando que se le remita a la mayor brevedad posible constancia de la fecha en que comparecerán bajo los empleados Miguel Thaumé Darven y José Lester Fargallo. Consultado con el secretario Don Ramón Roquer dispone lo sean con fecha 20 del actual, y firma los certificados solicitados.

Sábado 20

La Compañía Columbia a causa de una avería en los aparatos registradores del sonido ha empeorado la grabación a las 12 horas terminando a las 20. Por la tarde han tratado personalmente el primero y segundo jefes electricistas, el segundo jefe de la maquinaria y el permanente llantat.

Han sido remitidos al Montejo de Gétilidad, Didegas los oficios firmados ayer por el Dr. Secretario.

Agregado a la migajosa de maquinaria y electricistas los jornales de la Semana de la Compañía coloca las carteles, anunciando los conciertos de la Temporada de Otoño.

Domingo 21

Deseanço

Lunes 22

El empleado permanente Miguel Ametller ha sido asistido en la Clínica de la Compañía de Seguros Hispania a causa de un fuerte golpe con una madera, encima del hombro superior.

Martes 23

El Vocal secretario D. Ramón hoguer manifiesta que se le recoge el borrador del contrato con el Patronato, y que se tenga el original preparado para mañana por la noche que se firmaría.

Librado de bono paleta de Discos Columbia d importe de los gastos ocasionados con motivo de la grabación efectuada el pasado dia 20.

Presentado en el Instituto Nacional de Predicción los impuestos de alta correspondiente al trabajista Constantino Anguera Morellas y del electricista Rafael Lain Carreras.

Por la tarde no se presenta al trabajo el segundo jefe maquinaria, Constantino Anguera, por encontrarse enfermo.

Miércoles 24

El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell manifiesta que se comunique a los señores Videntes de la Junta de Gobierno, que el Gobierno de Madrid ha concedido a la Sociedad cuatro millones de pesetas, y dispone sea conocida Junta de Gobierno para el proximo viernes dia 26.

Remitido al secretario D. Ramón hoguer el original y una copia del contrato con el Patronato.

Son repartidas las convocatorias para la Junta del proximo dia 26.

Jueves 25

El secretario Don Ramón hoguer se personó en Secretaría para ultimar algunos datos referentes a la Memoria y redactar las paquetes de condensación para la Junta general.

Los operarios de Pallars continúan sus trabajos.

La brigada de maquinaria repara sillas de la sala de ensayos del coro.

Viernes 26

Presentado a Montalbán de Predicción Hispania los altos correspondientes a Constantino Anguera Morellas y Rafael Lain Carreras.

El segundo jefe de la brigada de maquinaria, Constantino Anguera, se reintegra al trabajo.

Los operarios de Pallars retoman sus trabajos.

Bajo la presencia del Vicepresidente Dr. Barón de Fuell a las 19.30 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Videntes D. Joaquín Gómez Vigal, D. José Valle Galván, D. Miguel Boada Rubí, y D. Ramón Hoguer Poch, terminando a las 21.

El Vicepresidente Dr. Barón de Fuell firma un talón de importe 30.800 pesetas para el pago de la nómina y seguros sociales y el acta de la entrega de documentos por parte de la Caja Previ.

El Vocal secretario D. Ramón hoguer firma dos certificados acreditativos de la caja producidos por Miguel Hernández Arceo y José M. Lester Fargallo, para los efectos del seguro de la Vejez.

Sábado 27

Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual, y a la brigada de maquinaria.

y electricista los jorubas de la semana.

En virtud de los expedientes de jubilación aprobados a favor del primer jefe de la brigada de maquinaria Miguel Álvarez Sáenz, y del primer jefe electricista José Millán Serrano hoy caen en la planta de teatro.

Los operarios de Pallars continúan sus trabajos.

El Vice-secretario Don Ramón Wagner y el secretario del Patronato D. Federico Marimón se reúnen en Secretaría para ultimar algunos detalles con referencia al contrato de los Festivales Wagner.

Domingo 28

Descanso

Marzo 1954

Lunes

1º

Hasta mañana han comenzado a desempeñar, con carácter esencial, el cargo de Auxiliar de Secretaría Pedro Piñellos Tardel, designado por la Junta de Gobierno en sesión del día 26 de febrero próximo pasado.

El secretario Don Ramón Wagner telefona manifestando que por encargo del Excmo. Sr. Brin le fuell me pasear en la Banca Joer y le solicitando condiciones para un anticipo de tres millones de pesetas. Dado cuenta al Dr. secretario del resultado de la entrevista con Don José Joer.

Los operarios de Pallars continúan sus trabajos.

Remitida al Dr. Gómez una sobre grande resolución del Dr. Alvaro

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18

Martes

2

Los operarios pallars continúan sus trabajos

Entrevista D. José Joer de la Banca Joer y su representante al Dr. secretario Don Ramón Wagner del resultado de la misma.

La Banca Joer y su remitente saldrá de la electricidad hasta el 28 de febrero próximo pasado con un saldo a favor de 162.524,29 pesetas.

Miércoles

3

Entregado a Francisco Vayana el original de la Memoria, conciliatoria, para la Junta General Ordinaria y Extraordinaria y una circular sobre la modificación del artículo 65 del Reglamento.

Hoy se ha cerrado con resultado satisfactorio el Estado General de Cuentas correspondiente al ejercicio 1953-54.

Mutualidad de P. Hispania es de alta el empleado permanente Miguel Amatller Serrano

El secretario don Ramón Wagner se persona en Secretaría ultimando el contrato con el Patronato Festivales Wagner.

Los operarios de Pallarsos continúan sus trabajos.

Hoy han sido estudiadas las corrientes desde las 7 a las 18

Miercoles

4

En regreso a finales, llegaron el Estado General de Lérida.

El Vicepresidente Dr. Barón de Guell telefona manifestando que la reunión de mañana tendrá lugar a las 9 horas.

En fin, para entrega el equipaje correspondiente a la proxima temporada de Lérida.

La brigada de maquinaria termina la reparación de diez edificios y 18 edificios han sido desmontados por inspección, todas corresponden a los caminos.

Los operarios de Pallarsos continúan sus trabajos.

A las 13 horas ha tenido lugar en el Ayuntamiento, despacho del Dr. Gómez, la firma del contrato entre el Patronato Festivales de Berga y los señores Wagner, agremiados conjuntamente en representación de la Sociedad el Vicepresidente Dr. Barón de Guell y los señores Don Manuel Bertrand Mora y Don Miguel Bonet Vilas.

Vierernes

5

A las 10.30 se reúnen en la Sala de Juntas de Secretaría el Vicepresidente Dr. Barón de Guell, los arquitectos Dr. Escrivá y Dr. Soler, Dr. Benito Delgado con dos ayudantes y el Dr. Marí, Dr. Murru, Dr. López y el Dr. Wagner para una comisión de impresiones y ultimáticos de tales de los proyectos, otras en el escenario, terminando a las 13.15.

El Dr. Barón de Guell firma los certificados de las actividades de las sociedades durante el pasado mes de Febrero, una comisión para la finca y un talón contra la Banca Iser y la de importe 50.000 pesetas para el pago de honorarios al Dr. Marí.

Los operarios de Pallarsos (termino) siguen continuando sus trabajos.

Sábado

6

Lobrada de la Banca Iser y la suelta de importe 50.000 pesetas.

Los señores Benito Delgado y Marí se personan en el Teatro para una orientación con motivo de las proyectadas obras de reforma del escenario.

A las 14 horas han sido pagados al Dr. Marí, en el Círculo Frances, 50.000 pesetas mitad de sus honorarios. El pago ha sido efectuado en presencia del Vicepresidente Dr. Barón de Guell y de Don Francisco Benito Delgado.

Pagos a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana.

Los operarios de Pallarsos continúan sus trabajos.

Domingo

7

Deseanso.

- Martes 8**
- A las 14 horas se reúnen en Secretaría el Vicepresidente Dr. Barón de Guell, el Secretario Don Ramón Igquier y los Jefes de los servicios Económico y Letras para ultimar detalles.
Los operarios de Pallars continúan sus trabajos
Hoy ha sido cortada la corriente desde las 7 a las 18 horas
Frigoces S.A. entrega el talonario de retribución correspondiente a la temporada de invierno 1954.
- Martes 9**
- El Vicepresidente Dr. Barón de Guell se ausenta de Barcelona, encargándose interinamente de la Vicepresidencia al Vocal D. José Valls Taberner
Los operarios de Pallars continúan sus trabajos
El empleado permanente Rafael Bautista no se presenta al trabajo por encontrarse enfermo.
Han quedado clausuradas las entradas de propiedad correspondientes a la temporada de invierno para su reparto.
Ha sido cortada la corriente desde las 7 a las 18 horas
Presentado en el Instituto Nacional de Precision y a la Mutualidad de Precision Hispania los altos de los empleados Pedro Puerto, Huelva, Constantino Igquier, Telé y Ramón Martí Guitart, y las bajas de los jubilados Miguel Yáñez Laroche y José M. Lester Fargallo.
- Miércoles 10**
- Frigoces S.A. entrega las condonaciones para la Junta general ordinaria y extraordinaria.
Los empleados permanentes proceden al reparto de las localidades de propiedad correspondientes a la temporada de invierno.
El empleado permanente Rafael Bautista se reintegra al trabajo.
Los empleados de Pallars continúan sus trabajos
Ha sido cortada la corriente desde las 7 a las 18 horas
- Jueves 11**
- El Secretario Don Ramón Igquier redacta y firma los certificados y el Vicepresidente accidental Don José Valls Taberner manda carta para la Banca Foster y Co.
Los empleados de Pallars continúan sus trabajos
El Secretario Don Ramón Igquier redacta las comunicaciones para el Excmo. Sr. Gerente del Banco Central y el Excmo. Sr. Presidente.
- Viernes 12**
- El Secretario Don Ramón Igquier redacta una carta para Industria Electrén Franceza Benito Delgado S. A. pidiendo la transferencia del primer plazo de acuerdo con lo establecido en su contrato.
Los operarios de Pallars continúan sus trabajos

- Sábado 13 Paga a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana
El Secretario Don Ramón Roquer Boix firma una carta para Don Francisco Benito Delgado siendo remitida seguidamente a su destinatario.
Los operarios de Pallars continúan sus trabajos
- Domingo 14 Descanso
- Lunes 15 Un albañil y un peón electricista pequeños remiendos terminando por la tarde
los operarios de Pallars continúan sus trabajos.
Hasta sido cortada la corriente desde las 11:30 a las 18 horas
- Martes 16 Los operarios de Pallars continúan sus trabajos
El Vice-Contador Don Juan Amat Trull se personó en secretaría firmando el Estado General de Cuentas, destinado al Gobierno Civil y procede al examen de los presupuestos para el próximo ejercicio.
Hasta sido cortada la corriente desde las 7 a las 18 horas
Fraijay y Agotana entregó la circular referente a la reforma del artículo 65 del Reglamento Social.
- Miércoles 17 Presentado en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las actividades de la ciudad durante el pasado mes de febrero, en relación de altos y bajos de ríos, nevadas y época del Estado General de Cuentas correspondiente al último ejercicio cerrado en 24 de febrero ultimo.
La brigada de maquinaria y electricista empiezan el montaje del tablado para los conciertos
horados a los casas fábrica Industrial Electricas y a Solashaw la torre para que formularan un avance de presupuesto, el primero referente a un ascensor para los conciertos, el 4º y 5º piso, y el segundo para el cambio de los asientos del piso 3º. En cuanto a la casa Fábrica Fraijay y Schneider promete remitir un nuevo avance de presupuesto.
Los operarios de Pallars continúan sus trabajos
- El Director Administrativo de la Compra Dr. Moro redacta el acta de alto referente a un nuevo arbitrio del Ayuntamiento, que en su día fue entregado a la Compra, manifestando que el mencionado nuevo arbitrio corresponde a la Propiedad.
- Hoy no ha sido cortada la corriente
- Jueves 18 El Vicepresidente Dr. Barón de Guell firma una comunicación para el Dr. Gobernador Civil, y otra para el Dr. Alcalde, una tasa de importe 15.200 pesos, para atenciones de la ciudad, los permisos de fuent general para la Jefatura Superior de Policía y redacta una carta para Madrid.
Los operarios de Pallars terminan las obras del piso del Dr. Gobernador Civil

Un técnico de la casa Manuel Latorre toma medidas para un avance de presupuesto de las futuras del tercer piso.

- Viernes 19**
Festividades de San José. No han trabajado ninguna empleado. A las 22:30 ensayos de orquesta terminando en la una de la mañana.
Pedidos a la Empresa el piano y la tuba
- Sábado 20**
Encargados al agente de seguros Dr. falconer el aumento hasta setenta y cinco el número de firmas en los efectos del seguro de incendios de este gran Teatro.
Presentadas en el Registro de la Jefatura de Policía la solicitud de Junta general ordinaria y extraordinaria.
El Vicepresidente firma una carta para Madrid y dispone sea enviada Juntas de Gobierno para el próximo día 24
La brigada de mujeres de la limpieza empiezan sus trabajos
Paga a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana
El Conservatorio del Liceo entrega las instancias correspondientes a palos de propiedad y programas para el concierto del próximo día 1º de año
La orquesta ensaya tarde y noche
El Vocal. Contador Dn. Juan Amat Vidal y el Vocal. Tesorero Dn. Miguel Boada Rialy firman los recibos correspondientes a la temporada de invierno 1957
- Domingo 21**
Descanso. La orquesta ensaya por la tarde
- Lunes 22**
Firmanas y regalos entregan las Memorias
Entregados a la Banca Popular y la los recibos correspondientes a la temporada de invierno 1957 de importe 103.343,05 pesetas.
Los empleados permanentes proceden al reparto de las concesiones para las Juntas generales ordinaria y extraordinaria del próximo día 29 conjuntamente con la Memoria y las instancias y programas para el concierto del Conservatorio del Liceo señales para el año 1º del próximo año. También han sido entregadas las concesiones para la Junta de Gobierno del próximo día 24
En la casa Manuel Latorre entregarán informes de presupuesto referente a la reforma de los techos del tercer piso
Además a los funcionarios para mañana por la noche
La Empresa entrega las comunicaciones relativas al desarrollo de la próxima temporada de invierno 1957
No han sido cortada la corriente

La orquesta encaja tarde y malo

Temporada de Cuatremar 1954

Empresario
Don José F. Arguer
Martes 22

Primer Concierto = Presentación en España del director Sir John Barbirolli con la Orquesta Sinfónica de este gran Teatro interpretando el siguiente programa I La fiera Ladron, Récitivo de Rossini - Variaciones Enigmáticas (estreno) de Elgar = II Septima Sinfonía en la mayor (op. 92) de Beethoven = III Lágrimas midi d'un Jeanne de Duras, Ríos y valles, Obertura de Tchaikovsky
 (correspondiente a pagina) 1º de Propiedad y alcance a noches. El concierto ha empezado a las 22 horas terminando a los cincuenta minutos de la madrugada
 Han sido retenidas por falta de plaza cinco entradas de platea y dos de un palco
 Durante la presente semana actúa el Vocal de tuvo. Dto. Juan Martínez Vidal
 La orquesta encaja por la tarde
 No han sido cortadas las corrientes

Miércoles 23

Bajo la presidencia del Vicepresidente Excmo. Sr. Barón de Guell a las 19.30 se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales Don José Valls Faberner, Dr. Ramón Berganza Martí, Dto. Miguel Bonet, Don Luis Forner E. Marqués y Dr. Ramón Huguet Bosch terminando a las 20. Han delegado una representación y dots. Dto. Juan Martínez Vidal
 La orquesta encaja tarde y malo

Jueves 24

La orquesta encaja tarde y malo

Viernes 26

Segundo Concierto = con la intervención del distinguido Gaspar Carrasco y bajo la dirección del maestro Maximilian Kojetinsky interpretándose el siguiente programa; I concierto n. 3, Récitivo, (op. 74 a) de Beethoven = Concerto en re mayor para distinguidos y orquesta. II concierto en mi (op. 72) de Tchaikovsky. III Alt-Wiener Serenaden (estreno) de Marx = los Maestros cantores, Obertura de Wagner

(corresponde a 2º de Propiedad y alcance a noches. El concierto ha empezado a las 22 horas terminando a los cincuenta minutos de la madrugada)

El Conservatorio del Liceo instala un piano de colo en el escenario para el concierto del dia 1º
 Los técnicos de Radio Tívoli toman medidas del Salón de Sesiones

El Dr. Marzo, Director Administrativo de la Empresaria más fiel ha hecho recibir la visita de los inspectores del timbre, y que el próximo martes se personaran en Secretaría. El secretario Dr. Ramón Huguet, el Empresario D. José F. Arguer y el Dr. Parma Abogados de la Empresaria se reunieron en Secretaría, en el segundo intermedio, para un cambio de impresiones sobre

La orquesta ensaya.

Entregado al Dr. Bartolomé, Director de la Empresa, el original del contrato de concesión de la Empresa.

La orquesta ensaya por la tarde

Sábado

27

El Vicepresidente Dr. Barriquedos firmó los talones de importe 56.250 y 24.000 pesetas para pago de suscripciones a la Empresa y nomina de los empleados permanentes. Pagado a los rigores de maquinaria y electricista la mitad de la semana a cargo de la Empresa

pedidas a la Empresa los campanas

Convenido con el Dr. Planas, Jefe del Registro de Fazos Fiscales del Ayuntamiento de Barcelona con referencia al musicistas "Reconocimientos e Inspección". Establecimientos Industriales y Comerciales. Dicho señor ha manifestado que el citado artista es con cargo a la explotación del negocio.

La orquesta ensaya tarde y noche

La orquesta del Conservatorio de Música ensaya desde las 19 a las 21 horas

Domingo

28

Tercer Concierto - En la intervención del arpista Alfonso Zabaleta y bajo la dirección del maestro Normand del Mar interpretándose el siguiente programa: I. Sinfonía de Berlioz, Miserere (op. 23) de Berlioz = L'ort de Danze en Re (the) Midsummer Marriage (estreno) de Liszt. II. Sonata para arpa de Bach = Sonata para arpas de Bach = Preludios de Prokofieff. La Sonate de Tournier = Concierto en si menor mayor de Haendel. III. Variación y Allegro para arpas con acompañamiento de piano, clarinete y orquesta de cuerdas de Rachel = Segunda sinfonía en si menor (op. 58) de Borodine.

Correspondiente a 1^o de Propiedad y abono a tarde. El concierto ha empezado a las 18 terminando a las 21:10

Lunes

29

La orquesta ensaya por la mañana, tarde y noche

Los talones de los Barberos 1000 y de los talones de importe 56.250 y 24.000 pesetas, respectivamente para el pago de suscripciones a la Empresa y la nómina del mes actual.

Pagado a la Empresa 56.250 pesetas importe de la suscripción correspondiente a los conciertos celebrados los días 23, 26 y 28 del actual a razón de 18.750 pesetas por concierto.

La casa Radios Víenes instala su puesto fijo y dos altavoces en el Salón de Sesiones

Por encargo del secretario Don Ramón Roquer preguntado a los inspectores del Tribunal los Fiscales si podían aclarar la distinta anuencia para mañana martes, a las 16:30 horas, el viernes a la misma hora quedando dichos señores a la petición

del Dr. hoguer.

A las 22.30 - con asistencia del Delegado. Informativos han quedado constituida en el Salón de Sesiones la Cuenta General Ordinaria de señores Accionistas bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Guell acompañado de los Vocales don Juan Amat Vilaf, don José Valls Faberner, don Magdal Bertrand Matas, don Miguel Boada Bosch y don Ramón Hoguer y Bosch actuando como secretario el último de dichos señores. Ha sido aprobada la acta de la Junta general del 27 de marzo de 1953 y extraordinaria del 8 de enero del año actual, lo propio que la Memoria y el Estado General de Cuentas correspondiente al último ejercicio, acordándose por unanimidad una dotación de 250.000 pesetas para Haciendas complementarias. Por unanimidad ha sido elegido Presidente el Excmo. Sr. Barón de Guell y reelegidos los Vocales don José Valls Faberner, don Juan Amat Vilaf, don Miguel Boada Bosch y don Luis Jiménez F. Magaña y elegido don Carlos Rahola Lator. Se ha seguido la sesión a las 23.30 horas.

Llegadamente ha tenido lugar la Cuenta general extraordinaria en la que fue aprobada la modificación del artículo 65 del Reglamento social en el sentido de aumentar en un mes el número de plazos de propiedad correspondiente al primer año al efecto de redoblar al Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad con contraprestación a los gastos y endeudamientos igualdad con los demás señores Propietarios, llegándose la reunión a las 23.35 horas.

Martes 30

Cuarto Concierto - con la intervención de la pianista Eileen Joyce y bajo la dirección del Maestro Carlos Surinach interpretándose el siguiente programa; I Elegíaco, Ibertura (op. 84) de Beethoven - Concierto número 4 en sol mayor (op. 58) para piano y orquesta de Beethoven. II Concierto número 3 en do mayor (op. 36) para piano y orquesta de Prokofieff. III Tarantela Dramática de Enrique Granados - Línguistic Flamenco (estreno) de Surinach - American Festival, Ibertura (estreno) de William Schumann.

Los conciertos se celebraron y abiertos a noche. El concierto ha comenzado a las 22 terminando a los cuarenta y cinco minutos de la madrugada.

Radios Tivis retira las instalaciones del Salón de Sesiones.

La orquesta ensayó mañana y tarde. El secretario don Ramón Hoguer firma los oficios participando el nombramiento de Presidente, de Vocales a los señores reelegidos y elegidos durante la presente semana actas de Vocal de turno. Sra. Ramón Hoguer Bosch

Miércoles 31

Entregado a frajues la acta original de los recibos de subvención correspondientes a Primavera 1954.

Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual.

la orquesta ensaya tarde y noche
 la orquesta del Conservatorio ensaya de las 19 a las 21 horas
 Han sido reunidos B. L. M. de la Presidencia a los señores funcionarios que llegaron sucesivamente en el
 dándoles cuenta del resultado de las Juntas generales ordinarias y extraordinarias celebradas el
 día 27 del corriente

Jueves

Abril 1954

Jueves

1º

Quinto Concierto con la intervención del violoncelista Bernard Greenhouse y bajo la dirección del Maestro Virgil Thomson interpretándose el siguiente programa; I the school for scandal, Hartman, (estreno) de Barker - appalachian spring, (estreno) de la plana. II concierto para violoncelo y orquesta (estreno) de Thomson. III tres estampas para orquesta (estreno) de Thomson. Louisiana Story (estreno) de Thomson.

Lunes finde a 20 de Propiedad y abiertos a tardes. El concierto ha empezado a las 18 terminando a las 20.40.

En la sala de los festivales de este Teatro han dado principio a las 22.30 el concierto fin de curso y distinción de premios y diplomas de fin de estudios correspondiente al curso 1953-54 del Conservatorio del Liceo, integrado en el Conservatorio Superior de Música de Barcelona bajo el siguiente programa; Primera parte = concierto (1953, op. 3) números 8 en la menor de A. Vitali. Solistas Violin Luis Sanchez y Luis Canale. Concierto en si bemol op. 107 B. para clarinete y orquesta de W. A. Mozart. Solista Pedro García. II concierto para oboe y orquesta de J. Altsasen. Solista Domingo Segu.

La continuación se ha procedido a la entrega de premios y diplomas de fin de estudios correspondientes al curso 1952-53 acto presidido en el escenario por la Junta de Gobierno y el profesorado, haciendo entrega de los certificados, medallas y diplomas acreditativos al presidente del Conservatorio Don Manuel Jaumà de Boixall.

Terminada dicha distribución ha prosseguido el concierto en su tercera parte interpretándose concierto, op 25, en sol menor para piano y orquesta del T. Mendelssohn. El concierto ha corrido a cargo de la Orquesta del Conservatorio del Liceo bajo la dirección del Maestro Ricardo Valls.

El festival ha terminado a las 1.30 de la madrugada, actuando de final de turno Don Ramón Roquer Bosch.

Para el acceso al teatro en el momento de la distribución de premios se han colocado una escalera en el pasillo central.

Se han autorizado today las localidades del Teatro y el acceso se ha dispuesto por la

entrada principal incluye para los convenciones, a los pisos 4º y 5º cerrando la puerta de la calle San Pablo.

A los señores propietarios de palcos se les remite por Secretaría las instalaciones correspondientes, para su localidad y a los de fuentes una circular poniendo a su disposición sus localidades.

Parte del día 26

Los servicios médicos han corrido a cargo de los Doctores Francisco Bordas y Francisco Pérez.

Han prestado guardia el reñón de hombro y prediáneamente adquirido.

Diez de la Victoria. Llevada la bandera nacional en la fachada principal.

Viernes 2

La Brigada de maquinaria desmonta el tablado y el Conservatorio, retirando piano.
El Vicepresidente accidental Dña. José Valls va tener forma un talón de importe 37.500 pesetas para el pago de su devolución a la Caja pesetas.

La Caja pesetas y la parte por el año de 31.359 pesetas por reñón estando correspondiente a la temporada 1954.

El Vice-secretario Don Ramón Roquer Bosch se persona en secretaría, a las 16:15, para atender a los inspectores del tombo que tienen ansiada su visita a las 16:30. El Secretario se retorna a las 18:30 horas acompañado los estados señores.

Sábado 3

Pagado a la brigada de maquinaria y electricistas los jornales de la semana.

Domingo 4

Descanso.

Lunes 5

Pagado a la Caja pesetas 37.500 pesetas, importe de la su devolución correspondiente a los encierros celebrados los días 30 de Marzo y 1º de Abril a razón de 18.750 por encierro.

Martes 6

Trabajos lajeterana entrega el tablado de reñón correspondiente a la temporada de Primavera 1954.

La Caja pesetas efectúa la primera ^{entrega} de equipaje conjuntamente con los programados de la Temporada de Primavera.

Miércoles 7

La Caja pesetas manda entrega del equipaje correspondiente a la Temporada de Primavera. Por encargo del Secretario Dr. Roquer se ha llamado al Dr. Gutiérrez quien ha manifestado que el próximo viernes tendrá el presupuesto de la obra Rivas y Pradell.

Los operarios de Rivas y Pradell tomarán medidas en el escenario.

Jueves 8

Encargado a Electricidad Mario las gestiones para la instalación del contador especial durante la actuación de la compañía "Festival Ballet".

- Viernes 9 El agente de seguros Sr. Gómez entregó el seguros suplementos de aumento del número de fumigaciones hasta 75.
- Sábado 10 El empleado permanente José Gay se presenta al trabajo por encontrarse enfermo
Pagado a la brigada de maquinaria y electricistas los gastos de la semana
- Domingo 11 El empleado permanente José Gay se presenta al trabajo por encontrarse enfermo
Desayuno
- Lunes 12 La casa Pallarols retira los muebles del taller del Dr. Gómez para la liquidación
El Vicepresidente don José Vall va a firmar los documentos en secretaría y firmarán los suplementos de los polizas de seguros de incendios y los solicitará al Secretario de Industria para la instalación de un contador provisional por durante la proxima temporada de Primavera 1957
- El secretario don Ramón Roquer dispone sea condonada una de fumigación para el proximo dia 21
- Los empleados permanentes reparten las localidades de propiedades correspondientes a la temporada de Primavera
- Martes 13 Los operarios de Pallarols trabajan en el taller del Dr. Gómez para la liquidación
El Vicepresidente don José Vall firma una tasa de importe 16.000 pesetas para el pago de la prima de aumento del número de fumigaciones y otros de 27.300 pesetas para el pago de la gratificación en concepto de beneficios y la cuota de los seguros sociales, correspondientes al mes de marzo
- El empleado permanente se reincorpora al trabajo estuporatamente establecido (José Gay)
- Miércoles 14 Liquidación de los gastos fumigación y la cuota de importe 27.300 pesetas para el pago a los empleados permanentes de la gratificación en concepto de beneficios y la cuota de los seguros sociales, correspondientes al mes de marzo
- Los repartidos los condonatorios para la cuota de fumigación del proximo dia 21
- El Dr. Gómez, jefe de la brigada, se presenta en secretaría, cambiando impresiones con el jefe de la brigada de maquinaria Gustavo Roquer
- Pagado al agente de seguros Sr. Gómez el suplemento de aumento del número de fumigaciones
- Jueves Santo

Viernes 16

Viernes Lanzo

Sábado 17

Pagado a los empleados permanentes la paga extraordinaria en concepto de beneficio
 Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana y la paga
 en concepto de beneficio
 La Compañía General de Electricidad cubre el contador para el suministro de corriente
 alterna de la acometida de la casa número 14 de la Rambla de los Puchinos para la extracción
 de los "ballots" de la Temporada de Primavera 1954
 A las 15 horas ha llegado la primera expedición de material propiedad de la Compa-
 ñía London's Festival Ballet

Domingo 18

Descanso

Lunes 19

Descanso. La brigada de maquinaria y electricista empieza a trabajar por cuenta
 de la Compañía
 A las 21.15 telefoneando al Secretario Sr. Arquer dándole cuenta del telegrama recibido del
 Sr. Murru, recomendando al Sr. Secretario que la reunión tenga lugar mañana por la
 tarde a las 16.30

Martes 20

La Compañía entra un piano para la orquesta
 avisado al Cuerpo de Bomberos de que el próximo día 22 tendría lugar la inauguración
 de la Temporada de Primavera
 La orquesta empieza los ensayos
 A las 16.30 se reúnen en Secretaría Don José Valls Taberner y Don Ramón Arquer Bosch
 con los arquitectos señores Murru, Escrivá y Esteban para un comité de impresión,
 terminando la reunión a las 18

Miércoles 21

A las 15 llega la Compañía del 'Festival Ballet'
 Los señores Pallarols entregan el mobiliario del palés del Excmo. Sr. Gobernador Civil
 Bajo la presidencia del Vicepresidente Don José Valls Taberner a las 19.30 se ha reunido
 la Junta de Gobierno con asistencia de los Doctores Don Carlos Rahola Llobera, Don Miquel Boada
 Ribas, Don Luis Grases F. Grauquier y Don Ramón Arquer Bosch
 La orquesta ensaya tarde y noche. Por la noche ensayan los comparsas

Empresario
 Don José E. Arquer
 Jueves 22

Temporada de Primavera 1954
 "London's Festival Ballet"

integrado por los primeros bailarines Natalie Krassowska, Belinda Wright, Anita Landry y los primeros bailarines John Gilpin, Oleg Bravinsky, Nikolai Polajenko, con la colaboración de los estrellas de la Ópera de León grados María Odach e Istvan Rakovszky, los solistas Michael Rossana, Daphne Lake, Janis Sodrey, Keith Beckett, Marilyn Burr, Janet Vertes, Jeanette Minty, Schelagh Franklin, Peter Bassman, Michael Hogan, Peter White y 17 componentes más del cuerpo de baile. Dirección artística, Julian Brannan - Maestro director, Geoffrey Lorlett - Director de escena, Beno Toff - Maestro de baile, Vivien Parker - Regidor Nicolas Berissoff - Jefe de escenaria, Peter Gordon - Jefe de maquinaria, John Bentz - Jefe de electricistas, Brian Rose - Secretario general, Reg. la por - Secretario recaudador por Michael Johnstone y la Orquesta informando esto fram teatro.

El Lago de los Cisnes

Nº 1

Música de Tchaikovsky, coreografía de Marius Petipa e Ivanov, decorado de F. Lukinsky

Petrushka

Música de Stravinsky, coreografía de Michael Fokine, decorado de Alexandre Benois

El Cisne Negro

Música de Tchaikovsky, coreografía de Marius Petipa

El Relleno Danubio

Música de Johann Strauss, coreografía de Levina Massine, decorado Constantine Sergeyev
Correspondiente al 1º de Propiedad y abusos correspondiente a noches (primer turno). La representación es en paradas a las 23 horas terminando a la una de la madrugada.

Durante la presente semana actua de Vocal de turno Don Ramón Roquer Bosch
La orquesta encarga por la tarde

Presentado en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de marzo

La casa Fuster, Forn y Semper se remite una instancia dirigida a la Delegación de Industrias solicitando la inspección técnica del ascensor instalado en el teatro.

El Vicepresidente Dr. José Valls Fabrener firma la mencionada instancia

Impresiones Sinfónicas (estreno)

Nº 2

Música de Bizet, coreografía de David Michine, decorado y vestuario de Hugh Stevenson

El Espectro de la Rosa

música de Weber, coreografía de Michael Fokine, decorados y vestuarios de Leon Bakst

Giselle

correspondiente a 2^o de Propiedad y abono a noche(s) (segundo turno). La representación ha empalado a los 22 terminando a la una conos minutos de la madrugada.

Entregado a finales la getana el original de los recibos de tenorías complementarias la orquesta encaja por la tarde

Sábado 24

nº 3

Giselle

El Cisne Negro

El Bello Río Uruguay

corresponde a 3^o de Propiedad y abono a noche(s) (tercer turno). La representación ha empalado a los 22 terminando a la una de la madrugada

La Banca Jover y la partita por el abono de 45.403,30 pesos por recibo estando correspondientes al número 1954

Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la ~~semana~~ por cuenta de la ⁶ Compañía

La orquesta encaja por la tarde

Domingo 25

Tarde 1^a

El Lago de los Cisnes

Petruschka

El Cisne Negro

El Bello Río Uruguay

corresponde a 1^o de Propiedad y abono a tarde. La representación ha empalado a los 18 terminando a las 21

Lunes 26

el Vicepresidente D. José Valls Falomir firmó los talones, el peso de importe 108.000 pesos para el pago de salarios, a la ⁶ Compañía y el otro de 28.450 pesos para el pago de la renta y otras avenencias de la Sociedad.

Pagados a la ⁶ Compañía 108.000 pesos, importe de las audiencias correspondientes a los funciones celebradas los días 22, 23, 24 y 25 del actual a razón de 27.000 pesos por función

La orquesta ensaya por la noche

Martes

27

Carcanueces

Nº 4

Música de Gehai Kocoty, coreografía de Anton Dolin, decorado y vestuario prólogo y acto 1º de George Kistiak, acto 2º de Alexander Belikov (estreno)

Paso a cuatro

Sinfonía de la Alegría

Ballet en cuatro movimientos sobre la obra de Don Sillie "Symphony Number Five and a Half". Coreografía de Michael Charalby. Decorados y vestuarios de Tom Lingwood.

Corresponde al 4º de Propiedad y abono correspondiente a mujeres. La representación ha emperado a los 22 terminando a los cincuenta minutos de la madrugada. (estreno)

Durante la presente seviana actuó de Vocal de Turno Don Manuel Bertrand Wata
Librero de la Banca Jockey y en un talón de importe 28.450 pesetas para el pago de la nómina
y otras atenciones de la Sociedad

La orquesta ensaya por la tarde

Miércoles

28

Petruschka

Nº 5

El Lago de los Cisnes

Arlequinada (estreno)

Música de Drigo. Coreografía de Anton Dolin

Sinfonía de la Alegría

Corresponde al 5º de Propiedad y abono correspondiente a mujeres. La representación ha emperado a los 22 terminando a los cuarenta y cinco minutos de la madrugada.

Entregado a la Banca Jockey y a los recibos correspondientes a la temporada de Primavera
1954 de importe 583.730.35 pesetas y bono 1º 1954 de importe 14.304.58 pesetas

La orquesta ensaya por la tarde

Jueves

29

Carcanueces

Nº 6

Paso a cuatro

El Príncipe Negro

Coreografía de Michel Fokine, reproducida por Nicholas Berioff. Decorado y vestuario de Nicholas Reerich.

Correspondencia a 6^o de Propiedad y alquiler correspondiente a noche. La representación es empeñada a las 22 terminando a los cuarenta minutos de la madrugada.

La orquesta ensaya por la tarde.

Viernes

30

Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual.

El Vicepresidente don José Valls Fabrever firma un talón de importe 135.000 pesos para el pago de suscripciones a la Empresa.

A las 17.30 se reúnen en Secretaría los Arquitectos don Gómez y Loteras, Sr. Mario de Electricidad, Mario y dos técnicos de la casa Franceses Benito Delgado S. A. para un examen de impresiones.

La orquesta ensaya tarde y noche.

Mayo 1954

Sábado

1^o

Concierto (Sieg) - (estreno)

nº 7

Música de Edouard Sieg. Coreografía de Vasili Lambrino. Decorado y vestuario de Francesc Regnado.

Las Sílfides

Música de Chopin. Coreografía de Michel Fokine y decorado de Georges Tisso.

Don Quijote (estreno)

Música de M. Lys y Coreografía de Paul Druff por Nata Kodach-Yelchan Rabovskiy.

El Príncipe Igor

Correspondencia a pagar al 6^o de Propiedad y alquiler correspondiente a noche. La representación es empeñada a las 22 terminando a los cuarenta minutos de la madrugada.

A las 9.30 horas se han reunido en el escenario el Arquitecto Sr. Loteras, Sr. Mario y el técnico de J. C. Franceses Benito Delgado S. A. para ultimar detalles.

Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la Empresa.

La orquesta ensaya por la tarde.

Domingo 2

Impresiones Sinfónicas — Zarzuela
Don Quijote

Giselle

Correspondiente a 2^o de Propiedad y abono a tardes. La representación ha empezado a las 18 terminando a las 21

Lunes 3

Presentada a la Delegación de Industria la instancia relativa a la inspección de accesorios, y constituidos el expediente correspondiente en la misma orden de importo 1.150 pesetas.

Pagados a la Compra 135.000 pesetas importo de la subvención correspondiente a los festejos, celebrados los días 27, 28, 29 abr y 1-2 de mayo a razón de 27.000 pesetas por festejo.

El Secretario Dn Ramón Roquer dispone sea convocada Junta de Gobierno para el próximo jueves día 10

La orquesta ensaya por la tarde

Martes 4

Visión de Margarita (estreno) n.º 8

Música de Liszt. Coreografía de Frederick Ashton. Decorado y vestuario de James Bailey

Scheherazade

Música de Rimsky-Korsakoff. Coreografía de Michael Fokine reproducida por Nicolás Berisoff. Decorado y vestuario de Leon Bakst

El Cidne Negro

El Bello Río Uruguay

Corresponde a 8^o de Propiedad y abono a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a la una de la madrugada

Durante la presente semana actua de Vocal de turno Dn Miguel Boada Rivas
La orquesta ensaya por la tarde

Miércoles 5

Festival del Ballet Romántico n.º 9

Las Sílfides

— El Espectro de la Rosa —

Paso a Dos (del ballet "Cáscanece")

Paso a Cuatro

— El Lago de los Cisnes —

Corresponde a 9^o de Propiedad y abono a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a la 1:10 de la madrugada

Encargado al Agente de Legatros con suplemento de aumento del número de fumadores, la orquesta encarga por la tarde

Jueves

6

— Giselle —

Nº 10

— Arlequinada —

Schelchezade

Corresponde a 10^o de Propiedad y abono a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a la 1:15 de la madrugada

El Vocal Secretario Don Ramón Roquer dispone se pida presupuesto a las casas siguientes; Juan Batista, E. Dardent, Vilardell S. A. y Pareixas, especializadas en construcciones de carpintería
La orquesta encarga por la tarde

Viernes

7

Las casas Juan Batista, Vilardell S. A. y Pareixas S. A. han recogido las notas para formular presupuesto referente a los trabajos de carpintería en el escenario.

El Vocal Secretario Don Ramón Roquer se personó en Secretaría preparando los asuntos a tratar en la Junta del próximo día 10, y redactó una enmienda para ser votada a los señores concejales

La orquesta encarga por la tarde

Sábado

8

Concierto (Grieg)

Nº 11

Alicia en el País de las Maravillas

(estreno) Ballet en 2 partes y 7 cuadros. Música de Joseph Horowitz. Coreografía de Michael Lernerley. Diversos destinos de Kenneth Nissel.

— Don Quijote —

El Principio 902

Correspondiente al 11º de Propiedad y abono a noches. La representación ha comenzado a las 22 terminando a las 11.00 de la mañana.

A las 6 de la mañana es retirada parte del material de la compañía Foster & Ball.

Sobre el Foster Ball separamos una aeronave del avión.

El Vicepresidente D. José Valls Taberner firma un talón de importe 135.000 pesetas para el pago de suscripciones a la empresa.

Presentado en el Registro del Gobierno Civil los certificados de las autoridades de la ciudad durante el pasado mes de junio.

La casa Wardent retira la nota para formular presupuesto de los trabajos de carpintería.

Pagados a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la empresa.

Los orquestas ensaya por la tarde.

Lunes

9

Tarde 3^a

— Las Sílfides —

El Espectro de la Rosa

Schéhérazade

Sinfonía de la Alegria

Correspondiente al 3º de Propiedad y abono a tarde. La representación ha comenzado a las 18 terminando a las 20.00.

Martes

10

Entregadas a la Banca Joan y a los recibos correspondientes, a la cuantía comprendida entre 1954-55 del importe 144.100.55 pesetas.

Pagado a la banca 135.000 pesetas importe de la suscripción correspondiente a las funciones celebradas los días 4, 5, 6, 8 y 9 de mayo a razón de 37.000 pesetas por función.

Fábrica de carpintería Juan Batista tomó medida en el escenario.

Bajo la presidencia del Excmo Sr. Bgruy de Molins a las 19.25 se han reunido la Junta de Obra con asistencia de los Doctores D. José Valls Taberner, D. Juan Martínez Hidalgo, D. Llorenç Rallos i Llobera, D. Miguel Bogaña Riba y D. Ramón Iglesias Bocan.

Los orquestas ensaya tarde y noche.

Martes

11

Concierto (Sieg)

nº 12

ArlequinadaScheherazadeSinfonía de la Alegria

Corresponde a 12^o de Propiedad y abono correspondiente a noche. La representación ha comenzado a las 22 terminando a las 0:35 minutos de la madrugada. Durante la presente semana actuó de Vocal de turno el Carlos Rovaris. Se han entregado a frailes capuchinos de origenes de una circulación un organista encargado por la tarde.

Miércoles

12

Festival en homenaje y recuerdo de Serge de Diaghilev nº 13 en ocasión del ochenta y quinto aniversario de su fallecimiento

Las SifidesScheherazadeEl Espectro de la RosaEl Príncipe Igor

Corresponde a 13^o de Propiedad y abono a noche. La representación ha comenzado a las 22 terminando a las 0:30 de la madrugada.

En el teatro intermedio fue ofrecido un homenaje por Juan Manuel Llerena, Jefe de emisiones de Radio Nacional de España en Barcelona, quien leyó unas cartas aludiendo al acto, guardándose un minuto de silencio a la memoria de Serge de Diaghilev. Han sido retransmitidas por Radio Nacional de España en Barcelona.

Frailes capuchinos entregan los circulares

Carpintería Pareceras S. V. toma medidas en el escenario.

Comunicados a Materiales y Obras S. V. que le han sido adjudicadas las obras de albañilería

La orquesta ensaya por la tarde

Jueves

13

Función en homenaje del "Festival Ópera"

nº 14

— Concerto Grossso (estreno) —

— Don Quijote —

— El Círce Negro —

— Cascanueces —

— Desfile de la Compañía —

Corresponde a 14 de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a las una de la madrugada.

Al terminar el espectáculo todo la Compañía los seis actos de presentar en el escenario y entre aplausos de flores y favorez fueron entregados mantillas españolas a los bailarines y regalos típicos a los músicos.

La orquesta ensayo por la tarde

Viernes

14

Nº 15

— Las Sifides —

— Concerto Grossso —

— Don Quijote —

— Esmeralda (estreno) —

Música de Oscar Pugni. Coreografía de Nicolás Berioza ff. Vestuario según figurines de Nicolás Berioza, realizados por "Dusberg" y "Dophas".

Corresponde a 15 de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha empezado a las 22 terminando a los cuarenta y cinco minutos de la madrugada.

Los ingenieros de la casa "Máquinas Fábric" por encargo de don Francisco Bech delgado se personan en el Teatro para tomar medidas en el escenario.

La orquesta ensayo por la tarde

Sábado

15

— Alicia en el País de las Maravillas Zarzuela —

— El Espectro de la Rosa —

— Esmeralda —

La representación ha empezado a las 18 terminando a las 20.50. Corresponde a 1^{er} de Propiedad y noche a tarde.

Pagado a la brigada de maquinaria y electricistas los jornales de la semana por cuenta de la Compañía.

La Brigada de maquinaria ha trabajado hasta las 11 de la noche preparando los desarranados el decorado de la compañía.

Lunes 16

Carcanueces

Carde 5^a

Don Quijote

El Círculo Negro

El Príncipe Negro

Corresponde a 5^{er} de Propiedad y noche a tarde. La representación ha empezado a las 18 terminando a las 20.50.

La brigada de maquinaria ha trabajado hasta la una de la madrugada para terminar el desarranado del decorado de la compañía Festival Ballet.

De la eliminación de la obra número 4 de la Rambla de los pescadores se ha desprendido parte del sombrero de la misma quedando algunos desperfectos en una pequeña marquesina existente en el patio de la mencionada finca.

El Vicepresidente Don José Valls Calvóner firma un talón de importe 162.000 pesetas, para el pago de subvención a la Compañía; una comunicación de pesame firmada por el Excmo. Sr. Barón de Jell y una comunicación para la Compañía.

Resumen de la Temporada de Primavera 1954 Durante la presente temporada que termina hoy, en punto a las 22 de abril próximo pasado, se han representado por la Compañía London's Festival Ballet los siguientes repertorios: "El Lago de los Cisnes" (4) = "Petrushka" (3) = "El Círculo Negro" (6) = "El Bello Durmiente" (4) = "El Belén Danubio" (4) = "El Espectro de la Rosa" (5) = "Sueña" (4) = "Aza y enano" (3) = "Los Sírfidos" (5) = "El Príncipe Negro" (5) = "Cheherezade" (5) y los estrenos "Impresión sin finca" (2), "Carcanueces" (5) = "La Caja de la Alegría" (4) = "Alegriada" (3) = "Mucros (frieg)" (3) = "Don Quijote" (6) = "Visión de Margarita" (1) = "Alma en el País de las Maravillas" (2) = "Incerto (grieg)" (2) = "Generalito" (2). De los estrenos mencionados han dejado de representarse por diferentes motivos "Botero" y "La Rumba Negra".

La temporada ha constado de 20 representaciones, 15 de noche y 5 de tarde al régimen de cines por semana, habiendo disfrutado todos ellos de la subvención contractual de 27.000 pesetas. Se cedieron a la Compañía el pabellón 28 de planta y la butaca número 36 de la torreza filo de

anfiteatro de acuerdo con las condiciones establecidas en el contenido de concesión de este
anfiteatro.

Lunes

17

Pagado a la Empresaria 162.000 pesetas importe de la subvención correspondiente a
los festejos celebrados los días 11, 12, 13, 14, 15 y 16 de mayo a razón de 27.000 pesetas
por festejo.

Del Juzgado número 1 es recibido un oficio para que la sociedad entrelique determinados extremos sobre la fábrica de anfiteatros folio 1º número 56.

Atípico el Circulo de la Adería que se produjo ayer al derrumbarse parte de la chimenea de la casa número 47 de la Rambla de las posiciones.

Entregado a la Empresaria una comunicación acompañando los documentos relativos al arbitrio, "Reconocimiento e Inspección de establecimientos, comercios, e industrias,"

Don Joaquín Masana, Gerente de Materiales y Obras S. A., acompañado de su ingeniero y un ayudante toman diversas medidas en el escenario.

En carpintería Juan Bautista renuncia presuusto de las obras del escenario.

Entregado a la Comercial 371 cartas para su reparto.

La Empresaria retira un piano de la sala de ensayos del anfiteatro de baile.

Martes

18

Extendida trámite de propiedad a favor de Excmo. Sr. Alcalde de Barcelona correspondiente al folio de primer fijo número 17 bis.

El Presidente Excmo. Sr. Bagrià de Guell y el Vocal Secretario firman el documento de propiedad antes mencionadas.

El Vocal Secretario Don Ramón Roquer contesta el oficio de requerimiento del Juzgado número 1 (Primera instancia) y firma las comunicaciones de constitución de la Junta de Gobierno.

La Empresaria devuelve 2 campanas y una maza, pianino, espejo y tapa.
A las 17 horas se reúnen en Secretaría Don Ramón Roquer, Don Luis Rovés y el Empresario Don José F. Arquer.

Don Joaquín Masana y su Gerente de Materiales y Obras S. A. toman medidas en el escenario.

Carpinterías Parcerizas S. A. toma medidas en el escenario para formular presuusto.

Un operario y un ayudante de la Fábrica S. A. arrancan el tubo de la estructura de fábrica de la pieza del escenario, terminan en trabajo por la tarde (8 horas).

Han sido retiradas 52.326 pesetas a cuenta de la devolución de los tres millones de pesetas.

El electricista Rafael Ráijn entrega a Secretario una relación de material eléctrico propiedad de la Empresa que ha quedado depositado en la sala eléctrica número 45

Jueves 20 Material y Obras L. G. entra material para el comienzo de los trabajos
Los operarios de la misma empresa empiezan sus trabajos en el muro de los orguestra
Una brigada de siete para la maquinaria y tres electricistas empiezan a trabajar por cuenta de la Sociedad

El alfarero Puig retorna los alfareros
D. Joaquín Masana de Material y Obras, el arquitecto Dr. Estornés y L. G. Bescansa se presentan en el teatro para conocer algunos detalles referentes a los trabajos
Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
Han sido cobrados 40.014 pesos a cuenta de la derrama de los tres millones de pesetas.

Viernes 21 Siete operarios de Material y Obras L. G. continúan sus trabajos
Han sido ingresados en la Banca Jover y Cia 92.340 pesos
Han sido adjudicadas a la casa Ricas y Pradell L. G. las obras de carpintería
El arquitecto Dr. Bescansa, el ingeniero de Material y Obras y un encargado de Ricas y Pradell L. G. se reúnen en el escenario para un cambio de impresiones
Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
Han sido cobrados 72.333 pesos a cuenta de la derrama de los tres millones de pesetas.

El Vocal secretario Don Ramón Boquerón en conformidad a la folio propuesta por el agente Dr. Galcerán referente al seguro de accidentes del trabajo de la brigada eventual
El Vicepresidente Dto. José Tols Galcerán firma un escrito de aumento de viáticos de funcionarios y un presupuesto de Mercantil Tedera L. G.

Sábado 22 Los operarios de Material y Obras continúan sus trabajos
El alfarero Antiqua tiene razón al decir
Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana y a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
Han sido ingresados en la Banca Jover y Cia 73.333 pesos
Han sido estadas 6098.25 pesos a cuenta de la derrama de tres millones de pesos.

Domingo 23 Desahogo

Lunes 24 Los operarios de Material y Obras continúan sus trabajos, y los de Ricas y Pradell

empezaron hoy.

El Dr. Pinart de la casa Foster Fabra toma diversas medidas en el escenario relacionadas con el proyecto de un montacargas en el teatro.

Telefonado al Arquitecto Dr. Esteban, intercambiando el permiso del Ayuntamiento para las obras que se están efectuando.

Pagado a la brigada elemental los jornales correspondientes al día de hoy.

Martes 25

Los operarios de Material y Obras S. A. y Rivas y Pradell S. A. continúan sus trabajos. Un encargado de la Fábrica S. A. toma medidas para el desmontaje de una tubería de este fabricante presentada al Instituto Nacional de Petróleo y Montaña. Llevan los impuestos de alta de la brigada elemental.

El secretario Don Ramón hoguer dispone sea concedida su carta de fábrica para el próximo viernes día 28. Por la tarde son repartidas las condonaciones.

Pagado a la brigada elemental los jornales correspondientes al día de hoy.

A las 16.30 se presentan en el teatro el dueño presidente Dña. Josefa Valls Tarragona, el secretario Don Ramón y el doct. Don Carlos Palazón Soler y los arquitectos Señor Escrivá y Esteban y el contratista Dr. Massana inspeccionando las obras.

Han sido cobrados 70.730.25 pesetas a cuenta de la demanda de tres millones de pesetas.

Miércoles 26

Los operarios de Material y Obras S. A. y Rivas y Pradell S. A. continúan sus trabajos. El Arquitecto Dr. Esteban remite a Secretaría el oficio de la instancia solicitando permiso al Ayuntamiento.

El secretario Don Ramón hoguer firma la instancia y seguidamente es presentada en el Registro del Ayuntamiento.

y ingresado en la Banca Foster y los 70.730.25 pesetas.

Pagado a la brigada elemental los jornales correspondientes al día de hoy.

Han sido cobrados 100.419 pesetas a cuenta de la demanda de tres millones de pesetas.

Jueves 27

Festividad de La Ascension del Señor. No han trabajado ningún operario.

Viernes 28

Los operarios de Material y Obras S. A. y Rivas y Pradell S. A. continúan sus trabajos. Los operarios y un ayudante de la Fábrica S. A. efectúan el desmontaje de una tubería de la cortina de gas por (5 horas).

Ingresado en la Banca Foster y los 100.419 pesetas y cobrado un taller de importe 22.300 pesetas para el pago de la fábrica.

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. Barón de Juncal con asistencia de los Vocales, D. José Palau Tarragona, Dn Juan Martí Vidal, Dn Joaquín Bertrand, Dn Miquel Roche, Dn M. Jiménez

Sábado

29

y don Carlos Palacio. El Dr. se ha quedado la noche de hoy hasta las 19.15 terminando a las 21

los empleados de Material y Obras y Ríbas y Pradell S.A. continúan sus trabajos. Los
de Ríbas y Pradell han trabajado desde las 7 hasta las 14 horas.

El Dr. Dorn y el Dr. Fornieles de la Térmica S.A. toman diversas medidas para formular
presupuesto.

Pagado al Agente Dr. Galcerán el suplemento de aumento del número de comisiones del seguro
de incendios.

Pagado a la brigada especial los jornales correspondientes al día de hoy y a la brigada de
maquinaria y choferistas los jornales de la semana.

El Vicepresidente D. José Valls Laborner, y el Secretario D. Ramón Esquer y el Dr. Marí
se reunieron en Secretaría y redactaron una carta para la Compañía de Electricidad.

El Jefe de la Brigada informó sus percepciones las horas del escenario.

El Vicepresidente D. José Valls Laborner firma la póliza de accidentes de trabajo
de la brigada especial y dos cesiones de acciones.

Domingo

30

Descanso.

Lunes

31

Los operarios de Material y Obras S.A. y Ríbas y Pradell S.A. continúan sus trabajos.
Los señores La Torre y Alemany se personan en el Teatro tomando medidas en los pabellones
4º y 5º para formular presupuesto sobre la reforma de los asientos.

El Jefe de la Brigada Dr. Esquerro suscribe las horas.

Pagado a los empleados la nómina del mes actual y a la brigada especial los jornales
correspondientes al día de hoy.

Junio 1954

Martes

12

Los operarios de Material y Obras S.A. y Ríbas y Pradell continúan sus trabajos.
Un operario y un ayudante de Electricidad Marí se encierran a trabajar en el tejar
superior.

Un operario y un ayudante de la Térmica S.A. empiezan algunas reparaciones o desplazamientos de telas.

Remitido a Construcciones, Mecánica finaliza un carrete y un eje del telar para que forme
parte del presupuesto para su rectificación y construcción de algunos ejes.

El Jefe de la Brigada Dr. Esquerro suscribe las horas.

Pagado a la brigada especial los jornales correspondientes al día de hoy.

Miércoles 2

los operarios de Rídas y Pradell y Material y Obras S. A. continúan sus trabajos.
Rídas y Pradell aumentan en dos los operarios que actualmente trabajan

Un operario y un ayudante de electricidad Marí continúan sus trabajos

Un operario y un ayudante de la termoeléctrica L. G. continúan sus trabajos

El Arquitecto Dr. Escrivá inspecciona las obras

Todos festejados al Dr. Alós por encargo del Vicepresidente Don José Nolla Taberner, intercambiando una carta y horas para ser recibidos por el Dr. Alós y entregarle el título de propiedad correspondiente al piso 17 bis del primer piso, manifestando dicho señor que oportunamente avisarán la fecha en que podrán tener lugar la mensuración y entrega.

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy.

El lunes por la mañana fueron retiradas de Montañalda Prendim Hispania las cartillas correspondientes a la brigada eventual y entregadas a los titulares.

Jueves 3

Los operarios de Material y Obras S. A. (16 hombres) y los de Rídas y Pradell S. A. (7) continúan sus trabajos

Un operario y un ayudante de electricidad Marí continúan sus trabajos

Tres albañiles y dos peones de obra empiezan (empezaron) a trabajar para el desplazamiento de los troncos correspondientes de los depósitos de los terrenos.

Un operario y un ayudante de la termoeléctrica S. A. continúan sus trabajos

El Dr. Piñar de la firma Foster-Fahra y Schneider entrega el presupuesto del montacargas proyectado para el escenario.

El Arquitecto Dr. Escrivá inspecciona las obras

Remitidas al Vocal-Secretario Don Ramón Roquer una carta dirigida a la Compañía General de Electricidad S. A.

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy.

Viernes 4

Los operarios de Material y Obras S. A. (16 hombres) y los de Rídas y Pradell S. A. (7) continúan los trabajos

Tres albañiles y dos peones de obra continúan los trabajos

Un operario y un ayudante de electricidad Marí

La termoeléctrica S. A. remite presupuesto para la modificación de tubo de salida de la caldera de calefacción, cambiar un elemento de la misma y ampliación de radiadores.

Mas-Bajar S. A. envía un operario para supervisar la reparación de las dos puertas de hierro de la calle Llun Pall.

Los empleados permanentes empiezan a limpiar el ténebre.

El Arquitecto Dr. Escrivá inspecciona las obras

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy.

El Vicepresidente don José Valls Barbero firma los certificados de las actas dando de la sociedad apartado el proximo pasado mes de Mayo.

Sábado 5

los operarios de Material y Obras I. A. (16) y Rolas y Pradell I. A. (7) continúan los trabajos
tres albañiles y dos peones del contratista Leyza
do operario y un ayudante de Electricidad Mario
un operario y un ayudante de la térmica I. A.
los empleados permanentes, continúan limpian do díos.
Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, y a la brigada
central los jornales correspondientes al día de hoy.

Por mediación del Dr. Ortega, empleado de la Administración, ha sido paga entrega, un total
de importe 43.697,65 pesos contra el Banco de Vizcaya para el pago del año de honorarios pendientes
en los temporales de Otoño y Primavera 1954, personal permanente y brigada de maquinaria
y seguros sociales.

Domingo 6

Descanso

Lunes 7

los operarios de Rolas y Pradell I. A. (7), la brigada de maquinaria, electricista y
brigada central han trabajado

Tres albañiles y tres peones de Leyza
los operarios de Material y Obras I. A., los de Electricidad Mario y permanentes no
han trabajado

Pagado a la brigada central los jornales correspondientes al día de hoy

Durante la semana anterior se han invertido 66 horas de albañil y 43 de ferro, entrando
4 sacos cemento rápido y 4 sacos de yeso

Martes 8

los operarios de Material y Obras I. A. y Rolas y Pradell I. A. continúan los trabajos
tres albañiles y tres peones del contratista Leyza

do operario y un ayudante de Electricidad Mario
un operario y un ayudante de la térmica I. A.

El arquitecto Sr. Basauri, el Dr. Marín y el contratista Dr. Leyza estudiaron sobre el terreno el
emplazamiento de los transformadores

Pagado a la brigada central los jornales correspondientes al día de hoy
los empleados permanentes continúan limpian do díos.

Miércoles 9

los operarios de Material y Obras I. A. y Rolas y Pradell I. A. (8) continúan los trabajos
tres albañiles y tres peones de Leyza

Un operario, un ayudante y un aprendiz de electricidad Marci
Un operario y un ayudante de los termicos S. A. por la mañana y por la tarde un
operario solamente

Han sido ingresadas en la Banca Jockey y hoy 24.02.44 pesetas

El arquitecto Dr. Sesena inspecciona las obras

Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy

La casa Tel. de F. Forner Rodríguez remite pieza para que monte acargas del escenario
Los empleados permanentes dalian los depósitos de agua de los termos para proceder
a su limpieza

Viernes 10

los operarios de Material y Obras S. A. y Rivas y Pradell (11) continúan los trabajos
Cuatro altaneras y cuatro peones del contratista hoy

Un operario, un ayudante y un aprendiz de electricidad Marci

Un operario de los termicos S. A.

Un operario de la Sociedad general de aguas retira el grifo de entrada instalado
en la casa de San Pedro

El farmacéutico Dr. Marshall retorna algunos de los medicamentos del botiquín

Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy

La agencia Del Marzo entrega 400 tallos y un paquete procedente de Industria E.
Benito Melgado de Madrid

Los empleados permanentes continúan limpiando los depósitos

Los arquitectos Dres. Sesena y Loteras inspeccionan los trabajos

Viernes 11

Los operarios de Material y Obras S. A. (16) y Rivas y Pradell (10) continúan los trabajos
Cuatro altaneras y cuatro peones del contratista hoy

Un operario, un ayudante, y un aprendiz de electricidad Marci

Un operario de los termicos S. A. y un ayudante

De Mutualidad Previsión han pasado hoy seis recibido el impreso de conformidad de los
seguros sociales con referencia a la brigada edental

El arquitecto Dr. Sesena inspecciona los trabajos

Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy

El contratista hoy retorna ocho carros de tierra

Sábado 12

Material y Obras, S. A. (16) y Rivas y Pradell, S. A. (11) continúan los trabajos

Cuatro altaneras y cuatro peones del contratista hoy

Un operario, un ayudante y un aprendiz de electricidad Marci

Un operario y un ayudante de los termicos S. A.

Un operario de la casa E. Roca (cavar tuberías agua)
 Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, y a la brigada
 eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 M. S. Bagà L. A. remite presupuesto para la reparación de las dos puentes de hierro de la
 calle San Pablo.

El Vicepresidente don José Valls Callejo, el Secretario don Ramón Huquer y el Arquitecto
 dr. Escozura inspeccionan las obras.

El Secretario don Ramón Huquer firma los certificados de las actividades de la sociedad.
 Durante la presente semana el contrato se hizo en insertar los siguientes materiales y
 jornales; 26 horas encargadas, 185 albañil y 176 de pés, 20 sacos cemento rápido, 20 sacos
 de yeso y retiradas 8 carros tierra.

Domingo 13

Deseando

Lunes 14

Material y Obras L. A. y Rivas y Pradell L. A. continúan los trabajos
 tres albañiles y cuatro peones hoyza (otro albañil e igual)
 Hoyza retira cuatro carros tierra

Un operario, un ayudante y un aprendiz de electricidad Mario
 Un operario y un ayudante de la ferretería L. A.

El arquitecto dr. Escozura inspecciona las obras.

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 De la casa necesitas de otras. Pareciera remitir presupuesto para un montacargas en el
 escenario.

Martes 15

Material y Obras L. A. y Rivas y Pradell L. A. continúan los trabajos
 Cinco albañiles y seis peones hoyza
 Hoyza retira cuatro tierra

Un operario, un ayudante y un aprendiz de electricidad Mario

Un operario y un ayudante de la ferretería

Por encargo de la Oficina de Hacienda se dirige al Dr. La laudell, Jefe del Cuerpo de Bomberos
 de Barcelona, para una orientación sobre la presión de los depósitos de agua instalados en
 el terreno desde el año 1856.

Presentado al Registro del Hacienda (sic) los certificados de las actividades de la sociedad
 durante el pasado mes de mayo

El arquitecto dr. Escozura inspecciona los trabajos

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 De la brigada eventual caen las tres fotografías

Miércoles 16

Material y Obras L. W. y Vilas y Pradell L. W. continúan sus trabajos
 Cinco albañiles y siete peones de Gyza
 Gyza retorna cuatro carros tierra
 Un operario y un ayudante de la fábrica L. W.
 Dos operarios y un ayudante de Marzo
 Ingresos en la Banca Jocer y la 52.326 pesetas,
 Hoy terminan los tres días trabajos efectuados

Jueves 17

Festividad del Corpus Christi. Hoy ha trabajado ningún operario. Ha sido colgada
 La bandera nacional en la fachada principal

Viernes 18

Material y Obras L. W. y Vilas y Pradell L. W. continúan sus trabajos
 Seis albañiles y cinco peones de Gyza
 Un operario y un ayudante de la fábrica L. W.
 Un operario y un ayudante de Electricidad Marzo
 Los empleados permanentes continúan limpando el diario
 El arquitecto Dr. Escrivá inspecciona los trabajos y se entrevista con un operario ma-
 tallador de Industria E. Benito Delgado
 Han sido repartidas las condecoraciones para la Junta de Obreros del próximo día 21
 Pagado a la rigua central los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado 19

Material y Obras L. W. y Vilas y Pradell L. W. continúan sus trabajos
 Siete albañiles y cinco peones de Gyza
 Gyza retorna 12 carros tierra
 Un operario y un ayudante de la fábrica L. W.
 Un operario y un ayudante de Electricidad Marzo
 Un operario E. Benito Delgado y el Dr. Marzo cambian impresiones sobre los trabajos
 A realizar

Los operarios permanentes limpian la marquesina
 y ingresos en la Banca Jocer y la 80.412 pesetas
 Hoy no ha trabajado ningún operario de la rigua central
 Pagados a la rigua de maquinaria y electricista los jornales de la semana
 Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales:
 35 horas encargadas, 206 de albañil y 281 de piezo, 4 sacos cemento duro, 12 cementos rápido, 6
 sacos yeso, 24 carros tierra y un transporte herramientas

Domingo 20

Descanso

Lunes 21

Material y Obras L. W y Riba y Pradell l. w continúan los trabajos
Seis albañiles y cinco peones de medio jornal peón de boga
boga retira cuatro carros tierra

Un operario y un ayudante de la fábrica L. W

Un operario y un ayudante de electricidad Marci

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
Bajo la presidencia de D. José Valls Fabrener a las 19:20 se ha reunido la Junta de Gobierno

con asistencia de los Vocales Don Juan Amat Vidal, Don Miguel Boada Riba, Don Calixto

Rapazas López y Don Ramón Piquer Bosch terminando a las 20:30

los empleados permanentes continúan limpiando viñedos

Martes 22

Material y Obras L. W y Riba y Pradell l. w continúan los trabajos

Seis albañiles y siete peones de boga

boga retira cuatro carros de tierra

Un operario y un ayudante de la fábrica L. W.

Un operario y un ayudante de Electricidad Marci

El arquitecto Dr. Escrivana, el Dr. Marci y un técnico de la Compañía General de

Electricidad cambian impresiones sobre la instalación de los transformadores

Han sido ingresadas en la Banca Jover y la 64.253.25 pesetas

El Vicepresidente Don José Valls Fabrener redacta y firma una carta para el señor

Benito delgado de Madrid

Pagado a los brigadas eventual los jornales correspondientes al día de hoy

los empleados permanentes continúan limpiando el Tierris

Advertido a los señores de la Junta de que el próximo viernes a las 11:30 horas tendrá lugar
la entrega al Sr. Alcalde el título de propietario correspondiente al pase número 17 del
piso primero

Miercoles 23

Material y Obras L. W y Riba y Pradell l. w continúan los trabajos

Cinco albañiles y seis peones de boga

Un operario y un ayudante de la fábrica L. W

Un operario (y un ayudante) de Electricidad Marci

Los tres electricistas de la brigada eventual empiezan a desmontar los cables

en Banca Jover y la participación el año de 197.146.45 pesetas por medio cobrados de Primatores
y Administraciones y su ejecución

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Jueves 24

Festividad de San Juan Bt. - No han trabajado ningún operario

• a las 12 horas han fallecido el administrador de la Sociedad Don Manuel Fages Porcar
 Viernes 25 Material y Obras L. W. y Rivas y Pradell L. W. continúan los trabajos
 Un operario y un ayudante de la Fermeña L. W.
 Un operario (y un ayudante) de Electricidad Mariano
 Han sido ingresadas en la Banca Jocer y C. 130.815 pesetas
 El Arquitecto Dr. Casanova inspecciona los trabajos
 Pagado a la brigada eventual los jornales de la semana
 El Jefe de la brigada de maquinaria Constantino Gómez no se ha presentado al trabajo por encontrarse enfermo
 a las 17.30 horas han tenido lugar el entierro de D. Manuel Fages Porcar, administrador de la Sociedad, quien lo ejerció desde el 22 de Diciembre del 1928
 seis albañiles y siete peones del contratista Jerez
 El contratista Jerez retira cuatro carros de tierra

Sábado 26 Material y Obras L. W. y Rivas y Pradell L. W. continúan los trabajos
 Seis albañiles y siete peones del contratista Jerez
 Los operarios y dos ayudantes de la Fermeña L. W.
 El contratista Jerez retira cuatro carros de tierra
 Un operario (y un ayudante) de Electricidad Mariano
 Librados de la Banca Jocer y la mitad de importe 25.000 pesetas para el pago de la
 misma
 Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana
 Pagado a la brigada de maquinaria eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 Durante la presente semana se han insertado los siguientes jornales y materiales;
 35 horas encargados; 255 albañil; 285 peones; 4 sacos cemento lento, 15 sacos cemento rápido,
 10 sacos cemento rápido yeso, 1050 Andrillos tocados, 725 bordillos $\frac{1}{4}$, 4 metros arena, 20 carros
 tierra.

Domingo 27 Desarrollo

Lunes 28 Material y Obras L. W. y Rivas y Pradell, L. W. continúan los trabajos
 Cinco albañiles, 7 imes peones de Jerez
 Un operario (y un ayudante) de Electricidad Mariano
 Los operarios y dos ayudantes de la Fermeña L. W.
 El Vicepresidente D. José Valls Falomir firma una comunicación para la Compra
 Han sido ingresadas en la Banca Jocer y C. 50.787 pesetas

Z SUNDAY

10 moves

۷۵۶۰ ۱۱۲

Han sido ingresadas en la Banca Ibercaja y han 116.347 pesos.
El arquitecto Dr. Gasparro entrega unos planos del Dr. Benito Delgado que seguidamente son remitidos al Arquitecto Dr. Latorre.

El Vicepresidente Don José Valls Faberner firma la poliza provisional del seguro de incendio y las polizas de accidentes del trabajo, correspondientes a Miquel Blaifa y a Pedro Martínez, empleados de Secretaría.

Don José Valls Faberner se queda en su poder la carta de la casa Hijos de Francisco Llorente informando receipto de una maestranza de la tela para el encierramiento que ha sido remitida por Manufacturas Valls, S. A. Dicha carta ha sido entregada en Secretaría por el arquitecto Dr. Gasparro.

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado

3

Material y Obras S. A. y Rivas y Pradell, S. A. continúan los trabajos
Un operario (y un ayudante) de Electrónica Marín
Los operarios y dos ayudantes de la Fermein S. A.
sin albañiles y seis peones de hierro. Otros cuatro tierra
Un operario y un ayudante de Benito Delgado
Pagado a la brigada de maquinaria y Electricista los jornales de la semana y
a brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Domingo

4

Desembocados

Durante los presentes sismos se han invertido los siguientes jornales y materiales;
30 horas envergadas, 255 de albañil, 273 de fiero; 40 enlosos mezclados, 25 paños cemento
rápido, 25 enlosos portante, 45 sacos lento, 14 kg hierro, 1.600 techos y 20 enlosos tierra

Lunes

5

Materiales y Obras S. A. y Rivas y Pradell, S. A. continúan los trabajos
Cinco albañiles y ocho peones y (pallarín y jorral) de hierro
Un operario (y un ayudante) de Electrónica Marín
Los operarios y dos ayudantes de la Fermein S. A.
Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
Un operario y un ayudante de fábrica por la tarde empiezan el desmontaje de las
tuberías de gas

Consultado el Vocal Secretario D. Ramón Roquer aptoizar el desmontaje del organo
y la casa Gilleró promete empeorar el miércoles por la mañana
Jwan Lopez (22.0093) retira 371 kg. tela vieja procedente de desarrasados
Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Martes 6

Material y Obras S. H. y Riles y Prodell S. H. continúan los trabajos
 siete albañiles y 10 peones de hierro. Cuatro carros de tierra
 Dos operarios y dos ayudantes de la Termesa S. H.
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de firalt, por la mañana (desmontar tubería gas)
 El arquitecto fr. Gessner inspecciona los trabajos
 Han sido remitidas al secretario don Ramón Roquer el borrador del contrato para la nueva
 poliza del seguro de incendios, y unas notas con las impresiones cambiadas con el dr. Pli
 de la Barra Puer y Co y el Administrador interino Sr. Alvaro
 Pagado a la brigada efectuada los jornales correspondientes al día de hoy
 Un operario (y un ayudante) de Electricidad Mario

Miércoles 7

Material y Obras S. H. y Riles y Prodell S. H. continúan los trabajos
 siete albañiles y 10 peones de hierro. Seis carros de tierra
 Dos operarios y dos ayudantes de la Termesa S. H.
 Un operario (y un ayudante) de Electricidad Mario
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Otro operario de Alberdi en piezas al desmontar el órgano
 Un operario y un ayudante de "Adisapor Guardia" reparan la instalación
 Mrs. Baig retira una puerta de hierro de la calle San Pablo, a las 8:30 de la mañana
 y la instala inmediatamente a las 16 horas. Toma medidas para una puerta de hierro
 (ondulada) destinada al departamento de transformadores
 Un operario y un ayudante de firalt continúan desmontando la tubería del gas
 Pagado a la brigada efectuada los jornales correspondientes al día de hoy
 El arquitecto fr. Gessner inspecciona los trabajos

Jueves 8

Material y Obras S. H. y Riles y Prodell S. H. continúan los trabajos
 Siete albañiles y once peones de hierro. Cuatro carros tierra
 Dos operarios y dos ayudantes de la Termesa
 Un operario y un ayudante de Electricidad Mario
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Tres operarios de Alberdi en el desmontaje del órgano
 Mrs. Baig retira la segunda puerta de la calle San Pablo por la mañana, y por la tarde
 la instala de nuevo
 Un operario y un ayudante de firalt continúan desmontando la tubería del gas
 El arquitecto fr. Gessner inspecciona los trabajos
 Pagado a la brigada efectuada los jornales correspondientes al día de hoy

El Vicepresidente D. José Valls Fabrener dispone tongue una conferencia al Secretario
Don Ramón Roquer para celebrar una entrevista el proximo Martes.
Se conferencian con el Secretario D. Ramón Roquer confirmando que el proximo
martes estaria en Barcelona

Lunes 9 Material y Obras L.W. y Riles y Pradell L.W. continuan los trabajos
siete albañiles y once peones. Cuatro carros tierra
Un operario (y su ayudante) de Electricidad Mario
Los operarios y los ayudantes de la Termica
Un operario y los ayudantes de Benito Delgado
Los operarios de Alberdi terminan el desmontaje del organo
Un operario y su ayudante de fábrica en el desmontaje de la tubería del gas
Los arquitectos Dr. Pascual inspeccionan los trabajos y manifiestan que durante el
semanas estaria en Barcelona los martes y viernes
Pagado a la brigada eventual los sueldos correspondientes al dia de hoy.

Sabado 10 Material y Obras L.W. y Riles y Pradell L.W. continuan los trabajos
Siete albañiles y once peones de la gas. Cuatro carros tierra
Un operario (y su ayudante) de Electricidad Mario
Los operarios y los ayudantes de la Termica L.W.
Un operario y los ayudantes de Benito Delgado
Un operario y su ayudante en el desmontaje tuberías gas (fábrica)
Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los sueldos de la semana,
La brigada eventual los jorna y correspondiente al dia de hoy
Se disipa al Dr. Pta de la Banca Jover y un ingeniero Oficio, 20 sueldos
para la aclaración de los intereses correspondientes a la devolución de los millones de
pesetas

la Banca Jover y la partida el abono de 214.365.45 pesos por recibos cobrados
correspondientes a primaderos 1954 y trimestres complementarios 1954.55

Vicente Vergés retiro ayer 2.650 kilos de leña

Han sido ingresados en la Banca Jover y la 30.780 pesos

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jorna y materiales;
36 horas encargadas, 357 albañil, 538 peón; 30 sacos yeso ripio, 8 sacos cemento rápido,
2 sacos cemento lento, 4 mt. arena y 24 carros tierra

Domingo 11 Descanso

Martes 12

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
siete albañiles y diez peones de brys. Diez coros de tierra
Un operario y dos ayudantes de la fábrica S. A.
Un operario (y un ayudante) de Electricidad Marín
Un operario y dos ayudantes de (Márquez) dirige firalt
Pagan a los brigadas edentales los jornales correspondientes al día de hoy
A las 16 horas ha tenido lugar el entierro del fallecido don José Pérez Lucas, fallecido
ayer. El Vicepresidente don José Vilas Tafornar y el Vocal don Santos Palazón han asistido
en representación de la Junta de Fierros
Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Martes 13

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
siete albañiles y diez peones de brys. Diez coros de tierra
Un operario (y un ayudante) de Electricidad Marín
Un operario y dos ayudantes de la fábrica S. A.
Un operario y un ayudante de firalt
Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
Pagan a los brigadas edentales los jornales correspondientes al día de hoy
El jefe de brigadas inspecciona los trabajos
A las 18 horas se presentan en secretaría el Vicepresidente D. José Vilas Tafornar y el Secretario
Don Ramón Iglesias para una reunión de impresiones con el Dr. Borrás y el Dr. Marín sobre la
marcha de las obras. Diversos señores acuerdan que Electricidad Marín emigre el desmon-
taje de la instalación eléctrica antigua, ante la negativa de efectuar la Industria Electrén
Francés Benito Delgado, I. V. de Madrid
El Dr. Vicepresidente dispone que sea convocada la Junta de Fierros para el próximo lunes
30 del actual, y firma un talón de importe 39.380 pesetas para el pago de la gratificación
18 de julio y otros gastos de la reunión. También firma el contrato de la fábrica S. A.
Ferrari y Schneider, I. V. para la instalación de las monturas, y el Oficio de Ferme para
D. Rosal María Bereda Van. Jaen

Miércoles 14

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
siete albañiles y diez peones de brys
Un operario (y un ayudante) de Electricidad Marín
Un operario y dos ayudantes de la fábrica S. A.
Un operario y un ayudante de firalt
Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
Herrero y Zapatero que quedan aceptado el presupuesto para la puesta de transformadores

ladrado de la Diana hacer un tramo de importe 39.300 pesetas
 Recibido a Foster Fahr y Schneider el contrato, debidamente conformado, para la
 construcción de su montacargas
 Entregado a finales de octubre el horador del tabornario de la primera anualidad de la
 terrama de tres millones de pesetas (600.000) y de una circunferencia

- Sábado 15**
- Material y Obras y Riles y Pradej continúan los trabajos
 siete albañiles y 10 peones de ladrillo. Cuatro carros de tierra
 Un operario (y uno ayudante) de Electricidad Maris
 Dos operarios y dos ayudantes de la Térmica L. G.
 Un operario y un ayudante de firalt
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 El jefe de los brigados de maquinaria lo constatará whenever no se presente al
 trabajo por encontrarse enfermo.
- El Vicepresidente Don José Valls Fabra forma los certificados de las reti-
 das de la Sociedad
- Pagado a los brigados dentro los jornales correspondientes al día de hoy
- Viernes 16**
- Material y Obras y Riles y Pradej continúan los trabajos
 siete albañiles y diez peones de ladrillo. Cuatro carros de tierra
 Un operario (y dos ayudantes) de Electricidad Maris
 Un operario y un ayudante de la Térmica
 Un operario y un ayudante de firalt
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Los arquitectos inspeccionan los trabajos (Espresso y Lateros)
 Vicente Vergés retira 2090 kg. leña
 Un operario del pintor Tolosa empieza a rascar los puentes de hierro de la calle
 de San Pablo
- El Vicepresidente Don José Valls Fabra dispone, por la premura de tiempo, sea
 adjudicada la construcción de los dos edificios matriciales de la empresa para el
 ensayos a los ingenieros, mecánicos, férreos
- Pagado a los brigados dentro los jornales correspondientes al día de hoy

- Sábado 17**
- Material y Obras y Riles y Pradej continúan los trabajos
 siete albañiles y diez peones
 Un operario (y dos ayudantes) de Electricidad Maris
 Un operario y un ayudante de la Térmica

Mn operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Mn operario y un ayudante de firalt

Mn operario de Folsas

Pagado a los empleados permanentes la grata fracción del 18 de junio; a la brigada de maquinaria los jornales de los operarios y la grata fracción, y a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy.

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 35 horas de encargos, 371 de albañil y 830 de pésas; (8 sacos cemento) dijós 11 sacos cemento portland, 65 sacos cemento hondo, 40 sacos cemento rápido, 600 ladrillos trastos, 600 ladrillos 1/4, 1700 casillas estanques y 20 carros tierra.

domingo 18

Descanso. Con motivo de (celebrarse) dia conmemorarse el XVIII aniversario del fusilamiento. Haciendo lo sido colgaron las banderas en la Fachada principal.

lunes 19

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos

relo albañiles y otros pesos de hierro (carga menor más jornal - 6+1)

Mn operario y dos ayudantes de Electricidad Marci (por la tarde 1 y 1 desmontaje cuadro)

Mn operario y un ayudante de Lx Termicas

Mn operario y dos ayudantes de Benito Delgado

El Vicepresidente don José Vallp Faberner remite dos presupuestos que ha recibido de Francisco Benito Delgado

El carpintero Ferrer entrega presupuesto para la construcción de unos "furnos" piezas de fierro destinadas a escenarios

El jefe de la brigada de maquinaria Bustamante Gómez se presenta al trabajo, estableciéndole en disponición

El Vicepresidente don José Vallp Faberner firma el suplemento regulador de la prima de accidentes de trabajo de la brigada eventual, y un sobre de importe 3.230 pesetas para el pago de la cuota de accidentes de trabajo del personal permanente

El carpintero Gómez presenta presupuesto para la construcción de "furnos"

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes, al dia de hoy

Mn operario de Folsas

martes 20

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos

Otro albañil y otro peso de hierro. Cuatro carros tierra

Mn operario y dos ayudantes de Electricidad Marci

Mn operario y un ayudante de Lx Termicas

Mn operario del taller Folsas

Un operario y un ayudante de fábrica
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 fábrica entregó 540 piezas que se fueron repartidas para mandarlas
 Remitidas a los señores Berlitz tres cartas del Dr. Monch para su traducción
 El arquitecto Dr. Escrivá inspeccionó los trabajos
 Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 El arquitecto Dr. Estévez, el Dr. Monch y el ingeniero de la misma empresa inspeccionaron
 los trabajos

Miércoles 21

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Ocho albañiles y once peones de fábrica
 Dos operarios y dos ayudantes de Electricidad Marín
 Un operario y un ayudante de la Fábrica
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y dos ayudantes de fábrica
 Un operario del pintor Tolosa terminó de pintar los portones
 El arquitecto Dr. Escrivá inspeccionó los trabajos
 Pagado a la brigada eventual los jornales de la semana

Jueves

22

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Ocho albañiles y once peones de fábrica
 Dos operarios y dos ayudantes de Electricidad Marín
 Un operario y un ayudante de la Fábrica
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y dos ayudantes de fábrica
 Pagado a la brigada eventual los jornales (de la semana) correspondientes al día de hoy

Viernes

23

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 9 (Ocho) albañiles y once peones de fábrica. Llenado con tierra
 Dos operarios y dos ayudantes de Electricidad Marín
 Un operario y un ayudante de la Fábrica
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de fábrica
 Son remitidas a los señores Berlitz las transcripciones de las cartas del Dr. Monch
 El arquitecto Dr. Escrivá inspeccionó los trabajos y se entera de las cartas del Dr. Monch
 Pagado a la Compañía general de Electricidad 138.820,18 pts a cargo de transformadores
 Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado	24	Material y Obras y Ríos y Pardell continúan los trabajos Seis albañiles y once peones de yeso Los operarios y dos ayudantes de Electricidad Marci Un operario y un ayudante de la fábrica Un operario y dos ayudantes de firalt Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado Por encargo del Sr. Delgado se ha remitido un plan al Dr. Marañón (Barcelona) El Dr. J. Rius Rius, administrador de la casa número 14 de la Rambla de la Concepción, ha sido enterrado por el motivo de que el próximo lunes día 26 se procederá a recortar el pavimento de la entrada de la mencionada casa, para sustituir la actual instalación eléctrica de entregar al escenario Pagado a la brigada de mampostería los jornales de la semana y a la brigada especial. Los jornales pendientes al día de hoy
Domingo	25	Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 36 horas encargadas, 441 1/2 albañil y 572 de peón; 8 mts arena, 8 carros tierra, 4 carros mezcla 35 sacos de yeso, 4 tubos cerámica 12x3, 2 de 12x150, 2 codos, 1 fitil y 7 argollas
Sábado	26	Descanso. Los motivos de la festividad del Señor Santiago Patrono de España, han sido escondida la bandera nacional en las fachadas principales.
Martes	27	Material y Obras y Ríos y Pardell continúan los trabajos Seis albañiles y once peones de yeso Los operarios y dos ayudantes de Electricidad Marci Un operario y un ayudante de la fábrica Un operario y dos ayudantes de firalt Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado Han sido entregadas las condecoraciones para la fiesta del Señor del próximo viernes día 30 Al Vocal del Círculo Católico como persona en representación de los hermanos, más el presidente del Patronato Festividades, Wagner para ser repartidas a los señores concejales Pagado a la brigada especial los jornales correspondientes al día de hoy
Martes	27	Material y Obras y Ríos y Pardell continúan los trabajos Seis albañiles y once peones de yeso Los operarios y dos ayudantes de Electricidad Marci Un operario y un ayudante de la fábrica Un operario y dos ayudantes de firalt Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado Entregado a la Comisión municipal de la Lucha contra el Fuego y otra del Patronato para su reparto

los arquitectos señores Soteras y Pascual inspeccionan los trabajos
El Vicepresidente Don José Valls Fabrener firmó un talón de importe 41.000 pesetas para
el pago de la nómina y otras atenciones de la sociedad

La fábrica Somera entrega 130 piezas de 50 m² cuadrados
fríadas y retira entrega el talón de la derrama de 600.000 pesetas y las circunstancias
no refieren a los intereses

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

El señor Piquet de la casa Import. Fábrica y Comercio con el arquitecto Pascual han
ultimo detalles para la instalación de un motorcargue en el escenario

Miércoles 28

Material y Obras y Picas y Pradell continúan los trabajos
Dichos albañiles y once peones de bronce. Cuatro carros tierra
14 operarios y dos ayudantes de bronce
110 operarios y un ayudante de la terraza
110 operarios y dos ayudantes de fábrica
110 operarios de Benito Segura

Librado de un importe de la Banca Jover y los 41.000 pesetas para el pago de la nómina
y otras atenciones de la sociedad

Vicente Vergés retira 2.937 pesetas

El Abogado Sr. Basíl, en nombre del propietario de la casa número 14 de la Rambla
de los pescadores, manifestó por teléfono que la sociedad se abstenga de cobrar el
pagamento de la entrada de la mencionada casa, sin antes tener un cambio de impresiones

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Hoy dadas cuenta al Vicepresidente Don José Valls Fabrener de lo manifestado por el Abogado
Sr. Basíl, los presentes serán puestos en conocimiento del Secretario Don Ramón Roquer

A las 21.45 he dadas cuenta al Secretario Don Ramón Roquer de los manifestaciones del
Abogado Sr. Basíl, quienes a su vez han encargado su comunión al citado Sr. Basíl poder cele-
brar una entrevista mañana a las 18 horas en su secretaría

Jueves 29

Material y Obras y Picas y Pradell continúan los trabajos

Dichos albañiles y once peones de bronce

110 operarios y dos ayudantes de bronce

110 operarios y un ayudante de la terraza

110 operarios y dos ayudantes de Benito Segura

Librado a M. Braga para que durante la fuerte ondulación del cauce eléctricas promete
hacerlo el sábado por la mañana

Telefonando al Abogado Sr. Basíl dandole traslado de lo manifestado por Don Ramón Roquer

Diciendo dicha cosa que de no acudir mañana a la hora indicada, el lunes por la mañana visitaría al Dr. Roquer en sus despachos.

A las 15.30 un operario en un accidentado (Ríos y Pradell) en un taxi ha sido conducido a la Montaña.

Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy
Un operario y su ayudante de fábrica

Viernes 30 Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos

Ocho albañiles y otras personas de hoyza

Los operarios y los ayudantes de Electricidad Mario

Un operario y un ayudante de la cerámica

Un operario y un ayudante de Benito Delgado

Un operario albañil en el puesto 3-4 piso 3º por cuenta de los señores Alfonso

El ingeniero Dr. Gascón ha suspendido los trabajos

Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy

Bajo la presidencia de Dto. José Valls Calvino a las 19.15 se han reunido los jefes de Oficinas con asistencia de los Viejos Don Juan Amat Tidal y Don Ramón Roquer, exhortando su asistencia y delegando en el señor Presidente el Excmo. Sr. Baptista Fornell, Don Miguel Boada Ríos y Don Luis Girona S. Magaña y Don Carlos Navarro Fisher.

Ha sido nombrado Jefe ministrador de las Sociedades Miguel Abatua Moreno que hasta hoy ha desempeñado el cargo de Oficial 1º de secretario, siendo efectividad al Oficial primero eventual Pedro Piertojaz Pradell.

Lo Bárbara Roquer y su participación el año de 84.619.35 pesetas por recibos elaborados de Primavera 1954 y 11.308.98 de febrero 1º 1954; devuelta 148 recibos impagados de importe 134.489.80 pesetas, por los mismos conceptos, y nota de gastos que asciende a 120.8.75 pesetas

Sábado 31 Material y Obras J. B. y Ríos y Pradell S.A. continúan los trabajos

Nueve albañiles y otras personas de hoyza. Cuatro carros tierra

Los operarios y los ayudantes de Electricidad Mario

Un operario y un ayudante de la cerámica

Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Pagado a los empleados permanentes, la nómina del mes actual, a brigada de maquinaria los jornales de la semana y a la brigada edetal los jornales (de la semana) correspondientes al día de hoy

Vicente Vergés retiró ayer 2.650 kg. arena

Mrs. Baja procede al desmontaje de la puesta trivalor existente en el cuadro eléctrico

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y han entrado los materiales siguientes: 36 hornos encargados, 432 albañiles, 583 de piso; 247 tejas, mampillas 1200, 850 med.

40 metros de arena, 55 sacos cemento rápido, 30 sacos cemento Fradura, 15 sacos cal hidratada y 55 sacos yeso y 8 carros tierra.

Agosto 1954

Martes 1º

Descanso.

Martes 2

Material y Obras y Ríbas y Pradejó continúan los trabajos
diez albañiles, y 10 peones de obra
DOS operarios y dos ayudantes de Electricidad Mares
Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
Tres técnicos de la Compañía General de Electricidad acompañados del Dr. Mares
dirigen una diapositiva para concretar el emplazamiento de algunos contadores, con motivo
de la nueva instalación

El Dr. Blázquez de la casa Benito Delgado se personó en el Teatro para inspeccionar los trabajos. A las 18.30 celebra un cambio de impresiones con el Vicepresidente D. José Valls Tacherner, acompañado del Vocal Secretario D. Ramón Hoguer
y el Vocal D. Carlos Palazuelo, asesorados por el sr. Mares. Se acuerda establecer
una reunión técnica para mañana a las 17 horas

Además a los señores Soteras y Folch de Material y Obras, Ríbas y Pradejó
se reserva para la reunión de mañana por la tarde

El Vicepresidente D. José Valls Tacherner firma un talón de importe 61.904.05
pesetas para el pago de la prima del seguro de incendio

Pagado a los riguros dentro los plazos correspondientes al día de hoy

Martes 3

Material y Obras y Ríbas y Pradejó continúan los trabajos
diez albañiles, diez peones de obra
DOS operarios y dos ayudantes de Electricidad Mares
Un operario y un ayudante de la Termica
Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
Entregados a la Banca Icser y la los recibos correspondientes a la primera anualidad de los tres millones de importe 395.869.50 pesetas

Entregado a la Banca Icser y la una comunicación y dos fichas autorizadas al Vocal Secretario D. Ramón Hoguer Folch para poder retirar fondos del la cuenta corriente

Los empleados permanentes reparten 58 cartas a los señores Acuñistas, moros y partidarios.

pandas, que los recibió de sueldo por la Banca Joven y se están a su disposición en Secretaría.
En la pasada madrugada han fallecido el Presidente, Exmo. Sr. Barón de Fuell, en su domicilio en Pedralbes.

Presentadas al Registro del Gobierno Civil las certificaciones de las actividades de la Ciudad durante el pasado mes de (brug) ligo Juin, y los planos de las obras.

También cuenta a los señores de la Junta de Gobierno del fallecimiento del Dr. Presidente
Drs operarios de Foster Fábrica reparan el ascensor

A las 13 horas han llamado del Gobierno Civil para que urgentemente fueran recogidos los planos presentados este mañana por cuenta del Director del Estudio de Arquitectos y la autorización de la Delegación de Industria

A las 17 se han reunido en el escenario Don Ramón Iglesias y Don Carlos Palazuelo con los arquitectos señores Loteras, Escrivá y Solch, asistiendo a la misma todo los industriales para un cierre de impresión.

Pagado a la brigada edencial los jornales correspondientes al día de hoy y
El Vicepresidente Dr. Vallés Falcesque ha salido para Bayreuth

En la fábrica principal se ha celebrado un funeral misa en honor a mediados de un
operario negro

Miércoles 4

Materiales y Obras y Riles y Paredel continúan los trabajos
de los almacenes y diez pesos de hierro

Un operario y dos ayudantes de Electricidad Mario

Un operario y un ayudante de las Termicas (Un operario y un ayudante de fábrica)

Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado

A las 9 horas se ha recibido una en el gabinete de los señores Panizo y Trasero dando el permiso para el fallecimiento del Dr. Presidente. Tres en la noche. Dr. Ramón Iglesias

A las 11 horas ha tenido lugar el entierro del Dr. Presidente, Exmo. Dr. Barón de Fuell asistiendo en representación de la Junta de Gobierno los señores Dr. Carlos Palazuelo, Dr. Ramón Bertrand Martí y Dr. Luis Gómez F. Margineda

Contrucciones Iberianas fábrica número 1224 y de tallería de gas

Han sido reunidos, por orden del Dr. Morató un pliego con referencia al taller de gas

Pagado a la brigada edencial los jornales correspondientes al día de hoy

Jueves 5

Materiales y Obras y Riles y Paredel continúan los trabajos

diez almacenes y diez pesos de hierro + cuatro carros de tierra

Un operario y dos ayudantes de Electricidad Mario

Un operario y un ayudante de las Termicas f. h.

Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Un operario y dos ayudantes de firalit por la mañana (por la tarde 1x1)
 firalit retorna 2606 kg de tubería de gas
 Han sido ingresadas en la Banca Jover y la 20.4.15'15 pesetas.
 Han sido remitidos al Sr. Secretario los planos entregados ayer por Sistur Fabra Schmid
 Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 La Compañía General de Electricidad entregó un plano del departamento de transformadores

Viernes

6

Material y Obras y Pilas y Prodell continúan los trabajos
 Cien aluminios y diez peones de hierza
 Dos operarios y dos ayudantes de Marí
 Un operario y un ayudante de la Ferretería
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de firalit
 El secretario don Ramón Iglesias firma un oficio de pésame para los fallecidos
 El ilustrísimo Dr. Barón de Jossoll
 Vicente Vergés retorna 2885 kg. lana
 El arquitecto Dr. Gresson inspecciona los trabajos
 Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado

7

Material y Obras y Pilas y Prodell continúan los trabajos
 Cien aluminios y 10 peones de hierza
 Dos aluminios y dos peones de electricidad Marí
 Un operario y un ayudante de la Ferretería
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 firalit retorna 3.140 kg. tubos
 Pagado a la brigada de maquinaria y electricidad los jornales de la semana
 Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 Durante la presente semana se han invertido los jornales y mano de obra
 36 horas de encargado, 406 de aluminio y 530 de peón; 40 m³ arena y 80 m³ tierra

Domingo

8

descanso

Lunes

9

Material y Obras y Pilas y Prodell continúan los trabajos
 Ciento aluminios y nueve peones de hierza, cuatro carros tierra
 Dos operarios y dos ayudantes de electricidad Marí
 Un operario y un ayudante de la Ferretería

Mn operario y dos ayudantes de Benito Delgado

El secretario D. Ramón Roquer firma un certificado para Industria E. S. B. D. L. G.

El Vocal d. Capo Raúl quejóse de la falta de aprestos

en los 18 horas han tenido lugar los funerales del Jefe M. D. R. Barón de Pradell

Presentadas a Montevideo se dispuso que se hagan voluntarias de los electricistas

Miguel de Haro Iglesias y Miguel Magdaleno Espino

Pagados a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

Han sido remitidas al Dr. Pascual las facturas del contratista Agua y Gas Termas L. N.

Martes 10

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos

Seis albañiles y once peones de Agua

Mn operario y dos ayudantes de Marios

Mn operario y un ayudante de la Termica

Mn operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Mn operario y un ayudante de firalt

Un arquitecto Dr. Escrivá inspecciona los trabajos

Pagados a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

Miércoles 11

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos

Seis albañiles y once peones de Agua. Cuatro carros tierra

Mn operario y dos ayudantes de Electricidad Marios

Mn operario y un ayudante de la Termica

Mn operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Mn operario y un ayudante de firalt

Han sido inspeccionados en la Rambla Jofre y la 52.321 pesos

Viento Verges retira 1.740 kg. arena

El secretario D. Ramón Roquer dispone ser enviado un telegrama a Industria E. S. B. D. L. G. Benito Delgado L. N.

Un arquitecto Dr. Esteban y el ingeniero Dr. Soler inspeccionan los trabajos

Pagados a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

Jueves 12

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos

Seis albañiles y once peones de Agua

Mn operario y dos peones de Marios

Mn operario y un ayudante de la Termica

Mn operario y dos ayudantes de Benito Delgado

Mn operario y un ayudante de firalt

Industria Eléctrica S. A. Delgas, S. A. remite los precios puestos, que anulan los anteriores, referente al encendido regulado de la cala, y a una linea de pucco por baterías
 El ingeniero Dr. López y un técnico de Fábrica Fabra y Roig tienen un examen de inspección sobre la instalación de los montacargas en el escenario
 Ayudan a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy
 Material y Obras instalan un grupo motor-hidra para extraer el agua de donde se construye el foso para el montacargas

Viernes

13

Material y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
 Ocho albañiles y diez peones de horno. Cuatro carros tierra
 Los operarios y los ayudantes de Electricidad Mario
 Un operario y un ayudante de La Técnica
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de Sipalt
 Industria S. A. Benito Delgado remite una memoria y planos, por triplicado, para ser entregados a la delegación de Industria
 El arquitecto Dr. Gómez inspecciona los trabajos
 La Banca Jover y Co participa el monto de 53.095,50 pesetas por recibos cobrados de trimestres comprendidos 1954-55; devoluciones 64 recibos impagados de importe 44.118 pesetas por el mismo concepto, y resto de gastos que asciende a 484,70 pesetas
 Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado

14

Material y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
 Ocho albañiles y diez peones de horno. Cuatro carros tierra
 Los operarios y los ayudantes de Electricidad Mario
 Un operario y un ayudante de La Técnica
 Un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
 Han sido remitidas a Dr. Gómez las facturas del contratista horno, y al Dr. Llorente, los planos y la memoria para su examen y dictamen, para poder despedirlos en el Consulado de Arquitectos y entregarles el folio de licencia.
 Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, y a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy
 Un operario y un ayudante de Sipalt
 Durante la presente se han invertido los siguientes jornales y materiales: 40 horas cuadradas, 361 horas albañiles, 503 peones; 36 horas ^{cemento} cemento, 11 horas ^{cemento} arena, 13 horas, 650 trozos, 200 ladrillos medianos, 450 ladrillos ^{ladrillo}, 7 mts arena y 16 carros tierra

Domingo 15

Deseando

Lunes 16

Mártor y Oliva y Ríos y Pradell continúan los trabajos
diez albañiles y seis peones de ladrillo (cuatro carros tierra
dos operarios y dos) ayudantes de electricidad Marci
un operario y un ayudante de la fábrica
un operario y dos ayudantes de Benito Delgado
un operario y un ayudante de Giralt
el agente de seguros remite una carta expresa de los ciudadanos a las Compañías aseguradoras
de la póliza de incendio en la que manifiesta la posibilidad de aumento del riesgo
con motivo de las obras que se están efectuando (fr. Galcerán)

El Vicepresidente don José Valls Falgueres y el secretario don Ramón hogar se presentan
en secretaría para un cambio de impresionaz con el Dr. Marci sobre los miedos que se han puesto formu-
lados por la casa Benito Delgado. A propuesta de don José Valls Falgueres el señor Marci
redactará un informe sobre la conveniencia de aceptar o no los estados puecos proyectos.

Don José Valls Falgueres y don Ramón hogar firman los certificados de las actuaciones
de la sociedad. Al mismo tiempo el Dr. Segre avisó que sea puesto en limpia
el horizonte del condonio con los propietarios de la casa número 14 de la Rambla de la puebla
con referencia a la autorización para el cambio de la instalación eléctrica que pasa por el
subsuelo de la cuesta de la mencionada finca

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Martes 17

Mártor y Oliva y Ríos y Pradell continúan los trabajos
diez albañiles, ocho peones, cuatro carros tierra
dos operarios y dos) ayudantes de Marci
un operario y un ayudante de la fábrica (no han trabajado)
dos operarios y dos ayudantes de Benito Delgado hasta las 22 horas
un operario y un ayudante de Giralt
Se dice enseguida un telegrama al Dr. Benito Delgado reclamando el proyecto entro
de otros operarios para sus trabajos

El Dr. Segre avisó (el 10 de mayo) que hace días a su vez pidió el con-
venio efectuado entre la sociedad y los propietarios de la casa n.º 14 de la Rambla de
la puebla

Vicente Verger retira 1520 k. tasa

El arquitecto Dr. Escozura inspecciona los trabajos y entrega las facturas del contratista
ladrillo y Ríos y Pradell conformadas; los planos que tienen que ser entregados al Ayuntamiento
que son los que están conformados por el colegio de arquitectos, recomendando que las facturas

de Rivas y Pradell sean enviadas al Dr. Soteras para su comprobación
 El Dr. Marí se persona en Secretaría entregando la instancia que debe acompañar
 la memoria y planos remitidos por el señor Benito Delgado y que tienen que ser
 entregadas a la Delegación de Industria
 El Vicepresidente don José Valls Fabregas firma un trámite de importe de 9000 ptas
 para atenciones del personal y una autorización a favor del Administrador para el cobro de los
 mismos mil pesos del sueldo también y una justificante para la Delegación de Industria
 Pagado a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

Miercoles 18

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
 Siete albañiles y seis peones de obras
 Los operarios y ⁽¹⁾ ayudantes de Marí
 Los operarios y los ayudantes de Benito Delgado hasta las 21:30
 Han sido presentados en la Delegación de Industria los planos y memoria referentes
 a la nueva instalación eléctrica
 Han sido presentados en el Registro Oficial de Arquitectos los planos y memoria
 que designan con entregados al Oficina Civil
 Pagado a los empleados permanentes 20 días de fuentes reglamentarias
 Pagado a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy
 Un trabajador se ha retirado 5.460 pt. de chantaje
 Un operario y un ayudante de fiscal (madrilén)
 Se ha encargado al Vicepresidente don José Valls Fabregas de la carta resolución del
 Sr. Moner disponiendo que sea entregada una copia de la misma al Secretario don Ramón
 hoguer

Jueves 19

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
 Siete albañiles y seis peones de obras
 Los operarios y ⁽¹⁾ ayudantes de Marí
 Tres operarios y dos ayudantes de Benito Delgado hasta las 22
 Entregada al secretario don Ramón hoguer una copia de la carta del Dr. Moner
 Presentado al Registro del Oficio Civil los certificados de las actividades de la Sociedad
 durante el pasado mes de julio, y los planos de las obras en formación por el Registro
 Oficial de Arquitectos
 (Presentados) llevados al Dr. Marí para que se entredista con el Secretario don Ramón
 hoguer.

El Vicepresidente don José Valls Fabregas ha salido para París
 Pagado a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

Viernes 20

Material y Obras y Piles y Prodell continúan los trabajos

siete albañiles y otros pescos de ladrillo

dos operarios y dos ayudantes de Mario

Tres operarios y dos ayudantes de Benito delgado

El Secretario Don Ramón Roquer firma el certificado autorizando a favor del Administrador de la licencia para el corte del ladrillo amarillo. (5000 pesos)

El Secretario Don Ramón Roquer remite el condon entre los propietarios de la casa número 14 de la Rambla de la pradera y la licencia referente al cambio de las instalaciones eléctricas que fija por el anuncio de la mencionada casa

El inspector Dr. Bescansa inspecciona los trabajos

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado 21

Material y Obras y Piles y Prodell continúan los trabajos

siete albañiles y otros pescos de ladrillo

dos operarios y dos ayudantes de Mario

Tres operarios y dos ayudantes de Benito delgado

Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

Pagado a Pedro Piñeiro (oficial del secretario) los telegramas y telegramas y el teléfono
según se ha indicado en la ordenanza reglamentaria

Al final, Don Carlos Vaca se ha regresado de Dénia.

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales: 34 horas
encargado, 345 albañiles, 406 peones de ladrillo

13 sacos cemento fino, 25 sacos cemento rápido, 1 saco

cemento "Portland", 8 sacos yeso, 700 baldos, 700 lajillas de 1/4, 150 lajillas medianas,

85 lajillas macizadas, 4 1/2 mt. arena y 8 carros tierra.

Domingo 22

Descanso

Lunes 23

Material y Obras y Piles y Prodell continúan los trabajos

siete albañiles y nueve (otras) pescos de ladrillo

dos operarios y dos ayudantes de Mario (2 de 1/2, 1 de 1/4 y 1 ayudante)

Tres operarios y dos ayudantes de Benito delgado

El empleado permanente José Gay endice el certificado indicando extensión por el Dr. Bescansa,
Probanza 207

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy

4 hrs 20 min se reúnen en rectorías el Secretario Don Ramón Roquer, el Vocal Dr. Vaca, la Asociación
y el Sr. Mario para un cambio de impresión. Don Ramón Roquer redacta una carta para el d.

୨୮ ବିଜୁଳି

၅၇ ၁၃၂၃၁၃၁၁

73 20120115

After the defeat of the Habsburgs at the battle of Vienna (September 1683) the Habsburgs became the dominant power of Central Europe.

Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy
 El pintor Felipe toma medidas para formular presupuesto de varios trabajos
 El administrador de la Sociedad Miguel Blaín para encargar las instalaciones
 existentes en el Teatro

- Viernes 27** Materiales y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos (Materiales y Obras hasta las 20:00)
 Seis albañiles y nueve peones de Bryan
 dos operarios y ⁽¹⁾ ayudante de Maric
 tres operarios y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de La Fermiña
 El arquitecto dr. Lotgerus inspecciona los trabajos (desde hoy por administración)
 El arquitecto dr. Gessum y el dr. Flores de J. E. F. S. Delgado inspeccionan
 sobre los trabajos que se están efectuando.
 Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy
 Cuatro carros tierra
 Trabajos de la Banda José y la mitad de importe 19.800 pesos, para el pago de
 la misma
 Los señores Gessum, Lotgerus, Flores y Flores se reúnen en el escenario para concertar
 detalles sobre la marcha de los trabajos
- Sábado 28** Materiales y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Seis albañiles - nueve peones de Bryan. Cuatro carros tierra
 Dos operarios y ⁽¹⁾ ayudante de Maric
 Tres operarios y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de La Fermiña few trabajos por administración
 El Vozal don Carlos Noriega inspecciona los trabajos
 Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, diez carros y cargas
 fardos y palets
 Pagado a la brigada edental los jornales correspondientes al día de hoy
 El empleado permanente José Ray se reintegra al trabajo completamente establecido
 Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 36 horas
 encargados, 345 de albañil y 477 de peón; 145 sacos cemento, 15 mallas mampostería,
 15 mampillas techos, 4 sacos cal, 28 sacos yeso, 13 sacos cemento lento, 1 saco cemento "portland"
 14 mt arena y 8 carros tierra
- Domingo 29** Descanso. Los operarios de Materiales y Obras y Benito Delgado trabajan desde las 7 a las 14 hrs.
- Lunes 30** Materiales y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos (Materiales y Obras hasta las 21 horas)

seis albañiles y diez peones de la obra
 dos operarios y un ayudante de Mares
 tres operarios y dos operarios de Benito Delgado, hasta a las 21.30 horas
 un operario y un ayudante de la Hormiex
 El arquitecto Dr. Pötter inspecciona los trabajos
 El Dr. Mares y el Dr. Blasco celebran un camin de impresiones sobre los trabajos
 Pagado a la brigada estatal los jornales correspondientes al día de hoy

Martes 31

Materiales y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
 Trece albañiles y diez peones de la obra
 Dos operarios y un ayudante de Mares
 Tres operarios y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de la Hormiex
 Un operario gresero y un ayudante para 3-4 pisos 3^o
 El arquitecto Dr. Bessarion inspecciona los trabajos
 Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual
 Pagado a la brigada estatal los jornales correspondientes al día de hoy
 Procedente de la industria textil francesa Benito Delgado han entrado para pisos
 destinados al cuadro eléctrico provisional (500 kg.)

Septiembre 1954

Miércoles 1^o

Materiales y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
 Trece albañiles y diez peones de la obra
 Dos operarios y un ayudante de Mares
 Tres operarios y dos ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de la Hormiex
 Un operario gresero en el piso 3-4 pisos 3^o
 El secretario Don Ramón Roquer firma los recibos de importe 101.373.60 y 167.49.50
 para el pago de facturas de Mares y Pradell, S. A. y de la obra
 El agente de seguros Dr. Fabre ha remitido la póliza del seguro de incendio para la
 fábrica del señor Vice presidente
 Pagado a la brigada estatal los jornales correspondientes al día de hoy
 Han sido cortados los cables desde las 8 a las 19 horas 30 minutos

Jueves 2

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Nueve albañiles y diez pesnes de boga (4 carros tierra)
 Dos operarios y un ayudante de Maestro

Tres operarios y tres ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de la Termica

Un operario y un ayudante en el piso 3-4 pisos 3º

Un operario y un ayudante de "Advisador Guardián" empiezan a reparar la instalación
 El Vocal - Secretario Don Ramón Roquer dice que sea convocada Junta de fábrica para el
 próximo jueves día 6

Works del Ayuntamiento 5.000 pesetas a cuenta de mayor ~~partida~~ correspondiente
 al 18% por desembolso de 100.000 pts.

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 Han sido cortadas las corrientes desde las 8 a las 19.30 horas

Viernes 3

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 (Nueve albañiles) diez 10 albañiles y once pesnes de boga
 Dos operarios y un ayudante de Maestro

Tres operarios y tres ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de la Termica

Un operario y otro y un ayudante piso 3-4 pisos 3º

Han sido reportadas las cuestiones para la Junta del próximo día 6
 El ayudante Dr. Escrivá inspecciona los trabajos

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
 Ha sido prolongada la entrevista con resultados satisfactorios

Un operario y un ayudante de "Advisador Guardián"

Sábado 4

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Diez albañiles y once pesnes de boga

Dos operarios y un ayudante de Maestro

Tres operarios y tres ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de la Termica

Un operario y un ayudante de "Advisador Guardián"

Un operario y un ayudante (jefes) pisos 3-4 pisos 3º

El Vocal Don Manuel Bertrand visita las obras

A las 14 horas llega una expedición de Industria E. F. Benito Delgado

Pagado a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, y a la brigada eventual
 los jornales correspondientes al día de hoy

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornalets y material; ; 36 toneladas de cemento, 467 de albañil y 529 de pizarra ; 8 sacos cemento lento, 19 sacos cemento rápido, 34 sacos yeso, 1½ sacos Portland, 285 bidillos techos, 408 bidillos de $\frac{1}{4}$, 5 sacos y $\frac{3}{4}$ arena y 4 carros tierra.

Domingo 5

Deseando los operarios y Obras y Piles y Pradell trabajan hasta las 13 horas. A las diez horas llega un camión de Madrid con material

Lunes 6

Materiales y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos

Diez albañiles y once peones de pizarra

diez operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

un operario y un ayudante de la Técnica (nulo)

un operario y un ayudante de "Guardian"

diez operarios (y un ayudante) de Marés

un operario yesero y un ayudante pales 3-4 pies 3^o

avisado al Dr. Piles de Marés y Obras para que designe el lugar de amarre de los puentes luminosos

A las 19.25 bajo la presidencia de Don José Valls Taberner se ha reunido la Junta de Gobierno con asistencia de los Vocales don Manuel Bertrand Matz, don Miguel Osada, don Carlos Rovassai Soler y don Ramón Roquer Bosch terminando la reunión a las 20.45 horas

Martes 7

Materiales y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos

Diez albañiles y once peones de pizarra

diez operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

un operario y un ayudante de La Técnica (nulo)

un operario y un ayudante de "Operador Guardian"

diez operarios (y un ayudante) de Marés

un operario yesero y un ayudante en el pales 3-4 pies 3^o

los arquitectos señores Escrivá y Latorre inspeccionan los trabajos

El Vicepresidente J. José Valls Taberner y el Secretario don Ramón Roquer forman los certificados de las actuaciones de la Sociedad

el cerrajero Pascual entrega una reja festoneada y un par de transformadores

Pagado a la fregata edental los jornalets correspondientes al día de hoy

Miercoles 8

Materiales y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos

Diez albañiles y once peones de pizarra

Altura
transformadores

los operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

los operarios de Maríp

un operario y un ayudante de "Almacén Guardia"

un operario y un ayudante en el pabellón 3.º y 4.º días 3.º

un operario de Maríp. Bajó en pieza la colección de la puerta en el cuarto de transformadores.

La Compañía General de Electricidad retira el control del grupo motor horno (contraria)

El Dr. Maríp y el Dr. Aluart, jefe de instalaciones de la Compañía General de Electricidad, giran una visita de inspección al de pabellones de transformadores, informando dicho Dr. Aluart que la puerta de entrada no tiene la suficiente altura para el paso de los transformadores, a pesar de que las otras han sido ejercidas sobre planos facilitados por la propia Compañía de Electricidad. El operario de Maríp suspende la colección de la puerta hasta nuevo aviso.

Durante encuentro el Vicepresidente don José Talls Falerner y el Secretario don Ramón Iglesias se han difundido las expectativas por el Dr. Aluart de la Compañía de Electricidad.

El agente de Seguros D. Gabarrón remite una carta en la que manifiesta la conformidad de las Compañías que en relación al riesgo del seguro de incendios con referencia a las otras instalaciones de primera.

Pagado a la brigada de maquinaria eventual los jornales correspondientes al día de hoy.
Han sido cortadas la corriente desde las 7 horas hasta las 18:30 horas.

Encuentro 9

Material y Obras y Obras y Prodell continúan los trabajos

Once altibajos y once pasos de horno (cuatro cuartos)

seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

un operario y un ayudante de "Almacén Guardia"

Dos operarios de Maríp

A las 11 horas se presentan el Señor Márquez, Benito Delgado, Obras, Domingo y el arquitecto Dr. Esteban cambiando impresiones sobre los trabajos que se realizan. A las 17 horas se reúnen, en el escenario, el Vicepresidente don José Talls Falerner, el Secretario don Ramón Iglesias y el Vocal don Carlos Rábago con los señores Márquez, Benito Delgado, Obras, Domingo, Maríp, y los arquitectos Esteban y Esteban comentando dudas de los trabajos que estaban pendientes de algún detalle, terminando la reunión a las 20 horas.

El Vicepresidente don José Talls Falerner dispone que sea remitida a su despacho la muestra de la tela para el esotorama entregada por el señor Benito Delgado.

Pagado a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy.

Ha sido cortada la corriente desde las 7 horas hasta las 18:30 horas.

La Delegación de Industria entrega un Oficio por el que reclama el pago del trabajo correspondiente en los planos y memoria de la casa Benito Delgado y un pliego de cuadro general a instalar

y que se presente una instancia solicitando el cambio de la instalación eléctrica y otros estando permiso para la estación transformadora

Viernes

10

Material y Obras y Riles y Prodell continúan los trabajos

Once albañiles y once peones de Gyza

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de "Hidrocarburos"

Los operarios de Marca

Remitidas al despacho del Vicepresidente Don José Valls Fabra una muestra de telo para el esclaroma entregada por el señor Benito Delgado y la nota referente a los costos de construcción eléctrica entregada por el Sr. Marco

El señor Benito Delgado, Blasco y Díez se presentan en el escenario inspeccionando los trabajos

El arquitecto Dr. Espinosa inspecciona los trabajos

Pagado a la brigada efectiva los jornales correspondientes al día de hoy

La Compra entrega las comunicaciones relativas al desarrollo de la proxima tem-

porada de invierno 1954-55

Sábado

11

Material y Obras y Riles y Prodell continúan los trabajos

Once albañiles y once peones de Gyza

Los operarios de Marca

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de "Hidrocarburos"

Pagado a la brigada maquinaria y electricista los jornales de la semana y a la brigada efectiva los jornales correspondientes al día de hoy

La Compra hace una entrega el tabanario correspondiente a la autorización de la fecha anterior de invierno 1954-55

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 47 horas encargadas, 556 de albañil y 583 de peón; 10 sacos cemento rápido, 14 sacos cemento lento, 38 sacos yeso, 400 ladrillos 1/4, rascillas comunes 300, 3 sacos carb., 680 techos, 400 techumbres y 1.75 mts arena

Domingo

12

Resumen. Los operarios de Benito Delgado trabajan desde las 6 horas, las 14 horas y un retoño de Material y Obras desde las 7 a las 18 horas

Lunes

13

Material y Obras y Riles y Prodell continúan los trabajos

Once albañiles y entrece peones de Gyza

Los operarios de Mario

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

un operario y un ayudante de "Advisador Guadian"

El Vicepresidente Sr. José Valls Falomir firma una instancia y un oficio de la Compañía General de Electricidad para ser presentados en el Ayuntamiento

Pagado a la brigada encargada los jornales correspondientes, el día de hoy
los operarios del pintor Tolsen trabajan en el cuarto de transformadores

Martes

14

Natal y Obras y Vías y Paseos continúan los trabajos

Dos albañiles y cuatro peones de hierro (4 coros tierra)

Los operarios de Mario

Seis albañiles y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de "Advisador Guadian"

El señor Puigarriguer de la Compañía General de Electricidad retira la instancia y los oficios firmados por el Vicepresidente Sr. José Valls Falomir

El corregidor Personal toma medidas para la construcción de más puentes metálicos para el caudal eléctrico

Un operario y un ayudante de fábrica cortando tubería en los pisos

El arquitecto Dr. Escrivá inspecciona los trabajos

Despacho de Sr. José Valls Falomir la muestra de tela para el escleroma. El Vicepresidente dispone que la mencionada muestra quede en Secretaría

Miércoles

15

Natal y Obras y Vías y Paseos continúan los trabajos

Dos albañiles de hierro y cuatro peones

Los operarios de Mario

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de "Advisador Guadian" terminan a las 18 horas

Presentados al Registre (civil) diez días más tarde los certificados de las actividades de la Sociedad durante el pasado mes de agosto.

El Vicepresidente Sr. José Valls Falomir y el secretario Don Ramón Roquer firman la prórroga de la poliza de crédito por un importe 2.038.000 pesetas salvo de los tres millones comunitarios con la Banca Jeder - La

Pagado a la brigada encargada los jornales correspondientes, el día de hoy

Han sido contados los corrientes desde las 9 a las 19.30 horas

A las 21 la Compañía General de Electricidad empieza los trabajos para la instalación de los transformadores terminando a las 5.30 de la mañana

- Jueves 16 Material y Obras y Piles y Pradell continúan los trabajos
 Tres albañiles y cuatro peones de Ayza
 Los operarios de Marí (2) y 2)
 Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
 Tres operarios de la Compañía fábrica de Electrónica trabajan en los transformadores
 Un operario de Marí Blaga instala la puerta del aparte de transformadores, y retira
 La puerta del cuadro eléctrico para su reparación
 El contratista Ayza retira 3 jácenes de fierro laminado y 6 jácenes de fierro
 fundido
 Tres operarios de firalt empiezan la instalación de las escalerillas metálicas en el
 Escenario
 El Vicepresidente don José Valls Falerner firma las polizas del seguro de inci-
 endios.
 Por encargo del Secretario don Ramón Roquer es remitido al Arquitecto Sr. Esteban
 Aclarante que ha recibido del Ayuntamiento referente al permiso de obras
 Pagado a la brigada especial los jornales correspondientes al día de hoy
 Hasta seis voltios la corriente desde las 9 hasta las 18.30 horas
- Viernes 17 Material y Obras y Piles y Pradell continúan los trabajos
 Tres albañiles y cuatro peones de Ayza
 Tres operarios y un ayudante de Marí (2) dos operarios
 Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
 Cuatro operarios Compañía fábrica de Electrónica en los transformadores
 Los operarios y un ayudante de firalt
 El arquitecto Dr. Bescansa inspecciona los trabajos
 El Vicepresidente D. José Valls Falerner inspecciona los trabajos
 Pagado a la brigada de maquinaria especial los jornales correspondientes al día de hoy
 Vicepresidente don José Valls Falerner dispone sea convocada Junta de Gobierno
 para el próximo viernes día 20
- Sábado 18 Material y Obras y Piles y Pradell continúan los trabajos
 Tres albañiles y 16 peones de Ayza
 Tres operarios y un ayudante de Marí (2) dos operarios
 Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
 Cuatro operarios en los transformadores
 Los operarios y un ayudante de firalt
 Se anulan los repelentes, se convocan tropas para la Junta de Gobierno del próximo día 20

Pagado a la brigada de maquinaria los jornales de la semana, y la brigada ejecuta los jornales correspondientes al día de hoy.

Momento en presente se han insertado los siguientes jornales y materiales; 48 horas de encargados; 574 de albañiles y 749 de piezas; 12 carros cemento rápidos, 9 carros cemento lento, 50 sacos yeso, 225 sacudillas cementadas; 150 maderillos de $\frac{1}{4}$ m. 2 sacos portante, cuatro sacos carb., 6 sacos y $\frac{1}{4}$ arena y 8 carros tierra.

- Comiendo 19 Desearoso. Los operarios de Benito Delgado trabajan desde las 8 a las 14 horas
- Lunes 20 Material y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
Trece albañiles y cuatro peones
Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado (⁽⁺⁾ dos y un ayudante de Marrón)
Cuatro operarios en los tres formadores
Los operarios y un ayudante de Giralt
Una brigada de la Compañía General de Electricidad empieza los trabajos para la noche
y terminan por la tarde
El cerrajero Pascual entrega dos puertas metálicas para el envío de transformadores y
dos rejas para los departamentos del nuevo cuadro eléctrico
A las 19.10 h. en la presidencia de don José Talls Falerner se ha reunido la Junta de
Gobiernos con asistencia de los Vocales don Juan Arnau Vidal, don Carlos Navarro Llorente, don
Pepín Girón y don Ramón Roquer Bofill terminando la reunión a las 20.20 horas
- Martes 21 Material y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
Trece albañiles y cuatro peones de hoyas
Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
Tres operarios y un ayudante de Marrón
Cuatro operarios en los tres formadores
Los operarios y un ayudante de Giralt
El arquitecto Dr. Espinosa inspecciona los trabajos
El Vicepresidente don José Talls Falerner firma un traspaso de una acción, un certificado
verificativo del valor nominal de un paño de primer tipo y dos facturas de importe 37.655 y
57.900 pesetas para el pago de facturas
- Miércoles 22 Material y Obras y Pilas y Pradell continúan los trabajos
Trece albañiles y cuatro peones de hoyas
Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
(+) Los operarios y un ayudante de Marrón

Quatro operarios en transformadores
 Los operarios y un ayudante de fábrica
 Entregados a la Banca Jover y Cia los recibos correspondientes a Gobierno 1954-55 y
 Lunes 21 semestre 1954 de importe en punto 1.859.361.78 pesetas
 Habiéndose acordado al Vicepresidente D. José Tafall Calzada y al Secretario Don Ramón Iglesias
 de los presupuestos recibidos de la caja Benito Delgado de Madrid. El Sr. Vicepresidente
 dispone, previo concertar con el Dr. Secretario, sea condonada la mitad del Gobierno para el próximo
 lunes dia 27 a las 18 horas
 Ha sido cortada la corriente desde las 8 a las 19.30 horas

Jueves

23

Material y Obras y Piles y Pradell continúan los trabajos
 Once albañiles y entrecejones de obra

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

(*) Los operarios y un ayudante de Marín

Los operarios y un ayudante de (Párraga) terminan el montaje de la escalera

Quattro operarios en los trabajos formadores

son repartidas las condonaciones para la mitad del Gobierno del próximo lunes dia 27

El arquitecto Dr. Gómez inspecciona las obras

Don Ricardo Margarit, director gerente de Fábrica de Gas y Electricidad, S. A. autoriza
 retirar la tubería de gas, inutilizada, existente en el subsuelo de la entrada de la casa
 número 14 de las Ramblas de los Carmelitas

Un operario y un ayudante de las Termicas L. N.

Viernes

24

Festividad de Ntra. Señora de la Merced. Los operarios de Material y Obras y Electricidad
 don Marín han trabajado desde las 7 hasta las 13 horas. Ha sido celebrada la misa
 nacional en la iglesia principal

Sábado

25

Material y Obras y Piles y Pradell continúan los trabajos

Once albañiles y entrecejones de obra. Cuatro jornales extra

(*) Los operarios y un ayudante de Marín

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de las Termicas L. N.

Quattro operarios en los trabajos formadores

Pagada a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana, y a la brigada
 estatal los jornales correspondientes, que dan los siguientes

Durante la presente semana se han entregado los siguientes jornales y materiales; 40 toneladas
 encargadas, 484 toneladas, 672 de arena; 16 sacos cemento hervido, 5 sacos cal, 19 sacos cemento rápido.

57 sacos yeso, 220 tejas, 275 casillas comunes, 825 ladrillos de $\frac{1}{4}$, 4 m³ mampostería arena y 4 carros tierra

Domingo 26

Continuación. Han trabajado en solido de Obras y Material. L. 6 desde las 8 a las 13 horas y 2 p. 1
de tarde

Lunes 27

Material y Obras y Pileas y Pondell continúan los trabajos
Ocho albañiles y entreteyes yesos de Gyza

- (+) seis operarios y un ayudante de Maestros
- seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
- un operario y un ayudante de la Permiso
- cuatro carpinteros en los trabajos formadores

A las 18.30 h. en la presencia de Don José Valls Falgueres se ha revisado la faja de estiernas
con asistencia de los Doctores Dr. Manuel Bertrand, Dr. Miguel Boada, Dr. Carlos Alarcón Moro y
Dr. Ramón Hoguer, terminando la reunión a las 19.30 horas

El Vicepresidente Don José Valls Falgueres firma una comunicación para la Empresaria y un bono
de importe 19.000 pesetas para el pago de la nómina

Pagado a la brigada efectiva los jornales correspondientes al día de hoy

Martes 28

Material y Obras L. 6 y Pileas y Pondell continúan los Obras
Ocho albañiles y entreteyes yesos de Gyza. Cuatro carros tierra

- (+) seis operarios y un ayudante de Maestros
- seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
- un operario y un ayudante de la Permiso
- cuatro carpinteros en los trabajos formadores

El arquitecto Dr. Escrivá revisa los trabajos

El Secretario Dr. Ramón Hoguer firma dos taquillas de importe 229.933.05 y 324.838.80
pesetas para el pago de facturas de Pileas y Pondell, L. 6. y Mampostería y Obras, L. 6.

Pagado a la brigada efectiva los jornales correspondientes al día de hoy

Entregados al Sr. Magris, Director de mantenimiento de las Casas, una comunicación en contestación
a los ejercicios referente a la próxima temporada de invierno 1954-55

Un carpintero en el palco 3-4 del piso 3º

El arquitecto Dr. Escrivá y el contratista Gyza se presentan en el piso de la casa n.º 6
de la Rambla de los Peñuelas, para formular un proyecto de reforma del mismo

Miercoles 29

Material y Obras L. 6 y Pileas y Pondell continúan los trabajos
Ocho albañiles y entreteyes yesos de Gyza. Cuatro carros tierra

- (+) seis operarios y un ayudante de Maestros
- seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de la Fermein
Otros operarios en los transformadores
Los carpinteros en el pabellón 3-4 pisos 3º
Pagado a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

- Viernes 30**
- Material y Obras d. W. y Vilas y Pradell. d. W. continua los trabajos
 - Alta tensión y entorno piso de Leyza
 - (+) Un operario y un ayudante de Marqués
 - Un operario y seis ayudantes de Benito Delgado
 - Un operario y un ayudante de la Fermein
 - Otros operarios en los transformadores
 - Los arquitectos señores Escozeta y Latorre inspeccionan los trabajos
 - Pagado a los empleados permanentes la nómina del mes actual y a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy
 - Industria Eléctrica Francesa S. A. de Madrid remite un presupuesto referente a la instalación de "Megaferia" otros para un armario de dos diámetros y un informe del Dr. Munro para el Patronato.
 - Leyza y Leyz ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 19 horas

Octubre 1954

- Viernes 12**
- Material y Obras y Vilas y Pradell continua los trabajos
 - Alta tensión y entorno piso de Leyza
 - (+) Un operario y un ayudante de Marqués
 - Un operario y seis ayudantes de Benito Delgado
 - Un operario y un ayudante de la Fermein
 - Otros operarios en los transformadores
 - Un operario y un ayudante de Vilas empiezan en los organos
 - Por celebrarse la Festa del Lámbide se han colgado la bandera nacional en la fachada principal. Ha sido festivo únicamente para el elemento oficial
 - En estos festejos entre los días destinados a la jornada de ensayos del coro. Han comenzado los ensayos parciales de comparsarios
 - Advertido a los señores Vieches que el almuerzo de mañana en el Círculo a las 14 horas
 - Pagado a la brigada edentaria los jornales correspondientes al día de hoy

Sábado 2

Material y Obras y Rídas y Prodell continúan los trabajos
Ocho albañiles y cuatro pasnes de ladrillo

(4) tres operarios y un ayudante de Maris
seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
trece operarios y un ayudante de la Fermein
Ocho operarios en las transformaciones
Tres operarios y un ayudante de Tolsa

En casa fallecio entre un piano destrozado y la salida del pasillo de platero
A las 14:30 horas se han reunido para almorzar en el Salón del Biceo el Excmo. Sr. Subdelegado
Local de la Provincia y el Vicepresidente Dn José Valls Vivero acompañados de los Vocales
Dn Juan Juan Vidal, Dn Manuel Bertrand Matz, Dn Miguel Boada Rídas, Dn Carlos Llorente
Llorente y Dn Ramón Roquer Bosch visitando luego las obras retirandose a las 17:30 horas
Pagados a la brigada de maquinaria los jornales correspondientes a la presente semana y a
la brigada edentaria los del día de hoy.

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 548 horas
encargado, 583 albañil y 796 peón; 450 arribajes cemento, 40 m³ mortero, 70 negros, 65 dorados,
19 sacos yeso + 18 sacos yeso, 12 sacos cemento rasa piedra, 4 sacos cemento lechada, 29 kg. col., 24
sacos perlita, 380 millos comunes luego de 1/4, 150 millos estornudos, 70 tablas, 36 tablones
3x10, 9 tablones 9x10, 8 mt arena y 9 carros tierra

Domingo 3

Deseando. Los paramedicos de Rídas y Prodell trabajan todo el dia, y los operarios
de Electricidad Maris desde las 8 hasta las 14 horas

Lunes 4

Material y Obras y Rídas y Prodell continúan los trabajos
Ocho albañiles y cuatro pasnes de ladrillo

Tres operarios y un ayudante de Maris
seis albañiles y seis ayudantes de Benito Delgado
trece operarios y un ayudante de la Fermein
Los operarios y un ayudante de Tolsa, dos en la orquesta y uno en los camerinos
Ocho operarios en las transformaciones

Tres operarios pintor en el piso 3-4 del piso 3^o

El coro ha empezado los ensayos a las 14:30. Por la noche ensayan el canto
y la Banda Joven y se reúne nota de tiempos y comisiones correspondientes a su progreso
de los solistas a credito de importe 2.03.0.000 pesetas

Los empleados permanentes terminan la reparación de la claraboya de la casa n.º 6 de la Rambla
La Empresa solveng en la fachada principal las carteleras grandes conteniendo elenco y repertorio
de la próxima temporada de Teatros 1954-55 y los carteles pequeños anunciando los funciones (los pri-

mores) La Sinfonía del Destino y El Barbero del Señor

• Los 11:30 en el restaurante del Liceo se celebra la ferida lugar la cena dada por la Compañía a los artistas musicales de la ópera de Barcelona para exponerles el plan artístico para la próxima temporada de invierno 1954-55. Han sido invitados el Vicepresidente Don José Talls Taberner y el Vocal Secretario Don Ramón Iglesias Bosch. El Vicepresidente Don José Talls Taberner firma por escrito pliegos de pedidos de calle a Fabrén Perelló y una instancia acompañatoria.

Viernes

5

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos

Otros albañiles y entresierpes de Ayza

Cuatro operarios y un ayudante de Ayza

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de La Fábrica

Un operario y dos ayudantes de Tabora

Cuatro operarios en las transformadoras

El coro ensaya tarde y noche

Pagado a la brigada eventual electricista los jornales correspondientes al día de hoy

El Arquitecto Sr. Gassarrá inspecciona los trabajos

Miércoles

6

Material y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos

Otros albañiles y entresierpes de Ayza

Cuatro operarios y un ayudante de Ayza

Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado

Un operario y un ayudante de La Fábrica

Cuatro operarios en las transformadoras

Un operario y un ayudante de Foster Fabra

Entregado a la casa Perelló el pedido de calle, por escrito pliegos e instancia acompañatoria, debidamente firmada por el Vicepresidente Don José Talls Taberner y el Arquitecto Sr. Gassarrá

El Arquitecto Sr. Gassarrá remite el certificado de aptitud

La casa Minimax efectúa la revisión anual y remite certificado. Retira 10 apet

El coro ensaya tarde y noche

Pagado a la brigada eventual electricista los jornales correspondientes al día de hoy

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 19 horas

El Vicepresidente firma los talones (23.800 pts) para atenuación de la Sociedad

Jueves 7

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
 Once albañiles y cuatro pesos de azucar. Cuatro carros tierra
 Cuatro operarios y un ayudante de Marció
 Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
 Un operario y un ayudante de la Fermeña, terminan hoy y efectúan pruebas de vapor
 Un operario y un ayudante de Foster Fabra
 Cuatro operarios en los tramos formadores
 Tres operarios y un ayudante de Tolosa
 Presentado en el Colegio Oficial de Arquitectos el certificado de apertura
 La casa Foster Fabra y Soncider remite presupuesto para la manzana del teatro - continua
 y telón metálicos
 La casa Benito Delgado remite por correo las dos torres metálicas de embocadura
 El coro ensaya tarde y noche
 Pagado a la fregada eléctrica diez pesetas los periódicos correspondientes al día de hoy
 Han sido cortadas la corriente desde las 7 hasta las 19 horas
 Entrega de la Banca Foster y la puerta de importe 23.800 pesetas para atenciones de
 la Sociedad
 El Vicepresidente don José Valls Traorner firma un talón de importe 49.985,40 ptas
 para el pago del calo adquirido en Bilbao
 La agencia Delsa entrega la boleta de calo adquirido, por mediación de Electro-
 cidad Marció, en Bilbao.

Viernes 8

Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
 Once albañiles y 14 pesos de azucar
 Cuatro operarios y ayudante de Marció
 Seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
 Tres operarios y un ayudante de Tolosa
 Cuatro operarios en los tramos formadores
 Un operario y un ayudante de Foster Fabra y Soncider
 A las 13 horas un grupo de periodistas acompañados por el Vicepresidente don José Valls
 Traorner y el Secretario don Ramón Uquer Bosch y por el Arquitecto Sr. Gassarrin visitan
 las obras que se efectúan en el escenario
 Trabajos - Baja instalación puesta del cuarto eléctrico
 El coro ensaya por la tarde y noche
 Pagado a la fregada eléctrica diez pesetas los periódicos correspondientes al día de hoy
 Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos

Sábado 9

Diez albañiles y cuatro peones de Uyan (54 horas extra).
 Cuatro operarios y un ayudante de Marín
 seis operarios y seis ayudantes de Benito Delgado
 tres operarios y un ayudante de Marín
 cuatro operarios en los transformadores
 Un operario y un ayudante de Foster Farnsworth
 Pagado a la brigada de maquinaria los jornales correspondientes al presente
 semanario, y a la brigada eductual los jornales correspondientes al día de hoy
 El corral encargado tarde y noche
 Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales;
 48 horas de encargados, 583 de albañil, y 796 de peón; 15 sacos cemento rápido, 8 sacos
 cemento lento, 2 sacos polínt, 6 sacos ent., 35 kg. en colada, 32 sacos yeso, 250
 ladrillos trozos, 100 ladrillos pp., 4 mts. arena y 6 tubos para la fábrica.

Domingo 10 Descanso. Los operarios de Rivas y Pradell, Benito Delgado y ~~Electroresidual~~
 Marín trabajan de 7 a 14 horas y los pintores todo el día.

Lunes 11 Material y Obras y Rivas y Pradell continúan los trabajos
 Diez albañiles y tres peones de Uyan
 siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado
 tres operarios y un ayudante de Marín en los transformadores
 tres operarios y un ayudante de Tolosa
 Cuatro operarios en los transformadores terminan sus trabajos (Compañía Electricista)
 Un operario y un ayudante de Foster Farnsworth
 Entregados a la empresa el certificado de apertura firmado por el Arquitecto Dr.
 Gómez y el de la casa Minimax

A las 17 horas se personan en el escenario el Vicepresidente don José Valls Falgueras
 y el Secretario d. Ramón Iglesias acompañados de los señores Wagner, Dr. Gómez, un tec-
 nico y el Arquitecto Dr. Llorente inspeccionando los trabajos, continuando la reunión
 en la sala de Juntas donde Radio Barcelona ha impresionado en su magistral forma
 díares impresionantes sobre las obras de reforma del escenario, terminando a las 19:45

A las 20 horas bajo la presidencia de don José Valls Falgueras se ha cerrado la fuent
 de Gobierno con asistencia de los señores don Miguel Boada, don Carlos Pradier y d. Ramón
 Iglesias terminando a las 21:10

Los operarios de limpieza de la casa llevan en pipas el ladrillo de paredes del 5º piso
 Pagado a la brigada eductual electricista los jornales correspondientes al día de hoy
 El corral encargado tarde y noche

- Martes 12 Por conmemorarse la Festa de la Pau los jefes estendrán la bandera nacional en la fachada principal
 los operarios de Material y Obras no trabajan. Vilas y Pradell continúan los trabajos
 14 pesos albañiles y trece personas de Oficinas
 siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado
 Diez operarios de Marpis
 14 pesos operarios de ^{11 horas}
 Un operario y un ayudante de Foster Fabra
 Cuatro operarios de fábrica pieza
 Pagado a la brigada eventual electricista los jornales correspondientes al día de hoy
 El con encargo tarde y noche
 Un carpintero y un ayudante en el piso 3-4 del piso 3^o
- Miércoles 13 Material y Obras y Vilas y Pradell continúan los trabajos
 14 pesos albañiles y trece personas de Oficinas
 siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado
 Diez operarios de Marpis
 Cuatro pintores y uno dorador de Tolosa
 Un operario y un ayudante de Foster Fabra
 Tres operarios y una mujer en la fábrica pieza
 Un carpintero y un ayudante en el piso 3-4 piso 3^o
 El Vicepresidente D. José Valdés Calvo y el secretario Don Raúl Wagner acompañados
 del Dr. Wagner y del Dr. Utor y los arquitectos señores Gómez y Pérez inspeccionan los
 trabajos
 El Dr. Director de Industrias Benito Delgado ha llegado este mañana
 El Vicepresidente D. José Valdés Calvo dispone una reunión para un cambio de inspe-
 ciones mañana a las 20 horas en la sala de juntas, y que sean asistidos el Señor D. Carlos
 Rovella, y los señores Blasco y Marpis
 El con encargo tarde y noche
 Pagado a la brigada eventual electricista los jornales correspondientes al día de hoy
 Las fiestas continúan y corriente desde las 7 hasta las 19 horas
- Jueves 14 Material y Obras y Vilas y Pradell continúan los trabajos
 Siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado
 Diez operarios de Marpis
 14 pesos albañiles y 13 personas de Oficinas
 Cuatro pintores y uno dorador de Tolosa

Un operario y un ayudante de Foster Fabre
 Un operario y una mujer limpian
 Los tapices se van retirando de las estanterías, ocho estanterías de los salones de ensayos
 de la sede completamente deteriorados, en 21 días del segundo piso y 32 metros para
 "Muebles" para los estantes del vestidor.

Un carpintero y un ayudante en el piso 3-4 del piso 3:

El cierre encajes verde y naranja

Pagando a los trabajadores el Departamento electricista los jardines correspondientes al día de hoy
 Hasta seis estaciones de corriente desde las 7 hasta las 18:30 horas

El gerente Sr. Gassner inspecciona los trabajos

A las veinte horas se reúnen en Secretaría el Vicepresidente Don José Valls Fabra
 el Secretario Don Ramón Iglesias Biscarri y el Vocal Don Carlos Palaués Colom con
 los señores Polans y Miquel para un cambio de impresiones sobre la marcha de
 los trabajos terminados a las 21:45

El Secretario Don Ramón Iglesias Biscarri se reúne con los miembros del gabinete de go-
 bierno para el próximo lunes dia 18 a las 18:30

Por encargo de Don José Valls Fabra se participa a la casa de Hacienda de
 Francisco Landa, S. A. que no sea fabricada la tasa del establecimiento ni romperán sin
 con licencia al teatro

Viernes 15

Material y obras y telas y perchas contrataron los trabajos

Diez albañiles y 12 personas de bodega

siete operarios y siete personas de Oficina de diligencias

Diez operarios de bodega

Ocho pintores y un ayudante de Foster

Un operario y un ayudante de Foster Fabre

Unos operarios en la limpieza

Tres operarios de bodega limpian el telón motivado

La casa Foster Fabre efectúa pruebas del telón cortinas con resultado entre 1000 y 1200

Unos tres operarios más se reúnen para la firma del informe del próximo dia 18

Don José Valls Fabra firma dos telones de importe 17.863,75 y 47.000

pesetas para reparaciones de la bodega

Don Ramón Iglesias y Don Carlos Palaués firman que autorizan y dan
 al Vicepresidente Don José Valls Fabra para el costo de los materiales en el
 mantenimiento

El cierre encajes verde y naranja

Un operario y un ayudante de La Terminal

Sábado 16

Material y Obras y Pinturas y Pavelló continúan los trabajos
Nueve albañiles y tres peones de hierro
siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado
seis operarios de mampostería
Cuatro pintores y un dorador de telas
Los operarios y su ayudante de Foster
Los operarios y sus ayudantes de la Fábrica terminaron hoy
Los otros operarios de la misma pieza

El Vicepresidente don José Valls y el Jefe de acompañantes del Comisionado de la Sociedad
los estíos de los instrumentos en un tabor contra el Banco de los pocos, la cantidad de un millón
de pesos que seguidamente los pidió impuestos por el banco corriente de Foster y la
la corriente que se le dio en el banco entre los dos departamentos del envío electrico
agregó a la brigada de maquinaria y electricista los jornales correspondientes al día de hoy
Llegó a la semana

Agregó a la brigada eventual los jornales correspondientes al día de hoy
el otro encaje torre y noche

Philipps & Hirsch L. W. C. entregó 954 límpios

Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 78 horas
encargadas, 477 horas albañil y 768 horas pieón, 4 sacos cemento y portland, 18 sacos yeso;
19 sacos ripio, 1 m3 y 6 sacos arena, piedras yeso y, baldilles y 75, mazillas comunes 85
2 sacos cemento.

Domingo 17

Los operarios de Rivas y Pavelló
siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado

Operarios de Marmó
Talas cuatro pintores y un dorador

Nueve operarios de la misma pieza

Los operarios de Benito han trabajado todo el día y los jornales de 8 a 14 horas

Lunes 18

Material y Obras y Pinturas y Pavelló continúan los trabajos

Nueve albañiles de hierro y 13 pesos

siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado

siete operarios de mampostería

Cuatro operarios de telas

Los operarios y su ayudante de Foster

La brigada de la misma pieza continua

Una brigada de la Compañía General de Electricidad empieza la instalación de cables

en la casa número 14 de la Rambla de la Pau
Sociedad de la Banca Jover y la un traje de importe 47.000 pesetas para atenciones
de la Sociedad.

A las 18.00 horas bajo la presidencia de don José Vallés Taberner se han reunido los
jefes de oficinas con asistencia de los señores don Juan Homar Trabal, don Miguel Roca
Rocha, don Luis Gómez S. Magaña, don Carlos Rovira Soler y don Ramón Júquer
Bosch terminando a las 20 horas.

El Vicepresidente don José Vallés Taberner firma los nuevos contratos de la Compa-
ñía General de Electricidad.

Pagado a la brigada obrera los jornales correspondientes al día de hoy
el pago encaja tarde y noche

Los jefes de oficinas y el administrador empiezan sus trabajos por cuenta de la Sociedad
y la por darles una comisión

Miércoles

19

Material y Obras y Ríos y Fábricas y Produbil continúan los trabajos
diez albañiles y veinte personas de la brigada
seis operarios de Benito Delgado y cincuenta ayudantes hasta las 6 de la mañana
seis operarios de Marín
Un operario y un ayudante de Foster Fuksas
Ochoas pintores de Fábrica

La brigada de limpia continúa
el Sr. Morris retira los nuevos contratos de la Compañía de Electricidad
para presentarlos en la Comisión

Pagados a la brigada obrera los jornales de la comisión
el pago encaja tarde y noche

Un operario y un ayudante del taller continúan trabajando en los instrumentos
de los osciloscopios y otros aparatos eléctricos

Todos los repartidores a los señores vecinos entre los cuales estaban
diseñados en la Comisión en diciembre 1984-55

los empleados permanecen empiezan a desempeñar el trabajo

Los jefes de oficinas y el administrador continúan sus trabajos

A las 21.30 horas ha fallado el presidente de la Sociedad don Félix Fages
Tilin

Miércoles

20

Material y Obras y Ríos y Fábricas y Produbil continúan los trabajos
diez albañiles y veinte personas de la brigada
seis operarios y cincuenta ayudantes de Benito Delgado hasta las 22

siete operarios de Maris hasta las 11
 cuatro pintores de Tolosa
 no operarios y un ayudante de Foster Fabre
 La brigada de limpia continúa los trabajos
 la brigada de los tres países general de la ciudad termina la canalización de los caños
 El coro ensaya tarde y noche
 Ha sido cortado el corriente desde las 7 hasta las 18.30 horas
 La casa Franses Beristel Delgado remite la memoria y presupuesto elaborado por la
 Delegación de Industria
 El Secretario Don Ramón Noguer se ausenta de Barcelona hasta el 30 del actual
 no operarios y un ayudante de Foster

Jueves 21

Material y Obras y Pinturas y Pintor continúan en trabajo
 siete albañiles y siete peones de Obras
 siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado todo la noche
 siete operarios de Maris
 Cuatro pintores de Tolosa
 no operarios y un ayudante de Foster Fabre
 La brigada de limpia continua en trabajo
 El coro ensaya tarde y noche
 Ha sido cortado el corriente desde las 7 hasta las 18.30
 A las 10.30 ha tenido lugar el entierro del ex. presidente J. Félix Fages Vilà han asistido el Vicepresidente Don José Valls Taberner y los Vocales Don Carlos Roviras y Don Félix Fages Vilà dijeron Don César Giró
 Don José Valls Taberner firmó tres ejemplares de acciones, tarjetas teléfonos para el pago de facturas y una carta para el Dr. Morató y dispone que el Dr. Blas de la casa Beristel Delgado se dirija mañana a las 20 horas
 un telegrama de la casa Pirelli toma medidas para un parque destinado a los enfermos.
 Unidad de escenarios

Viernes 22

Material y Obras y Pinturas y Pintor continúan los Obras
 siete albañiles - (siete)¹⁰ peones de Obras
 siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado
 siete operarios de Maris
 Cuatro pintores de Tolosa
 no operarios y ayudante de Foster Fabre
 La brigada de limpia continua en trabajo

Presentado en el Registro del Gobierno. Con los certificados de las autoridades de la Sociedad correspondiente al mes de Septiembre.

El arquitecto don Bassarrat, el ingeniero dr. Siles y el técnico dr. Blasas se han reunido a las 18 horas en el escenario.

El coro empieza tarde y noche.

Sobrados de la Banca Jofre y la mitad de importe 16.000 pesetas para el pago de facturas.

Los empleados permanentes continúan limpianos por sueldo

A las 20 horas el Vicepresidente don Joaquín Valls Faborner firma una circular al secretario y tiene un cambio de impresiones con el Sr. Blasas de la casa Benito Delgado.

El Vicepresidente don Joaquín Valls Faborner firma una circular dirigida al Director Nacional de Agua, Gas y Electricidad y una carta dirigida al Director General de Comunicaciones, Prensa y Teatro.

Sábado

23

Material de gas y Rieles y Pañuelos continúan los trabajos

Siete albañiles y 10 peones de ladrillo, además 92 horas extras y 87 de noche
siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado.

siete operarios de marmol

Quattro operarios de Pobla

Quattro operarios de Inter Fábrica

Los empleados permanentes y brigada de limpieza continúan limpianos
en la noche

Pagados a la brigada de maquinaria y Electrotres y los jornales de la semana

Pagados a los brigadas edentarias los jornales de la semana y correspondientes
al día de hoy

El coro empieza tarde y noche

Entregados a la mañana, Pirelli una circular dirigida al Director de los
Nacionales de Agua, Gas y Electricidad

Presentado en el Registro Oficial de Ingenieros de Minas, presentando y dando
de los trabajos que estuvieron destinados a la casa Benito Delgado de Madrid. Se ha
que los citados documentos no estaban firmados por el ingeniero corresponde
nos han sido devueltos y seguidamente han sido entregados al Sr. Blasas de la
casa Benito Delgado para que sea cumplido el requisito

Por tanto la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales;
48 horas encargadas, 321 de albañil y 539 de piezo más 93 horas extras y 86 de noche;
26 sacos cemento rápido, 27 sacos grano, 3 sacos cemento lento, 2 sacos cal 6^{1/2}
arena, 95 mt. mosaicos, 25 arandellos tardes, 4 carros tierra y 2 transportes

Domingo 24

Material y Obras y Ríos y Pinedell trabajaron hasta las 14
 Beato delegado, Marín y Fabra todo el día
 los empleados permanecieron y trabajaron de limpia y hoy el fin de dia hasta las 14
 la Brigada efectuó maquinaria y electricista hasta las 14

Lunes 25

Material y Obras y Ríos y Pinedell continuaron los trabajos
 Cines albañiles y ⁶ siete peones de fábrica
 siete operarios y siete arquitectos de Beato delegado
 siete operarios de fábrica
 Cuatro pintores de Tolosa
 Cuatro operarios de Foster Fabra
 los empleados permanecieron y la brigada de limpia continuó limpiando el Teatro
 la casa fábrica optó un piso para la sala de ensayo del teatro
 Pagado a la brigada efectuó de maquinaria y electricista los jornales del día de ayer (jornal semanal)
 La brigada de maquinaria y electricista pasan a cargo de las empresas
 con el Total Don Carlos Rialgo firmó contrato con la Comercial Pinedell prometiendo
 el Dr. Fontanet quien nos ha atendido, que el parque para el escenario se entregaran
 este septiembre, y a Tronchel la posibilidad para exponer el mural de sillo que mas interese
 destinando a los salones de ensayo del escenario de fábrica y salas ensayos de artistas
 Hasta hoy continuó en corriente desde las 7 hasta 18:30 horas
 El coro ensayó tarde y noche
 Cines teatros de la Compañía General de Electricidad, acompañados del Dr. Marín
 inspeccionaron los trabajos para su nuevo instrumento electrico

Martes 26

Material y Obras y Ríos y Pinedell continuaron los trabajos
 Cines albañiles y ⁶ siete peones de fábrica
 siete operarios y siete arquitectos de Beato delegado
 siete operarios de fábrica
 Cuatro pintores de Tolosa
 Cuatro operarios de Foster Fabra
 los empleados permanecieron y trabajaron de limpia hasta la limpieza del Teatro
 hoy como Beato delegado remitió por avión la memoria y planos para ser entregados
 a la delegación de Industrias
 Don Carlos Rialgo firmó una carta para la Compañía General de Electricidad y una
 invitación para la inauguración de Industrias
 Presentados en el Salón de Ingenieros y Administración de Barcelona la memoria y planos

de la casa Benito Delgado de Madrid para fin Tijeras y liquidacion correspondiente
 Hacídas cortadas en corriente desde las 7 hasta las 18.30 horas
 Vicente Terres retira 4.250 kg. león
 El corte empieza tarde y noche

Miércoles 27

Materiales y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Siete albañiles y ⁶siete peones de fuerza
 siete operarios y siete ayudantes del Benito Delgado
 siete operarios de Marzo
 Cuatro operarios de Fábrica [~] Fabra
 Cuatro operarios de Tolosa

los empleados permanentes y las brigadas de limpia continúan limpiando el
 Teatro

El Vicepresidente don José Valle Fabrever firma un talón de importe 27.000
 pesos para el pago de la nómina y seguros sociales y una comisión para
 la delegación de Honduras.

Se hace un encuentro al Sr. Vicepresidente de las gestiones realizadas por el Vocal
 don Carlos Palau, y de los cartas y telegramas recibidos del Sr. Moranch
 un inspector de los seguros Sociales pide las liquidaciones a partir
 del año 1949

Los maestros y profesores entregan los sillones adquiridos para la sala de ensayos
 del cuerpo de baile y ensayos artísticos
 los organistas en pieza los ensayos. Manzana tarde y noche

El corte empieza tarde y noche

Hacídas cortadas en corriente desde las 7 hasta las 18.30 horas
 las brigadas de limpia han visto un exceso de agua de los desagües del teatro
 En la orquesta se ha puesto un nuevo atril, firmó el maestro director que ha
 sido constatado por el segundón jefe de la brigada de maquinaria constancia (un poco
 (bajo))

Jueves

28

Materiales y Obras y Ríos y Pradell continúan los trabajos
 Siete albañiles y ⁶siete peones de fuerza
 siete operarios y siete ayudantes del Benito Delgado
 siete operarios de Marzo
 Cuatro operarios de Fábrica [~] Fabra
 Cuatro pintores de Tolosa

los empleados permanentes y brigadas maquinaria, digo limpia continúan limpia

d) Teatro

Retirada de los Banos, Teatro y la mitad del importe de los pasos para el pago de los honorarios y servicios técnicos.

La orquesta ensaya tarde y noche

El coro por la tarde ensaya en salas de emergencias y tiene la noche en el escenario

El Presidente don José Valls Tárraga dirige el Teatro inspeccionando los trabajos de limpieza que se están efectuando.

Según el acuerdo entre los señores Balcells y la Sociedad, aquéllos como propietarios de la casa número 14 de la Rambla de los Pescadores, han retirado de Secretaría, a las 18 horas, las identidades correspondientes a los lugares de los sillones de asistentes para los números 13 y 14 para la próxima temporada de invierno 1954-55.

Viernes 29

Materias y Obras y Ríbas y Prudell continúan los trabajos.

Cines Alhambra y ⁶do piso de la sede

Siete operarios y siete ayudantes de Benito Delgado

siete operarios de Marín

Otros operarios de Foster Fabra

Los pintores de F. Sosa

Presentados en la Sesión de Administración los bocetos y planos remitidos por la casa y nosotras Electrén Benito Delgado

La Delegación de Hacienda extiende una certificación provisional que seguidamente es entregada a la Comisión

Por encargo del Presidente don José Valls Tárraga con los diez giorni los señores Ríbas y Prudell continúan los trabajos

Ríbas en la parte de Salones, que mañana a las 12 horas tendrá lugar la entrega del título de propietario correspondiente al piso del número 14 sin el desplazamiento del Sr. Alcalde

Los empleados permanentes y los brigadas de limpia continúan limpianando el Teatro

La orquesta ensaya por la tarde y el coro por la tarde en las salas de emergencias y por la noche en el escenario

Sábado 30

Materias y Obras terminan sus trabajos y retiran el mobiliario

Ríbas y Prudell continúan los trabajos

Cines Alhambra y ⁶do piso de la sede y 12 horas pesaje en domingos

Siete operarios de Benito Delgado y siete asesores

siete operarios de Marín

Los operarios de Foster Fabra en los estíos y telón matizan los trabajos hasta las 8 de la mañana, han trabajado hasta las 16:30

Los pintores de Folson

los empleados permanentes y la brigada de maquinaria limpian las piezas continuamente
limpieza del Teatro. La brigada de limpieza terminan hoy

El alfarista Pujol empieza a colgar los alfareros de piezas

Pagan a los empleados permanentes por número del mes natural y a la brigada
de maquinaria y electricistas los jefes de la escenografía

El mercader Pirelli entra el piso de goma y prepara los trabajos para su
instalación

A las 12 horas el Vicepresidente Don José Valls Fabregas acompañado de los
Técnicos Don Carlos Rovira y Don Jaume Amat hace entrega al Excmo. Sr. Alcalde
de Barcelona del título de propietario correspondiente al piso 1º número
17 pis

Los orquesta y coro ensayan tarde y noche
Hoy se presentó sombra y han instalado los siguientes formularios y materiales; 21
horas encargadas, 265 kg alfarero y 384 kg piezas; 19 sacos cemento gris, 5 sacos lento, 2 sacos cal, 17
sacos yeso, 10 sacos polvo, 15 sacos arena, 105 mallas 60, arena 11½ mt.

Domingo 31

Los operarios de Benito Delgado, Mares y Pirelli trabajan hasta las 14
los empleados permanentes, los maestros de limpieza trabajan hasta las 14
los pintores trabajan todo el día

Foster Fabre efectúa pruebas del telón continua durante la mañana

Los operarios de Pirelli terminan la instalación del piso de goma en el escenario
Los orquesta y artistas ensayan por la tarde. La Empresaria la tiquilla

Noviembre 1954

Viernes 1^o

Festividad de Dñs: Todos los Santos

Los operarios de Benito Delgado, Mares y Pirelli trabajan todo el día

los empleados permanentes y brigada de limpieza hasta las 14 horas

Foster Fabre continua efectuando pruebas del telón continua y efectúa las primeras
pruebas del montacargas

Los orquesta, artistas y coro ensayan tarde y noche en el escenario

El Dr. Balases de la casa Benito Delgado se persona nuevamente en el Teatro

Martes 2

Los operarios de Benito Delgado y Mares continúan los trabajos
Los pintores de Folson

los operarios de Pirrelli retiraron los esquinos que sostenían para hacer presión sobre el piso de goma
y cuatro operarios de Llorens colocaban la tuerca de metal en el mismo
cuatro albañiles de boga y seis peones

los empleados permanentes permanecen en inauguración

El alcalde don José Tarrats y el director Arturo Gómez Latin reciben los saludos

El Vicepresidente don José Tarrats, el vicepresidente de los Trabajos don Ramón Arguer
y don Carlos Rovasés se entrevistaron con los señores Monroy, Benito Delgado y Blasco para
una charla de impresiones sobre los trabajos

Por la tarde ensayo general del acto 3º de la ópera "La Forza del Destino" y por la noche
los actos 1º, 2º y 4º terminando a las 1.30 de la madrugada. Han asistido al ensayo
don José Tarrats, el vicepresidente, don Ramón Arguer y don Francisco Benito Delgado

Habrá de acuerdo de Bomberos de que el día 4º del proximo miércoles tendrán lugar
la inauguración de la temporada

Ha sido cortado la corriente desde las 7 horas a las 18 horas

En invierno como en temporadas anteriores han sido puestas en los días de ensayos generales el cierre
de los portones de acceso a la planta

Miercoles 3

Bogas y Pradell continúan los trabajos

Otro albañil y seis peones de boga

los operarios de Benito Delgado continúan los trabajos

los operarios de Marín instalan los extractores en los pasillos

Los operarios del pintor Tarrats

Entregado a don José Tarrats el sobre la copia de la instancia que en su día se recibió
del Ministerio de Educación Nacional

A las 17 horas se reúnen en Secretaría los señores Arguer, Benito Delgado y Basconcelos
y a las 18.30 h. a estar don José Tarrats, el vicepresidente, don Carlos Rovasés, López y don Francisco
Benito Delgado

Por la tarde ensayo orquesta y coro. Por la noche orquesta, artistas y coro en el
teatro

El tapicero Llorente entrega los dibujos del teatral

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Jueves 4

Inauguración de la Temporada de

Invierno 1954-55 con la representación de

La Forza del Destino

Empresario
Don José E. Arguer

31º 1

— 23 جولیا 2019 02:00:00 گلستانی —

၁၄၈

ny wif Lebnewas ag nynt y we wers p h mewsses p we wifgen to wifhmed by
Ny wif lew mewsses wifgen h cayg
cayg by mewsses cayg, ag lewmed by
Ny wif lew mewsses wifgen ymme p cayg
we wif lewmed was h cayg wif ag wif

Y. C. 2006

open my windows and I could see
signs of smoke or any smoke appear because
it was my car window looking out
so my car was damaged, damaged

(by themselves) the majority of my researches of numerous species of insects by which they can be easily separated from one another by the number of wings present in each of them, for example with respect to the genus *Cerambyx*, the first species has two pairs of wings, the second three pairs, the third four pairs, and so on, and so it is with all the other genera, and therefore it is evident that the greater the number of wings the more perfect the insect, and the more perfect the insect the more numerous and diversified the species, and the more numerous and diversified the species the more perfect the world, and the more perfect the world the more perfect the creation of God.

Городской прокурор склонен к тому, чтобы в предъявленных обвинениях в преступлениях против общества и против личности не было обнаружено никакого нарушения законов о преступлениях против личности.

~~many est. = major. for. esp. "immigrant" g. g. exp. excess = cross section of many many measures
= many body, many, many of which in fact are being = marginal effect across of economy~~

$\approx \text{keep} - \text{apply}$ \approx remove \approx $\text{keep} + \text{apply}$ \approx $\text{keep} \cdot \text{apply}$

Therefore, $\text{Rate}_1 \times \text{Rate}_2 = \text{Rate}_{\text{new}}$, $\text{Rate}_{\text{new}} = \text{Rate}_1 \times \text{Rate}_2$

Please excuse me for troubling you, but I have a few questions which I would like to ask you.

Lunes 6
 Lunes 6 siguiente reparto y dirección; "Fugaz" Alba Prota: "Canción de Almadizas" Lirio
 Pontiggia: "Don Bartolo" Gómez Díez Armengol: "Rosina" Marín Brato: "Don Pasquín"
 fundid. Meri: "Fierros" Diego Monje: "Berta" Pintor Torres: Maestro director Coro
 La Rosa Parodi: Director de escena Oscar Laxion. Cassi: Maestro de coro Víctor Barbero
 Encargos de Burgos, realizados por los prop. de la ópera = Testimoniales de H. Burgos de Madrid =
 maestros Miró

La representación ha comenzado a las 21.30 terminando a la una y diez minutos
 corresponde a segundo de propiedad y a las 21.30. Han sido fabricadas por Prádis Mariano
 la pasada en Barcelona

otros albañiles y seis pesos de Goya, 6 cuartos carros tierra
 los operarios de Prades elaboran y entoman los trabajos
 los operarios de Marín entoman los trabajos
 los Tornos de Rivas = Prádis continúan los trabajos
 Pagado a la brigada de imaginarios los jornales de su comarca por cuenta de los impuestos
 los orquestas y coros ensayan por la tarde
 El pintor Faján revisa nuestros paneles para los cuartos eléctricos

Martes 7

La Forza del Destino

Zarzuela

interpretado bajo el mismo reparto y dirección de los días 4 y 5 del actual. Corresponden a
 1º de Propiedad y a las 21.30. La representación ha comenzado a las 17.30 terminando
 a las 21.30.

El Vicepresidente Don José Valls Barbero firma un talón de importe 99.000 ptas para
 6 pagos de subvenciones a la empresa y otros de 49.586.80 para atenciones de la Comisión
 Durante la presente semana se han invertido los siguientes jornales y materiales; 30 horas
 encargados, 260 horas de albañil y 264 de pintor; 3 sacos cemento Mariano, 5 sacos cemento José,
 5½ sacos ripio, yeso 13, 25 latillas de 1/2, rosillas 50, arena 6, 24 colas "Montaña" y 4 cartones

Martes 8

Pagado a la empresa 99.000 pesetas, importe de las subvenciones correspondientes a los fines
 celebrados los días 4-6 y 7 de Noviembre a razón de 33.000 pesetas por función

los operarios de Rivas y Prades entoman los trabajos

6 más albañiles y seis pesos de Goya

los operarios de Marín entoman los trabajos

los orquestas ensayan por la tarde y por la noche artistas y otros al piano en el escenario

El Vicepresidente Don José Valls Barbero firma un talón de importe 47.637 pesetas para aten-
 ciones de la Comisión

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Martes 9

El Barbero de Sevilla

nº 3

interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 6 del actual, corresponde al 3º de Proscenium y ultima a tardes (alas) noche. La representación ha comenzado a las 21.30 terminando a las 24 horas de la madrugada.

Los operarios de Rilas y Pradell continúan los trabajos
Cinco albañiles y seis personas de fábrica
los operarios de Marín continúan los trabajos
Foster Fabry y Schmidhuber hace entrega del montarazos del escenario comple-
tamente terminado.

Muy empleados de la Maestranza Tolosa toman la plantilla para la concesión de una hora destinada al pasillo de planta
la orquesta y artistas ensayan por la tarde. El coro en la sala de ensayos
el Vicepresidente Don José Vallés Tolosa dispone ser convocado Junta
de Gobierno para el próximo lunes día 15
Durante la presente semana actua de Vocal de Tareas Don Miguel Baena Rilas

Miércoles 10

Los operarios de Rilas y Pradell continúan los trabajos
Cinco albañiles y seis personas de fábrica
los operarios de Marín continúan los trabajos
los operarios de Benito han entrado al trabajo a las 2 de la madrugada tra-
bajando hasta las 14 horas

Han sido importantes los concertinos para la Junta de Gobierno del día 15
la orquesta, artistas y coro en el escenario por la tarde
el arquitecto Dr. Espinosa se personó en el Teatro dando las órdenes opon-
turas para que los trabajos de Rilas y Pradell y Schmidhuber fábrica terminaran el
sábado día 13

Los operarios y un ayudante de fábrica empiezan la instalación de un extre-
tor en la sala terminando por la tarde

Por la noche ensayo general de la ópera "La Bohème" terminando a las 24.30
Habrá sido entre la tercera desde las 7 hasta las 18 horas

Jueves 11

La Bohème

nº 4

Ópera en cuatro actos libretto de Giacomo Puccini, música de Giacomo Puccini
interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Rodolfo, tenor" Gianni Poggi = "Schaunard, tenor" Alberto Alberoni; "Mimì" Rosario Schiavisi = "Marcello, tenor"
"Marianne" Rosario Schiavisi = "Colline, falsetto" Giulio Meri = "Benoit" y "Alceste" Enrico
Nallanangos = "Musetto" Donato Rodero; "El Sargento Vandorm" José Torrella

Maestro director J. Rappals = Regidor de escena Oscar Laxide - Lassi = Maestro de coro
 Vittorio Giardini = Secretario de Marion Battie = Testimoni de H. Correos de Madrid =
 Myselfas Minis

Corresponde a 4º de Propiedad y salones a noches. La representación ha empezado
 a las 21.30 terminando a la una y media de los madrugados. Ha sido realizada por
 Radios Nacionales de España en Barcelona

Dos operarios de Ríkás y Pradell continúan los trabajos

Cinco albañiles y seis personas de trabajo

Tres operarios de Benito Delgado trabajando desde las dos de los madrugados
 hasta las 12

Dos operarios de Marín continúan los trabajos

La orquesta y coro ensaya por la tarde

Viernes 12 Dos operarios de Ríkás y Pradell continúan los trabajos

Cinco albañiles y seis personas de trabajo

Dos operarios de Benito Delgado

Dos operarios de Marín

La orquesta ensaya por la tarde y el coro tarde y noche

El arquitecto Trío Gómez ha inspeccionado los pequeños trabajos que efectúa Ríkás y Pradell
 y el contratista Ayerbe nos pone en que los mismos terminen al próximo jueves a las 20
 a las 18.30 se personan en Secretaría el Dr. Benito Delgado entregando la transcripción
 del informe del Trío Gómez y más fotografías de los armarios electrostáticos, manifestando
 que en breve remitirán los restantes avances para los demás y faltaría por intercambiar las
 gestiones o pedidos por lo que creen por ser un acuerdo muy limitado

El Vicepresidente Mr. José Pablo Falomir firma un cheque de importe 132.000 pesetas
 para el pago de encomiendas a la Compra

Sábado 13

La Forza del Destino

11º 5

Intérpretes bajo el mismo reparto y dirección de los días 4 y 7 del actual. Corresponde a 5º
 de Propiedad y salones a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a la una
 veinte minutos de los madrugados.

Quatro albañiles y cinco personas de trabajo. Cuatro carros de tierra

Dos operarios de Ríkás y Pradell

Dos operarios de Benito Delgado

Dos operarios de Marín

Presentado en el Registro del Oficina Civil los certificados de las autoridades de la Sociedad
 correspondiente al mes de Septiembre

ayer fueron entregadas 60 cartas a los homenajeados para su reparto a los señores Alvaro
y sus hijos
al organista y coro encargados por la fundación
Pagado a los dirigentes de programación los jornales correspondientes a la presente se-
mana (por acuerdo de la fundación)

Domingo 14

El Saravillo de Sevilla

Zarzuela

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 6 y 9 del actual. Corresponde
a D. de Proprietares y alquiler a fundación. La representación ha ocupado en los 14.30 ter-
minando a las 20.00

a las 22 el maestro Llorente y artistas de "La Generación" al piano en el ase.
magis

Hasta la presente semana se han invertido los siguientes giornals y materiales;
36 obra encargada, 257 de alquiler y 310 de piezas, 1300 raspillas, 9 sacos carb.,
5 cemento lento, 1 saco portland, 8 sacos cemento rápido, 14 sacos yeso, 1 1/2 mt. arena
y 4 carros tierra

Lunes 15

11 operarios y dos personas de la gryza
Rejas y Praholl continúan los trabajos
103 operarios de Benito Delgado
103 operarios de Mariano

Pagado a la fundación 132.000 pesetas importe de la exhibición correspondiente
a las funciones celebradas los días 9-11-13-14 de Noviembre a razón de 33.000
pesetas por función

El Secretario Don Ramón Bosch designa sea encargado un ramo de Flores para
la don Eraldi

Concluyendo hoy viernes finaliza retiro cinco mareas de corriente continua
para gestionar en dentro

A las 19.20 horas bajo la coordinación de Don José Valls Fabregas se han reunido
la Junta de Obras con asistencia de los Técnicos Don Joaquín Comat Vidal, D. Miquel
Bachand Martí, Don Miquel Badià Ríos, Don Carlos Alarcos Sabor y Don Ramón
Bosch terminándose a las 20.50

Al organista encarga arco y noche. El coro encarga por la noche
una sola corona en corriente desde las 7 hasta las 18

Martes 16

Función en Homenaje a Renata Tebaldi

La Bohème

nº 6

interpretación bajo el mismo reparto y dirección del día 11 del actual. Correspondiendo a 6^a de Propio. díes y atras a nochez. La representación ha empezado a las 21:30 terminando a los mas de diez minutos de la madrugada. Al finalizar el acto tercero ha estallado teñido que iba desgajado con magnificos ramos de flores y desde los pisos 4^o y 5^o han sido arrojados al escenario gran cantidad de ellos.

Durante la presente semana actua de Teat de Tarras Don Juan Ramón Vidal figs J. Mamm Bertrana Martí

Mes allanó y un poco de boga

Ribas y Pradell continúan los trabajos

Dos operarios de Marín continúan los trabajos

boga y boga se han trabajado los operarios de Benito Delgado

Han sido entregados a los maestros Pirelli los documentos recibidos de Madrid por medición del señor Longamilla

La orquesta y coro ensayaron por la tarde

Han sido cortado la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Dos operarios del pintor Tolosa empiezan a pintar los cuartos electricos

El tercer acto ha sido radiado por Radio Nacional de España en Barcelona

En una de las ventanas de la calle San Pablo, escenario 4^o y 5^o piso, ha sido roto un cristal

Miercoles 17

Mes allanó y dos sesiones de boga

Ribas y Pradell continúan los trabajos

siete operarios de Benito Delgado

Dos operarios de Marín

Dos operarios de Tolosa en los cuartos electricos

Por la tarde ensayo orquesta, coros y coro en el escenario

El arquitecto Dr. Passerini inspecciona los trabajos y efectua una lista de inspección a la tienda. carnicería de la casa numero 6 de la Rambla de los peluqueros para comprobar el cumplimiento del grupo que lleva inquietud deseán instalar

Por la noche ensayo general de "La Cenicientola" terminando a las 24:30

Han sido cortado la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Jueves 18

La Cenicientola

nº 7

Opera en tres actos, dividida en cinco cuadros, libretto de Giacomo Ferretti, música de Gioacchino Rossini, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección: "Don Ramiro, Principe de Calerno" Juan Jiménez: "Danilo" Giuseppe Taddei: "Don Magnifico, Barón de Monte Fiascone" Aristides Della Manzana: "Chirivio" Tomás Roldán: "Tafat" Mr. Linares los telones

"Angelina" La Comedianta Mariana de Alarcón = "Alidors" Alberto Albertini = Maestro director Ángel Martí = Regidor de escena Oscar Taxidoy. Lassí = Maestro de coro Víctor Barrios = Personas del Teatro Juan Carlos de la poly = Vestuario de D. Lorca de Madrid = Modesta Mijares

Corresponde a 2^o de Propiedad y abiertos a noche. La representación ha empezado a las 21.30 terminando a las 23.30 mientras se ha madrugado. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona

Los albañiles y los peones de Gijón

Rivas y Prado contienen los trabajos

los operarios de Benito Delgado contienen los trabajos

Los operarios de Marín

Los operarios de Tolosa

La orquesta y coro ensayos por la tarde

Viernes 19

Los albañiles y los peones de Gijón

Rivas y Prado contienen los trabajos

los operarios de Benito Delgado contienen los trabajos

Los operarios de Marín

Los operarios de Tolosa

La orquesta ensayos por la tarde y el coro tarde y noche

Sábado 20

Función en Homenaje a Gianni Poggi

La Bohème

Zarzuela

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 11 y 16 del actual.

Corresponde a 3^o de Propiedad y abiertos a tardes. La representación ha empezado a las 17.30 terminando a las 20.30. Al finalizar el acto tercero ha sido entregada al Dr. Poggi una medalla de oro y una corona de laurel

La orquesta y coro ensayos por la tarde

Los albañiles y los peones de Gijón

Rivas y Prado contienen los trabajos

los operarios de Benito Delgado contienen los trabajos

Los operarios de Marín contienen los trabajos

Los pintores en los apartados eléctricos

Pagada a los brigadas de maquinaria los jornales de la semana por cuenta de la Comisión

Don José Talls Fabregat forma un total de importe 132.000 pesos para el pago de sus pensiones a la Comisión

Domingo 21

La Cenerentola

Zarzuela

intepretada bajo el mismo reparto y dirección del días 18 del actual. Correspondiente al 4º de la Propiedad y abierta a tardes. La representación ha empezado a las 17.30 terminando a las 20.30 los operarios de Benito Delgado trabajan desde las 8 a las 14 horas.

Durante la presente semana se han invertido los siguientes gastos y materiales; 30 horas encargadas, 90 de alquiler y 97 de peón; 15 paños para risotto, 3 sacos cemento rápido 307 kilos y 1/4, 15 gafas para mareas.

Lunes 22

Un alquiler y un peón de boyas

Rivas y Pradell continúan los trabajos

los operarios de Benito Delgado continúan los trabajos

Los operarios Mariano

Los pintores de Tolosa en los cuartos eléctricos

Pagado a los 60 peones 132.000 pesetas ímparo de la subvención correspondiente a las funciones celebradas los días 16-18-20 y 21 de Noviembre a razón de 33.000 pesetas por función.

Por la tarde no ensayan los orquestas ni el coro. Por la noche no ensayan los orquestas, artistas y coro en el escenario al piano.

Se han sido cortados los corrientes desde las 7 hasta las 18 horas

El arquitecto Dr. Escozua inspecciona los trabajos

La Administración indica que la Mercantil Tolosa cobrará la mano blanca en el piso de planta

Martes 23

La Cenerentola

Nº 8

intepretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 18 y 21 del actual. Correspondiente al 5º de la Propiedad y abierta a noches. La representación ha empezado a las 21.30 terminando a las treinta y cinco minutos de la madrugada.

Durante la presente semana actuó de vocal de tambores Don Carlos Roldán López

Un alquiler y un peón de boyas

Tres operarios de Rivas y Pradell

Los operarios de Benito Delgado continúan sus trabajos

Los operarios de Mariano (dos)

Los pintores en los cuartos eléctricos

Los orquestas y artistas ensayan mañana y tarde. El coro ensaya por la tarde

El arquitecto Dr. Escozua inspecciona los trabajos

Se han sido cortados los corrientes desde las 7 hasta las 18 horas

Miércoles 24

Un alquiler y tres peones de boyas

Sábados

los operarios de Pilas y Proyector
 los operarios de Benito Delgado continúan los trabajos
 los operarios de Marcos
 los pintores de Tolson en los cuartos eléctricos
 el coro y la orquesta ensayan por la tarde. Por la noche ensayo general de la ópera "Rigoletto" terminando a las 11:30 pm de la mañanada.
 El Vicepresidente D. José Valls Balcells firma un traslado de agradecimiento
 y la gratitud en los contratos de servicios interiores
 que se han cortado en el corriente de los 100 y hasta las 18 horas

Rigoletto

nº 9

Jueves 25

Miércoles en otros actos, libretos de A. M. Pirand, música de Giuseppe Verdi, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "El Duque de Mantua" Gianni Poggi = "Rigoletto"
 Adelio Protti = "Gilda" Antonietta Pastori = "Spaventafacipe" Luisa Cebolla = "Maddalena"
 Rosario Bonelli = "Justanna" Josefa Jiménez = "El Conde Monterone" Alberto Alber-
 tini = "El Largo del prado" Juan Domínguez = "La Cigüeña leprana" Nicanor Puglisi =
 "Marullo" Juan Rizo = "Borsa" Vittorio Pandiani = "Un paje" Nicanor Barceló de la
 Maestros director Angel Llorente = Regidor de escenas Augusto Labidi = Maestros
 de escena Vittorio Bartolieri = Coro y orquesta Maestros de baile Juan Magrini =
 Decorados actos 1: y 3: de Rosario Pastori; acto 2: de J. Llorente y acto 4: de Llo-
 main de Mariano = Vestuarios de H. Llorente, de Madrid = Nicanor Mariano.

Correspondiente al 9: de Propiedad y alquiler a noches. La representación ha empezado a las 21 terminando a las treintas y cinco minutos de la madrugada. Ha sido indicada por Radios Nacionales de España por Barcelona.

Un albañil y tres personas de trabajo
 tres operarios de Pilas y Proyector
 los operarios de Benito Delgado
 Un pintor en los cuartos eléctricos
 Tres operarios de Marcos
 La orquesta y artistas en el escenario por la tarde y el coro en la sala de ensayos
 Los arquitectos Dr. Gassarrin inspeccionan los trabajos

Viernes 26

Un albañil y tres personas de trabajo
 tres operarios de Pilas y Proyector
 los operarios de Benito Delgado continúan los trabajos
 tres operarios de Marcos

Un pintor de Toledo en el cuadro eléctrico
 Los orgaños y coros ensayan por la tarde. Por la noche ensayo general de la ópera
 "Miseria e Nobiltà" y terminando
 El arquitecto Dr. Gassone inspecciona los trabajos

Sábado 27

Miseria e Nobiltà

nº 10

Ópera en tres actos, libreto de Vittorio Tessin, música de Giacomo Rossini — estreno en España —
 interpretada bajo el seguimiento de reparto y dirección; "Concerto" Pilar Torres - "Empolla" Encarna Ríos
 "Don Giovanni Battista" Jacinto Santamaría - "Marchese" Diego Monje - "Gioppino" M. Fernández
 Casasola - "Felice" María Borrell - "Eugenio" Francisco Scattolini - "Vincenzo" Vittorio Panduro
 - "Don Giacomo Semmoline" Cristóbal Laflamme - "Gemma" Antonietta Pastori.
 "Bettina" Carmen Espinosa. "Príncipe Ottavio Corsi di Passador" Juan Rico. "Los Viejos
 señores" Francisco Pánel, Manuel M. Salas, Antonio Jiménez y Horacio Arenillas. Maestro
 director: Moisés Rapolo. Regidor de escena: Augusto Cardo. Maestro de coro: Vittorio Barocci.
 Decorados del Teatro: José Carlos de la Vipula, bajo: Bocetos de Mr. C. Cristini. Vestuario de H.
 Corrales, de Madrid. Música: Miró.

Corresponde a 10: de Propiedad y alquiler y usos a usos. La representación ha comenzado a las 21:30
 terminando a los diez minutos de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional
 de España en Barcelona.

Un alháñel y tres personas de teatro
 tres operarios de Alcalá y Madrid
 los operarios de Benito Pérez Galdós
 tres operarios de Teatros del Estado: Marín
 Un pintor de Toledo

Los orgaños y coros ensayan por la tarde

Pagado a los figuras de maquinaria y efectos los gastos de los mismos por cuenta de la
 Compañía

El Vicepresidente Don José Luis Tolosa firmó Tercios recibos para retenciones de la Sociedad
 y pago de subvención a la Compañía

Domingo 28

Rigoletto

Zarzuela

interpretación bajo el mismo reparto y dirección del día 25 del actual. Gastos propios a 5: de Propie-
 dad y alquiler y usos a usos. La representación ha comenzado a las 19:30 terminando a las 21 horas.
 Durante la presente semana se han invertido los siguientes gastos y materiales: 10 sacos y sacos
 y sacos comunes y 3 mitradas

Lunes 29

Un alháñel y dos personas de teatro

tres operarios de Rivas y Prochaff
los operarios de Benito Delgado continúan su trabajo
los operarios de Marci
un pintor de Tólen

El organista ensaya tarde y noche. El coro ensaya por la noche
el arquitecto Dr. Brossafor inspecciona los trabajos
Ha sido cortado la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Pagada a los empleados 122.000 pesetas importe de los salvoctingos correspondiente a las
funciones celebradas los días 13. 15. 17 y 28 de Noviembre a razón de 33.000 ptas por
función.

El Dr. Blasco de la empresa Benito Delgado se personó en la oficina entregando
una carta para el Vicepresidente que por ausencia del mismo se le hace cargo de
la manutención escrita. El Dr. Brossafor. El Vocal Secretario Don Ramon Brossafor
disponer una entrevista para mañana por la noche

Rigoletto

M. 11

interpretaron bajo el mismo repertorio y dirección de los días 25 y 26 del actual. Los pesos
de 11: de Propiedad y alquiler a noche. La representación hoy comprende a las
21.30 terminando a los diez minutos siguientes de la madrugada.

Durante la presente semana actua de Vocal de Teatro Don Ramon Brossafor Bosch
en alquiler y dos pesos de noche

tres operarios de Rivas y Prochaff

los operarios de Benito Delgado continúan los trabajos

Los operarios de Electricidad Marci

un pintor de Tólen

El organista y coro ensayan por la tarde

Pagada a los empleados permanentes la mitad del mes actual

Mientras el segundo intermedio se reúnen en Secretaría el Secretario Don Ramon
Brossafor y el Vocal Don Carlos Rafaello con el Dr. Blasco de Madrid para
explicarle impresiones sobre los trabajos

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Diciembre 1954

Miércoles 1º

Un albañil y dos pesos de noche
tres operarios de Rivas y Prochaff

most of the time the system is not fully developed, but it is becoming more and more complex.

The system is composed of many different parts, each with its own specific function. One part is responsible for generating the initial signal, another for processing it, and so on. The system is designed to be highly efficient and reliable.

2011-2012

The system is currently being used in various applications, such as medical imaging, robotics, and automation.

The system is composed of many different parts, each with its own specific function. One part is responsible for generating the initial signal, another for processing it, and so on. The system is designed to be highly efficient and reliable.

The system is currently being used in various applications, such as medical imaging, robotics, and automation.

The system is currently being used in various applications, such as medical imaging, robotics, and automation.

The system is currently being used in various applications, such as medical imaging, robotics, and automation.

The system is currently being used in various applications, such as medical imaging, robotics, and automation.

The system is currently being used in various applications, such as medical imaging, robotics, and automation.

estreno en España - Opera en tres actos, libretto de Giuseppe Adami, música de Giacomo Puccini, interpretada bajo el siguiente reparto y dirección; "Mafalda" Adelina Pazzini; "Giolette" Isabella Rizziro; "Ruggiero" Ignacio Carrasco; "Flavio" Juan Martínez; "Rambaldo" Manuel Alarcón; "Him" Estela Recuero; "Fette" Pilar Lorente; "Bigon" Marichy Latorre; "Inez" Mireya Esteban; "Georgette" Teresa Rodón; "Fabricio" Mercedes Horvath; "Fiske" Agustín Frías; "Baronino" Francisco Estévez; "Trebillon" Pablo Ferrer; "Peregrina" Josefa Encinas; "Mafalda" José Tomell Maestro director Fernando la Roca Parodi. Regidor de escena Augusto Cardo. Maestro de coro Vicente Barrionuevo. Maestro de baile y coreografía Joaquín Magrana. Decorados de Fernández de Vilanova. Festuario de J. Moreno, de Madrid.

Corresponde a 13 horas propuestas y abiertas a noche. Se representaría en cuatro actos y los 21.30 terminando a las 21.45 y cinco minutos en la madrugada. La sede radicaría en el Teatro Principal de Valencia en Barcelona.

Un albañil y un pescador de boga

Dos operarios de Rejas y Pardell

Tres operarios de Bélgica que han enterrado los trabajos

Tres marineros de Génova y Marsella

Un pintor de Valencia

Un maestro y dos personas por la tarde

Pagadas a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de los sábados por el servicio de la noche

El viernes pagadas personas con valor de importe 122.000 pesetas para pago de sueldo correspondiente a la noche.

Miseria e Nobiltà

Zarzuela 6^a

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 27 de noviembre y 2 del año.

Corresponde a 13 horas propuestas y abiertas a tardes. Se representaría en cuatro actos y terminando a las 20.45 horas.

Durante la presente semana se han invertido los siguientes gastos en mano de obra:

- 12 horas encargadas, 53 de albañil, 53 de albañil; 2 horas esfuerzo rápido, 6 sacos yeso, 1 saco arena, 25 baldiles comunes y 2 carros tierra

domingo

5

Un albañil y un pescador de boga

Dos operarios de Rejas y Pardell

Tres operarios de Bélgica que han enterrado los trabajos

Un pintor de Valencia

lunes

6

El arquitecto Dr. Casanovas inspeccionó los trabajos y trae por cuenta de los mismos con los señores finalizados.

El organista que fijo no enseñó por la tarde. Por su mero encargo con organista pagado a la finca 132.070 pesetas importe de los enclavamientos correspondientes a las reuniones celebradas los días 30 de noviembre, 2, 4 y 5 de diciembre a razón de 33.000 pesetas por reunión.

El recibió una compensación del Ayuntamiento por la que participa la parte proporcional que corresponde a la Sociedad en concepto de mejoras de las obras de aceras. El importe del reparto es de 23.735,50 pesetas y la otra sección un importe 4.930,88 pesetas.

Dado acuerdo al Total Secretario del Paseo de la anterior comunicación hispase se presente reclamación verbal por no satisfacer a su requisito.

Martes 7

Un alcalde y un jefe de obra

Dos operarios de Ríos y Proyección

Tres operarios de Bérriz Delgado continúan los trabajos

Dos operarios de Electricidad María

Un pintor de Vilaseca

Por la tarde ensayo con organista. Por su mero encargo general de los operarios "Tranvía Rescant" terminando a las 9:00 horas la maestría.

El arquitecto Dr. Casanovas y el ingeniero de Material y Obras Dr. Soler inspeccionaron los trabajos sobre la mecanización de los estibadores de los puentes luminosos.

Petronato en el Negociado de Comunicaciones presentó (mejoras) para hacer la reclamación formal sobre el reporte de los oficios de aceras de la calle de San Pedro informando al jefe del mencionado Negociado la conveniencia de que la Sociedad haga a su gabinete con el Oficial del Ejército formado el Oficio de lo que corresponde a cada entidad. El totalidad de metros es de 82'50 metros a 96,13 m.

Miercoles 8

Tranvía Rescant

Zarzuela 7^a

Operó en cuatro actos, inspirados en la historia del mismo título del Almirante Pineda, ministro de Guerra.

Presentó, interpretado bajo el siguiente reparto y dirección; "Tranvía Rescant" Blas Llorente, Bartolomé.

"Rescant" Manuel Gómez - "En la llora des grênes" Tesis Los magnans - "Forante de Radios" Cristóbal Allamangas - "Edmund" Víctorio Panduro - "Un náufrago" Rosario Simeón - "El Maestro de Baile" Diego Monjo - "Sargento" Alberto Albertini - "Interventor" Víctorio Panduro - "Un comandante de Marina" Miguel Magaña - "Un peligroso" Juan Magaña - Maestro director Angel Gómez - Regidor de escena Augusto Llopis - Maestro de coros Víctorio Barreiro - Vestuario de H. Llorente, de Madrid - Decorados de Llorente, Valencia - Maestro Miró.

Correspondió a 7^a de Propiedad y abonó a tarde. La representación se emitió a las 17:30 terminando a las 21. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

por la mañana y por la noche ensayos parciales de "Juana de Arco en la hoguera". En el de la noche ha asistido el Dr. Rosellini.
Los operarios de Benito Delgado han trabajado
Durante la presente semana peticion de Vocal de Oficio don Juan Amat Vidal

Jueves

9

La Rondine

nº 14

Interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 4 del actual. corresponde a nº 14 de Propiedad y abono a noche. La representación ha comenzado a las 21.30 terminando a las 35 minutos de la madrugada.

Un albañil y un peón de bodega

Dos operarios de Rivas y Pirelli

Los de Benito Delgado continúan los trabajos

Tres operarios de Marca

Un pintor de Tolosa

La orquesta y el coro ensayan por la tarde y por la noche

Un camión desvaga material para Benito Delgado

La casa Minima entrega un aporte extinto, como muestra, destinado al cuenta de trabajadores formadores

Viernes

10

Un albañil y un peón de bodega

Dos operarios de Rivas y Pirelli

Los de Benito Delgado continúan los trabajos

Electricidad Marca empieza a instalar cable grueso de Pirelli.

Un pintor de Tolosa

La orquesta y el coro ensayan tarde y noche

Personal de negocios del Teatro Liceo expone (mejores) del siguiente modo, y expresa su convinención de que remitan el mismo resultado a su acoso de la calle San Pablo al Correo de Liceo, el Jefe de dichos negocios manifiesta que serán remitidos al nombre de Gran Teatro del Liceo y en su lugar se extenderá otro dirigido al Gran Teatro del Liceo.

Sábado

11

Homenaje a Giacomo Puccini en ocasión de cumplirse el XXX aniversario de su fallecimiento

Manon Lescaut

nº 15

y Escena de la muerte de "Liu" de Turandot interpretada por Elena Rizzani.

La obra interpretada bajo el mismo reparto y dirección del día 8 del actual. corresponde a nº 15 de Propiedad y abono a noche. La representación ha comenzado a las 21.30 terminando

• a las 13:00 de la madrugada.

Un albañil y un pescador llegan
Drs. Oficinales de Rivas y Pineda

los de Benito Delgadillo continúan sus trabajos
eléctricos. Marí continúa sus trabajos
un pintor de Tótoza

La orquesta que el otro encajaron por la noche

Pagan a la brigada de maquinaria y electricista los jornales de la semana por cuenta de la
compra

Y las 21:00 se reúnen en el Cuartel del Lince Diversos oficiales y el Vicepresidente Dn. José Valls
Fabrenero de las autoridades militares durante su ausencia y los pases sea considerado punto de observación
para el próximo viernes dia 15.

El Vicepresidente Dn. Ramón Pruguet firma una tabla de importe 132.000 pesos para el pago
de subvenciones a la Compra, dando cuenta de lo dispuesto por el Dr. Vicepresidente

Viernes 12

La Rondine

Zarzuela

interpretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 4 y 9 del actual. Correspondiente a 8 de la Pro-
prietad y alrededor de 1000. Los renglones fueron en un período a las 17:30 terminando a las 20:35.

A las 12 horas se han presentado en escenografía del Dr. Gómez acompañado del Dr. Gómez de la Caja insti-
tutora de la mecanización de los puentes y ministras interesadas por la hora coincidieron para la
entrevista con el Director Dr. Gómez.

Se le hace saber al Dr. de la Gobernación dispone la entrevista para mañana lunes a las 17:15

El Vicepresidente Dn. José Valls Fabrenero me entrega una carta recibida del Dr. Orgazmilla,
Director general de Conservación de Fábrica y Teatro

Durante la presente reunión se han invertido los siguientes jornales y materiales: 10 horas de escenografía,
14 de albañil y 44 de pescador; 5 sacos cemento rápido, 6 sacos yeso, 8 sacos portland y 6 sacos arena

Sábado 13

Un albañil y un pescador llegan

Drs. Oficinales de Rivas y Pineda

los de Benito Delgadillo continúan sus trabajos
eléctricos. Marí continua sus trabajos

un pintor de Tótoza termina sus trabajos

El Vicepresidente Dn. José Valls Fabrenero firma Tareas cortas, los contratiendes de los autoridades
y una cesión de títulos de propiedades

A las 17:30 se reúnen en el escenario el Gobernador Dr. Gómez y ingeniero Dr. Soler con el ingeniero y teniente
de la casa

de Trabajo para un cambio y entregar los trabajos a efectuar por el Dr. Gómez
Dado cuenta a D. José Valls Fabrenero y D. Ramón Pruguet del incidente entre el Sr. Rosellini y el Sr. Marzá

la orquesta ensaya por la noche. En la noche coro, orfeón y campanas
Han sido cortadas las corrientes desde las 7 hasta las 18.30
Han sido repartidas las concentraciones para la noche del próximo viernes las 15.
Pagado a la Compra 182.000 pesetas importe de los en los conciertos correspondientes a los
festivales celebrados los días 8.9.11.12 de diciembre a razón de 33.000 pesetas por función.

Martes

14

Tarazon Lescast

nº 16

intepretada bajo el mismo reparto y dirección de los días 8 y 11 del actual. Correspondiente a
16 de Propiedad y abierta a noche. La representación ha comenzado a las 21.30 y terminando a
la mitad de la madrugada.

Muñal y mi piso

Los operarios de Rivas y Pradeil (que trabajan por la Compra)

los de Benito Delgado continúan los trabajos

Electricidad Madrid continúa la instalación de cables

La orquesta y coro ensayan por la tarde

El director Dr. Lescastre se personó en el Teatro con formando Tarros facturas
La compra entrega una compensación partidaria que la falta de preparación y re-
sistencia de más ensayos suspenden la representación de "Granja de tres en los Pueblos"
hasta la próxima semana, solicitando autorización para poder dar en la semana de
reapertura cinco funciones.

Dado cuenta al Vicepresidente D. José Valls Taberner y al Secretario D. Ramón
Moguer de la compensación recibida

Ha sido cortada la corriente desde las 8 hasta 13.

Miércoles 15

Muñal y mi piso de Goya

Rivas y Pradeil

los de Benito Delgado continúan su trabajo

Electricidad Madrid continua la instalación de cables

En la mañana general de Electricidad Madrid los contratos que oportunamente fueron
firmados.

La orquesta y artistas ensayan tarde y noche. El coro ensaya tarde y noche

A las 19.30 dajo la presidencia de Don José Valls Taberner de un reunión la junta de
festejos con asistencia de los señores Don Juan Amat, Don Luis Simeón, Don Carlos Rubens y
Don Ramón Moguer terminando a las 21.30

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18

Jueves

16

Muñal y mi piso de Goya

— 133 13 1921 v —

After the first day of classes, I found myself in a new environment. The dormitory was a mix of来自世界各地的大学生，他们来自不同的文化背景，说着不同的语言。我必须学会适应这种多元化的环境，同时也必须学会如何与他们沟通和交流。每天早上，我都会在宿舍楼前的广场上锻炼身体，呼吸新鲜空气，享受阳光。晚上，我会在宿舍里读书，写作业，或者和室友一起看电影。虽然有时候会感到孤独，但是我知道，只要我坚持下去，总有一天我会适应这里的环境，成为更好的自己。

122

~~vxiv2v2l?~~

ပါ ၁၄၁

L1 62202-1

The following is an example of the

De la Musique

20100282

սժիշտմա

61 օնունցը

and in the same manner as before.

My first day at the new school was a bit of a disaster. I had to leave my backpack at the front desk because there was no room in my locker. I also had to wait in line for the bus for about 15 minutes. When I finally got on the bus, I realized that I had left my backpack at the front desk. I was so upset that I started crying. The bus driver noticed me crying and asked if I was okay. I told him that I had left my backpack at the front desk. He said that he would drive me home and help me get it back. I was so grateful for his kindness. When I got home, my mom was waiting for me with a big smile on her face. She asked if I wanted to eat dinner with her. I said yes, and we had a delicious meal together.

and the first two were the same as the last two.

Government as it is perverted by those who are wicked. It is necessary to turn the world upside down.

los de Roldán y Pradell continúan sus trabajos
los de Benito Delgado continúan sus trabajos
el sábado fueron en regalo a Francisco Casanova los originales de los vestidos de Bayreuth
que se repartieron a los hermanos del teatro y se vendieron a la entrega de los vestidos de los mil pesos
ingresando en el encuentro corriente de Teatro y Casanova.

Pagaron a la Compañía 99.000 pesos, importe de los sacerdotes corresponsales a los famosos
celebrando los días 14, 15 y 16 de diciembre a razón de 33.000 pesos por función.

Por la tarde ensayo de la ópera "El Castillo del Doctor Géral". Por la noche ensayo general
del espectáculo "Juana de Arco en Bayreuth" terminando a las 2:15 de la madrugada.
Se puso en escena la corriente desde las 7 hasta las 18.

De la Secretaría de los Festivales Wagner entregó más circulares para su repartición a los señores
García y Martínez.

Durante la semana anterior se han invertido los siguientes fondos y materiales; 11 horas
en largos, 53 de alegrías y 53 de fiesta; 4 sacos que Roldán, 3 sacos seguros en piedra, 3 sacos cementados,
225 ruedas comunes y 17 mt. arena.

Martes 21.

— Le Château de Barbé-Bleu —

ME 17

Opera en un acto libretto de Alfredo Brâza, música de Béatrice Bartet, interpretada bajo el siguiente reparto
de voces; "Le Due Barbé-Bleu" Roger Huguenin - "Johatty" Margaret May - "Le Barbé" (Reparto)
Maurice Rischel - Maestro director Oscar de Mendoza Casanova. Director escénico, Juan Fernández. Bocetos
de Ricardo de Román, de Milán. Testimonia de H. Ormejo, de Madrid. - estreno en España -

— Jeanne d'Arc au Buchez —

estreno en España - Opera - ópera en un acto y once escenas, sobre el poema del mismo título
de Paul Chaudel, música de Willy von Dönewegger bajo el siguiente reparto y dirección; "Jeanne d'Arc"
Ingrid Bergmann. "Foye Dominique" Claudio Etienne. "Bertrand" Gérard Ruelle. "L'Ami" Louis
Cugnyen. "Pêcheur" Léopold Forest. "Jean le Vaillant" Jean Marti. "Déserteur" George Bizet -
"Un Pêcheur" Joseph Cortès. "L'Apprenti" Grimaud. Mariano. "Regnault de Montreuil" André Lullyon
"Gouverneur de Paris" Francisco Barberis. "Perrat" Patricio Monzón. "Lorraine" "Le Père" Federico Pujol
"Un Héros aux tourments" Rosa M. Corrales. "La Vierge" Pilar Tello. "Sainte Marguerite" Teresa Botella -
"Sainte Catherine" Pilar Torres. "Pêcheur" Barthélémy Barberis. "Bertrand" Diego Muñoz. "Le Cheve" Barthélémy
Barberis. "Bertrand" Julio Batista. "Des Jades" Pilar Tello, Diego Muñoz, Juan Lafauci. "Une Voix d'enfant"
M. Pérez Jiménez. En la estafeta musical de "Les Mages" bajo la dirección del Maestro Luis Moreno. Palpita y Corpo
de Baile. Coreografía y Maestros de baile Juan Wagner. - Maestro director teatral Mendoza Casanova
Director escénico Robert Rosellini.

Correspondiente a 17 de Presidente y alcaldes y alcaldesas. La ejecución ha comenzado al 21:30 terminando

terminando a las 11 de la madrugada. Ha sido radiado por Radio Nacional de España en Barcelona.

Hasta el presente se ha actuado de Voz de Europa don Ramón Roquer

un alcalde y un pescador

los de Rivas y Pineda continúan sus trabajos

los de Benito Delgado continúan sus trabajos

Ha sido entregado a "Los Comunes" sus acribillados del Pájaro. Pro-festivals Wagner para su reparto a los señores Guisantes

Pagado a la brigada de magnetismo, electricistas y empleados fermaentes la grata fisionomía de Madrid

Por la tarde ensayo general de la ópera "Le Château de Barbe Bleue". El coro en los salones de ensayos

Los organistas Dr. Besson se entretiene con el maestro Dr. Vives cambiando impresiones sobre una carta recibida de la casa Francesa Benito Delgado, de Madrid

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Miércoles 22

— Le Château de Barbe Bleue —

nº 18

— Jeanne d'Arc au Bûcher —

interpretación bajo el mismo reparto y dirección del día 21 del actual. Correspondiente a 18 de Pascua y algunas veces. La representación ha comenzado a las 21:30 terminando a la una de la madrugada.

Un alcalde y un pescador

los de Rivas y Pineda continúan sus trabajos

los de Benito Delgado continúan sus trabajos

La orquesta y el coro ensayan por la tarde

Ha sido cortada la corriente desde las 7 hasta las 18 horas

Jueves 23

— Le Château de Barbe Bleue —

nº 19

— Jeanne d'Arc au Bûcher —

interpretación bajo el mismo reparto y dirección de los días 22 y 23 del actual. Correspondiente a 19 de Pascua y algunas correspondientes a veces. La representación ha comenzado a las 21:30 terminando a la una

un alcalde y un pescador

los de Rivas y Pineda continúan sus trabajos

los de Benito Delgado continúan sus trabajos

La orquesta y el coro ensayan por la tarde

La Delegación de Industria remite un expediente formulando a raíz de la visita de inspección efectuada el día 18/11/58, suscrito por el inspector de industria, informe de amotinamientos en el recinto (parte inferior) del camerino y contra puertas.

Viernes 24

Un albañil y un piso de horno
hoy de noche y mañana conforman los trabajos.
Los de Bento Delgado conforman los trabajos.
El inspector Dr. Espinosa inspecciona los trabajos.
A las 11 horas empieza la orquesta y acto seguido a las 14:30 el coro en la sala de ensayos.
A las 16 horas ensayo general de la ópera "La Ciudad Invisible de Kitej" terminando a las 20 horas.

Sábado 25

Opera en cinco actos, divididos en seis escenas, libretto de W. J. Mitchell, música de Nikolai Rimsky-Koracovski, interpretación bajo el argumento, reparto y dirección; El Príncipe "Spiri Vodolodovitch" Anatoly Iljitsch - "El Príncipe Vodolodovitch" Wentz Westhoff. "Fridolin" Joan Hammond, "fridolin" Kostroma "Wladimir Rensmeyer" - "Fedor Bogorod" Alfred Fran. "Un adiós a su hija" Lydia Romanova - "Bediaj, Jefe tortero" Luis Corral. "Bonifanenj, Jefe tortero" Georges Kostandoff. "Sirena, la sirena del faraón" Jeanne Madar - "El trono, la jefaz del faraón" Niña Anna Fimova. "Los ríos europeos" Gustav Muntzen y Esteban Recasens. "El rey" Rafael Luguero. Maestro director Berislav Tihovec - Director de escena Wladimir Rensmeyer. Maestro de coro Wladimir Parchenko. Coreógrafa y maestra de baile Juan Magritta. Decorados de Tihomar, Gherman y Battlo. Vestuario de D. Hornejo y Madrid. Coros formados a 40 de profesionales y aficionados a noches. La representación es enero y las 21 terminando a las 17:30 minutos de la madrugada. Ha sido radiada por Radio Nacional de España en Barcelona.

Domingo 26

— Le Chateau de Barbe Bleue — Zarzuela 92

— Jeanne d'Arc au Bûcher —

interpretación bajo el mismo reparto y dirección de los días 21, 22 y 23 del actual. Correspondiente a 9: de propiedad de Alfonso Tortosa. La representación fue enero a las 18 terminando a las 21:30. Al finalizar la representación recibieron el aplauso del público los jefes de maquinaria y electricistas Constantino Luguero y Rafael Lain.

El Vicepresidente Dth José Valls y Fernández formó una comisión de importe 165.000 para el pago de indemnizaciones a la empresa y una comunicación para la Compra.

La comisión fue entregada por la Compra, una comunicación (por Dth) dirigida con referencia a la Junta de Comisiones organizada por Radios Principales de España en Barcelona en la que se establece el programa y fecha para la citada junta.

El Sr. Vicepresidente y Secretario prestan su conformidad a la misma y autorizan la ejecutar que serán reflejadas a los señores Gobernadores con motivo de la repetición de la misma.

Es resultado una comunicación del Gobierno sobre autorizando el funcionamiento de todas las instituciones

electradas, y aun no terminadas para los Festivales de Bayreuth, ordenando que una vez comprobado que las mencionadas obras, sea comunicando a dicha Oficina el dia 15 acompañando los certificados reglamentarios.

Sábado

27

Un albañil y un perrón de Bayreuth
Ríos y Pradell continúan los trabajos.
Los de Benito Delgado continúan los trabajos.
Material y Obra desde el dia 21 refuerzo de los encajillos del techo
Pagado a la Compañía 165.000 pesetas, importe de los subvenciones correspondientes a las fuentes recaudadas los días 11-22-23-25 y 26 de Diciembre a razón de 33.000 pesetas por fuente.
El Vicepresidente don José María Tellería firma un talón de importe 20.000 pesetas, para el pago de la nómina.
La orquesta y el coro ensayaron por la noche.
Han sido cortados los corrientes desde las 7 hasta las 18 horas.
El sereno Miguel Domínguez se retira por la noche.
Frigorífico Largo firma entrega el foliaris de la subvención correspondiente a los Festivales de Bayreuth y los ejemplares de la fármacia se entregarán el próximo dia 3 de enero.
El Arquitecto Sr. Gómez en inspección los trabajos.

Martes

28

La Ciudad Invisible de Kitej 11^o 22

interpretación bajo el mismo repertorio y dirección del dia 15 del actual. corresponde a 12 de Propietad y Artesa a noches. La representación ha emprendido a las 21 terminando a las 25 minutos de los madrugadores.

Durante la presente semana actúa de Vocal de tramo Don Tramel Bertrand, Maestro
Un albañil y un perrón de Bayreuth
Ríos y Pradell continúan los trabajos.
Benito Delgado continua la instalación.
Material y Obra continúan los refuerzos de los encajillos.
Ordene de la Banca Jover y lo suyo talón de importe 20.000 pesetas para el pago de la nómina.
La orquesta ensaya por la mañana y por la tarde. El coro ensaya por la tarde.
Radio Nacional de España entrega más ejemplares para ser repartidos conjuntamente con los beneficiarios de propietad para la fármacia se entregarán el próximo dia 3.
Han quedado en sus manos los beneficiarios de la fármacia se entregarán para ser entregados a la Agencia.
Han sido cortados los corrientes desde las 7 hasta las 17.30.

Miércoles

29

Los albañiles y un perrón de Bayreuth
Ríos y Pradell continúan los trabajos.

Benito Delgado continua las instalación

National y otros continua los reforzos de los cronistas, terminando por la tarde
los ensayos para mañana tarde y noche. El coro ensaya tarde y noche
y entregado a "La Comercial" los cartas contenientes los beneficios para la función benéfica del próximo
días 3 y dos interiores, para su reparto.

El arquitecto Dr. Escrivá interesa que telefones al maestro Dr. Vargas para que empiece sus trabajos
el Director Administrativo de la Compañía Dr. Iglesias se personó en el domicilio del Señor Dr. Ramón
Miquel manifestando que por enfermedad de varios de los artistas de la Compañía Royal la función se de
dejada a suspender la función de mañana jueves.

Son avisados los señores de la Junta que la función de mañana jueves ha sido suspendida
dejando entrar la corriente desde las 7 hasta las 18 horas.

La Banca Royal y la participa el abono de 162.390.81 pesos por retribuciones de ejercicio 1954-55 y
abono 29.1957 y recibió 104 recibos impagados de importe 377.024.96 pesos por los mismos conceptos,
y nota de gastos que asciende a 2.740.95 pesos.

Viernes 30

Dos almuerzos y un teatro de ópera

Ribas y Pradell continúan los trabajos

Benito Delgado continua la instalación

Electricidad Marín continua la instalación de cables que empieza el día 18

en órgano y el coro ensayan por la tarde y por la noche

La Compañía entrega una convención participando la suspensión de la función anunciada para este
noche

Se han sido recordadas con concepto de donativos 575 pesos para la función benéfica

Sábado 31

Dos almuerzos y un teatro de ópera

Ribas y Pradell continúan los trabajos

Benito Delgado continua la instalación

Los operarios de la casa Vargas comienzan los trabajos de los controles puentes luminosos
Electricidad Marín continua la instalación

Pagado a los bancheros permanentes y Brigada maquinaria los honorarios del mes actual

Se han sido repartidas 38 cartas a los señores accionistas norteamericanos

El arquitecto Dr. Escrivá inspecciona los trabajos

A las 14 horas ensaya el coro

a las 16 horas ensayo general de la ópera "Los Bohemios de Figaro" terminando a las 19 horas

Se han sido recordadas para la función benéfica 2.650 pesos.